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El estudio aprobado por Fomento tendrá 170 kilómetros
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Fomento ha aprobado provisionalmente el estudio de la futura 
autovía que conectará Ciudad Real con la CN-IV (Autovía 
de Andalucía) y con la Autovía del Levante (A-31) a la altura 
de la localidad conquense de Atalaya del Cañavete, en la pro- 

llyincia de Cuenca, a través del tramo Manzanares-Argamasilla 
Blel Alba-Tomelloso-Villarrobledo-San demente-Atalaya del

Cañavete, con una longitud total aproximada de 170 kilómetros. 
El citado estudio, en el que se definen en líneas generales 
varias alternativas del trazado, tienen un inversión prevista de 
alrededor de 56.0000 millones de pesetas.

(Editorial y pág. 5)

Teatro Circo: Once años cerrado.
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fest ^?™P®**^^ pone en peligro la vuelta de vacaciones.- La jornada 
^^ lya de Reyes discurrió con escaso tráfico por carretera, debido al fuerte temporal 
difip'?t^^^ lluvia, y los pocos vehículos que se desplazaron lo hicieron con graves 
no u^ ^^^^ P^^ ^^^ ^^5 ^^ 2^^ puntos “negros” de la red viaria. La DGT recomendó

^^^ ^ coche y al parecer este requerimiento fue seguido. (PágS. 6 y 27)
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ZAPPO S - HINCAPIE

TELEHOGAR DATIVO

MCDONALD'S

PRINCIPAL
Ya nos contarás.

TIME SPORTS

POLANKA-POPI

OPTICA LUJAN

SORTEOS

IMPACTO ROPA VAQUERA

GARBO ROPA Y TELAS

MANGAS JOYEROS

ALBACOSTA - TOURALBA

► El 
Consistorio 
ibañés 
aprueba una 
moción 
contra el uso 
del PVC

_ (Pág. 17)

► La lluvia y la 
nieve impidió 
terminar las 
obras para 
eliminar 
barreras en 
Villarrobledo

(Pág. 20)

► Nuevo 
fracaso de la 
Cabalgata de 
los Reyes 
Magos en 
Almansa

(Pág. 21)

► El Rey Don 
Juan Carlos 
pide a la 
cúpula 
militar que 
sepa 
“conjugar” el 
ajuste 
económico

(Pá^)

El Teatro Circo 
cumplió once años 
sumido en el 
silencio y el 
abandono

El pasado 31 de diciembre 
se cumplieron once años desde 
que se procedió al cierre del 
Teatro Circo, uno de los edi
ficios más singulares de la ciu
dad de Albacete y que desde 
hace más de dos años se 
encuentra inmerso en un lento 
proceso burocrático que debe
rá culminar en su rehabili
tación.

La Asociación de Amigos 
del Teatro Circo ha vuelto a 
hacer un llamamiento a las tres 
administraciones implicadas en 
la restauración del edificio 
para que firmen de inmediato 
el convenio que lleva varias 
semanas esperando.

(Pág. 10)

El alcalde se 
reunirá mañana con 
el presidente de la 
Confederación 
Hidrográfica 
del Júcar

El alcalde de Albacete, Juan 
Garrido, se entrevistará maña
na miércoles con el presidente 
de la Confederación Hidrográ
fica del Júcar, con objeto de 
abordar los diferentes proyec
tos pendientes de ejecución, 
como son la recuperación de 
la ribera del Júcar a su paso 
por Albacete y el cubrimiento 
del Canal de María Cristina.

Asimismo, abordarán las 
tres opciones para la traída de 
aguas del Júcar.

(Pág. 7)
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EL TIEMPO FARMACIAS
Ebborado el di> 06«l/»7
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ALBACETE
PARA HOY: De 9^0 de la mañana a 10 de la noche:
MOLINA, Feria 61 y MEDRANO, Lepanto, 76 (Junto
Ambulatorio Pedro Coca)
De 10 de la noche en adelante:
MOLINA, Feria, 61
PARA MAÑANA: De 9^0 de la mañana a 10 de la 
noche:

De 10 de la noche en adelante:

VILLARROBLEDO
PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS' MARQUEZ, 
G. Atienza, 31 *
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ
HIDALGO, O. Cuartero, 20

HELLIN
PARA HOY: RAMON LOPEZ, Melchor de
Macanaz, 46
PARA MAÑANA: LICENCIADAS COLOMER
GONZALEZ, Gran Vía, 49

TOBARRA
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, 3
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA,
Mayor, 84

LA RODA
PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y
Margall, 3
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi 
y Margall, 3

ALMANSA
PARA HOY: ROSA DOMENECH PERIS, Plaza
Constitución, 2
PARA MANANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1

ALBACETE
Parque de Bomberos..... 59fi
Policía Nacional............ 22?
Policía Municipal.......... 598 ‘
Guardia Civil..... 22 11 00-21S(
G. Civil de Tráfico........ 21P
Casa de Socorro............218 *‘
Cruz Roja Ambulancia... 2151 n
Urgencias........ ............. jJí e;
Hospital General.......... jj? .
Alcohólicos Anónimos...Jf l
Estación de Ferrocarril... 21E
Telégrafos......................22S <
O. Reclamación Precios....598 '*^^
Protección Civil............ÜI ''Si

SílSJ

Tele-Ruta (Madrid)....91-535Z
Teléfono de la Esperanza .52.'!
Teléfono del Vecino......24i
Emergencia de Gas Castil
Mancha........................ 21Z
Radio Taxi................... .525
LA RODA
Policía Local.................
Guardia Civil................
Casa de Socorro...........
Cruz Roja.....................
HELLIN
Comisaría de Policía.....
Servicio Urgencias S.S...
Policía Municipal..........
Bomberos.....................
Cruz Roja.....................

Ligero aumento de las temperaturas
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo del Instituto 

Nacional de Meteorología la temperatura máxima prevista para hoy 
será de 7 grados, mientras que la mínima será de 5. Los cielos estarán 
nubosos con precipitaciones débiles que serán de nieve por encima 
de los 800 metros, aumentado a 1.100. El viento soplará flojo de 
componente noroeste y las temperaturas irán en ligero ascenso.

santos Raimundo de 
Peñafort, Julián y Teodoro.

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 07,38 y 

se pone a las 17,03 (H. S.).
La luna sale a las 03,25 

y se pone a las 14,01 (H. 
S.).

Días transcurridos: 6
Días hasta finalizar el 

año: 360

ALMANSA
Parada de Taxis...........
Bomberos...................
Hospital Ntra. Sra. Belen

Policía Municipal..........
Guardia Civil...............
Cruz Roja.....................
Casa de Socorro...........
VULARROBLEDO
Policía Municipal..........
Centro de Salud...........
Centro de Salud...........
Guardia Civil...............
Bomberos.....................
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SUSCRIBASEA:

La Tribuna
de Albacete
LLAMANDO AL TELEFONO 

21 01 21 
EL UNICO 

DIARIO DE AQUI

Lunes, 30
Martes? 24 -.... .
Miércoles,!» ^
Jueves^ ......
Viernes. 3 ..^^-^^^^^i^ig^
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^25—29-36-3^ jj^,
Comple. 16
Sábado, día 4

Comple. 44

Lunes, día 6 
9—14—19—32-- jj^
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Comple* 33

Comple-19
Viernes, día 3

Comple. 22 

10—12 31
Comple. 44
Miércoles, día 1
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Una familia de pintores

LUIS PARREÑO

EDITORIAL
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nuestro juicio, la exposición “Familia de pintores” que 
está abierta al público en el Museo Municipal, antiguo 
Ayuntamiento, puede considerarse entre los más impor

tes acontecimientos artísticos de estos últimos tiempos, en 
uestra capital. Es una muestra que ocupa las tres plantas del

.. SI
1-535:
za.52.'-

pléndido museo, con cerca de un centenar de obras, de dife
rentes técnicas, de tres artistas con vinculación familiar, que 

Brillan con poderosa personalidad y estilos distintos. Inducla- 
Ilemente ha sido un verdadero regalo navideño, siendo incal- 
lulable la cantidad de personas que la están visitando desde 
6u inauguración, manteniéndose el interés hasta su clausura, el 
|róx¡mo día 20.
* Ha sido una feliz iniciativa, buscando el interés artístico y 
la atracción visceral, el exponer conjuntamente la obra del pintor

hacer el paseíllo, sus majestuosos paisajes, den
tro de una línea armónica y dulce; en la segun
da planta del museo, muestra José Antonio 
Lozano la riqueza de su inspiración generosa, 
con su punto gracioso y hasta irónico cuando 
extiende los paisajes con personalísimo tira
líneas y demuestra su dominio de técnicas y 
recursos, su facilidad para lograr la belleza 
—o cuando menos despertar el interés— por los caminos más ‘

Un tramo 
olvidado

oistiw^*’™’’’® L^’^ Garay García, con la de su yerno, José Antonio 
...21;j^zano Guerrero y la del nieto e hijo, respectivamente, Luis 
.. 52jf, Wizano Garay. Aún con la “sorpresa” —siempre grata— que 

puedan causar los acentuados contrastes, es un verdadero
...Hjffleleite ir analizando las obras que deden ser fruto, por otra 
...de una selección antológica de cada uno de los pintores. 
...puede ser menos.

impresiona la pintura de Luis Garay, de una formidable fuerza 
Slliir^^^''^®’ ^°^° *°^ retratos familiares de su esposa, de su hija 

'Zjnf ^°^ y ^^ 5^ yerno José Antonio, de los toreros esperando

cortos en la geometría de la verdad; apasionante y siempre 
atrayente la pintura de ese gran maestro, José Antonio Lozano.

Su hijo Luis ocupa la tercera planta con una selección de 
obras que impresiona por la temática y por su realización. Que
remos pensar que la inspiración le llega al artista como si se 
tratara de una erupción volcánica que se obligara a una expresión 
inmediata donde se enfrentaran caóticamente los colores, las 
luces y las sombras. Con un personalísimo sello, de originalidad, 
Luis Lozano Garay se mueve con una gran autoridad, con logros 
geniales, por caminos de la abstracción, ofreciendo una obra 
muy interesante, con la que ya lleva logrados brillantes éxitos.

Nadie que tenga afición a la pintura, que tenga curiosidad 
por conocer la circunstancia artística de una “familia de pintores”, 
debe perder la oportunidad de comprobar lo que es, sin duda, 
un acontecimiento.
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® I Universidad

JULIO VIRSEDA

U
esde que se fundara la primera Universidad española 
j^ P®^ ^^ rey Alfonso VIII en un lejano año 
formar ^^ rnisión siempre ha sido la misma, es decir, 
del .^® acuerdo a los conocimientos y exigencias

forea histórico para lo cual, junto a la trascendental 
itpertos pensar y a decidir, se ocupará de hacer
y^umanísf ^ ^ punto de vista científico, técnico, deontológico

íWibre su en7 ¡deas vivas que cada tiempo posee
de id Enseña Ortega como sin la posesión del sistema 

114 al tierno t^t ^^°^^ ^^ mundo y el hombre correspondientes 
ciencia ^^.^¡^^^ frente a una nueva forma de incultura, 

llalla está la vid ^ portento humano, pero por encima de 
dedicarse posible. Por ello la Universidad

se agregan las materias de preocupación propias 
de nuestra época; Antropología social, Psico
logía, Física, Bilología nuclear, etc. En definitiva, 
las nuevas humanidades. La Universidad tendrá 
que estar abierta para todos según sus méritos 
y deberá crear un clima propicio para que no 
se pierda ningún impulso vocacional auténtico. 
Así la minoría culta será siempre un grupo 
reducido, pero nunca cerrado o clasista, hacien

'5'®^^ vivas enseñanza de la cultura o sistema de las 
5^^¡ hombre ^n .P^^po posee, sistema de ideas sobre el mundo 

la idA P®®^^ idea física (imagen física del
fo vida i '?^°?^^ (historia universal), la idea estructural 

umnlin ni y ‘^^ '^ orgánica (biología)
su nf ^° universo (filosofía) no es un hombre 

L^foad Universidad era realmente un todo con
’^^Oio. En

" A

Ciencias en viva comunicación y espiritual
1 í *

¡as profes' ^‘^^^^^ ^® permitir la adquisición de cultura, 
■''^'’a de los realiza la investigación científica. Una

''OS tiempos donde a las viejas humanidades

^^2 las

do bueno el que nuestra única dignidad consiste en el pensamiento.
Por otra parte la investigación es uno de los objetivos fun

damentales de la Universidad y su prestigio y reconocimiento 
de cualquier Departamento universitario dependen, en gran parte, 
de la calidad del trabajo de investigación que en él se realiza 
y, más aún, de su auténtica producción investigadora. La Uni
versidad, sin abandonar su misión principalmente docente y for
mativa de profesionales bien capacitados, ha de fomentar la inves
tigación y estimular el cultivo más alto y desinteresado de la 
ciencia pura. Universidad y Ciencia deben ser inseparables. La 
investigación debe constituir, en suma, uno de los fines cumbres 
de la Universidad y, por consiguiente, tarea común de sus Depar
tamentos respectivos para acabar con aquel manido y nocivo 
lema, “que investiguen los otros”.

La Universidad, esa institución que ha superado todas las crisis, 
es una institución que tiene futuro, y no un futuro que se cierra, 
sino un futuro siempre abierto, renovado y esperanzador.

on la aprobación provisio
nal del estudio corres
pondiente a la futura 

autovía que conectará Ciudad 
Real con la Carretera Nacional 
de Andalucía y la Autovía de 
Levante, en el tramo de Villarro
bledo, la capital albacetense 
habrá dado un paso adelante en 
su comunicación con el resto de 
las provincias castellano-manche
gas, una de las grandes asigna
turas pendientes que quedan por 
aprobar en nuestra comunidad. 

Una vez superados los proble
mas para enlazar Albacete con 
el sureste español y las provincias 
levantinas, conforme a los tiem
pos que corren y de acuerdo al 
desarrollo nacional de infraes
tructuras viarias que ha dejado 
a nuestra provincia en un retraso 
injustificable, va siendo hora de 
reivindicar el derecho a tener 
suficientemente bien comunica
das las cinco provincias castella
no-manchegas y, dentro de esta 
necesidad que no debemos perder 
de vista, es perentoria la posi
bilidad de retomar el tramo com
prendido entre Ocaña y La Roda, 
para convertirlo en vía rápida. 

La carretera convencional 
entre estos dos puntos no ha per
dido densidad de circulación a 
pesar de la Autovía que enlaza 
Madrid con Levante, lo que 
demuestra, y muy especialmente 
para el sector del transporte, la 
conveniencia comercial, económi
ca y social de adecuar este tra
yecto a las demandas de nuestra 
provincia, amén de mejorar 
sobremanera la comunicación 
entre la comarca manchega.

Albacete afronta un año en el 
que se abren grandes expectativas 
en el desarrollo de sus comuni
caciones, tras unos años de retra
so donde pudieron más los inte
reses políticos que los reales. No 
perdamos la oportunidad.

LA TRIBUNA
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Camino, Ias claves 
de un nuevo clásico La revolución del establo

(*) ANA JURISTO

M ientras unos estudian 
con fruicción los 
resultados de la

Liga de Fútbol otros disfru
tamos con igual intensidad de 
las llamadas “listas de libros 
más vendidos”. En estas listas 
pueden observarse las parti
culares “luchas” de los libros 
por permanecer varias sema
nas en los primeros puestos 
del ránking. Es curioso tam
bién ver el amplio abanico de 
gustos literarios que gasta el 
público lector; desde el 
secuestro de García Márquez, 
a la rareza de vivir de Martín 
Gaite, pasando por el sesudo 
ensayo político o el último 
libro de cocina de Arguiñano. 
A pesar de estas premisas, no 
dejó de sorprenderme la noti
cia de que Camino, la obra 
emblemática del fundador del 
Opus Deis, el beato Escrivá 
de Balaguer, había llegado a 
la cifra de 4.000.000 de ejem
plares vendidos. Cuatro millo
nes son muchos libros sobre 
todo teniendo en cuenta que 
Camino no es ni el guión de 
una telenovela, ni la última 
entrega de ficción policiaca, ni 
verdaderos documentos del 
GAL encuadernados en poli- 
piel. Camino es una obra de 
espiritualidad, un libro religio
so, que habla fundamental
mente de Dios y de la vida 
cristiana. Si se tratara de 
poner pegas editoriales, ade
más del tema, podría decirse 
que la obra se escribió hace 
sesenta años y por un español. 
Sin embargo, las cifras son las 
cifras, y los cuatro millones 
de ejemplares, las sucesivas 
ediciones y la traducción a 38 
idiomas, así como las “sema
nas de permanencia” del libro 
desvelan que, a pesar de todo. 
Camino se ha convertido en 
un clásico de la literatura cas
tellana. Las claves del éxito 
de Camino pueden ser varias: 
su estructura de puntos bre
ves, concisos, que llegan a lo 
más hondo del lector; su estilo 
directo y comprensible para 
todo tipo de personas; su 
tamaño, también pequeño, 
muy fácil de manejar...pero, 
sin duda, lo que da atractivo 
al libro es su contenido; una 
espiritualidad que se adapta 
a todo tipo de gentes, sea cual 
sea su raza, su estado, su pro
fesión o su condición social. 
El autor habla de una vida 
cristiana que puede vivirse en 
los albores del siglo XXI. Una 
vida que, lejos de la visión 
pesimista de algunos, tiene 
como piedra angular la alegría 
de saber que Dios es un Padre 
que quiere al hombre con 
locura.

Los puntos de Camino lle
van 60 años cumpliendo su 
objetivo: animar, estimular y 
empujar a ser mejor cristiano, 
mejor profesional, mejor ami
go, mejor padre, mejor hom
bre...como clave para construir 
un mundo mejor.

(*) Asociación Cultural 
“Alborea”

JOSE LUIS CASTEJON

n la historia ha habido 
muchas revoluciones 
que figuran en Jos 

libros y que son de vital impor
tancia para entender el curso 
de la humanidad.

Ha habido revoluciones que 
empezaron con una guerra o 
con una rebelión o con un gru
po de intelectuales de primer 
orden.

Pero a nadie se le podía 
ocurrir la idea de que la mayor 
revolución que ha dividido la 
historia en antes y después de 
ella, y que ha sido la mayor 
y más pacífica y beneficiosa 
para el hombre de todos los 
tiempos se iba a iniciar en un 
humilde establo de una olvi
dada posada de un pequeño 
pueblo del cercano oriente.

Ninguna revolución nace en 
un solo día sin precedentes ni 
preparación de las corrientes 
del pensamiento social y filo
sófico durante muchos años 
antes.

Esta revolución benéfica y 
única en su género había sido 
preparada y anunciada por 
Dios muchos años antes de que 
se produjera.

Todo empezó una noche con 
un modesto carpintero y su 
mujer que estaba en cinta. De 
la manera más aparatosa y 
menos higiénica desde el punto 
de vista de nuestras perspec
tivas médicas, un niño nació

una noche cualquiera de un 
día cualquiera en un establo 
cualquiera de un remoto pue
blecito sin importancia política 
ni cultural.

Nadie lo había sospechado: 
Pero desde aquel momento 
que el Niño vino a este mundo, 
ya nada sería igual y sería 
como un lento y hermoso ama
necer que alumbraría las vidas 
de todos los seres humanos.

En el prólogo del Evangelio 
de San Juan se nos dice que 
El es la luz verdadera que 
alumbra a todo hombre que 
venía a este mundo. La luz no 
hace ruido, pero lo descrubre 
y lo ilumina todo.

Desde aquel mismo momen
to, las personas que tuvieron 
la dicha de tener algún con
tacto con El, nunca fueron las 
mismas.

Cambió la vida de sus 
padres, su madre en la carne, 
y su padre adoptivo. Revolu
cionó las vidas de sus discí
pulos que los convirtió de sen
cillos pescadores, en apóstoles 
y faros de la historia y bene
factores de la humanidad.

Para bien o para mal, según 
la actitud que tomases ante El, 
nadie fue el mismo después de 
conocerle.

No fue un jurista, pero cam
bió la legislación de multitud 
de países en beneficio de los 
más necesitados.

No fue un filósofo, pero 
cambió de manera de pensar 
de millones de personas a lo 
largo de los veinte siglos que 
hace que nos visitó.

No fue catedrático de nin
guna universidad, pero es el 
mejor Maestro que nos ha ins
pirado las mejores ideas a los 
maestros de los países más 
adelantados.

No fue un estadista ni un 
político, pero su pensamiento 
ha fundado los estados más 
fuertes, mas cultos y más prós
peros de La Tierra.

No pretendió fundar ningu
na religión pero su nombre ha 
dado origen a una de las reli
giones que más y mejor ha 
influido para el progreso moral 
técnico y material del mundo.

No fue un escritor, pero 
sobre El se han escrito más 
libros que sobre cualquier otro 
personaje histórico.

No fue un psicólogo, pero 
la gente que sigue sus consejos, 
encuentra la alegría, el equi
librio mental y emocional, y 
la mayor parcela de felicidad 
que se pueda soñar en esta 
Tierra. Lo digo por propia 
experiencia.

No quiso ser rey según los 
convencionalismos de este 
mundo, pero desde que vino, 
sin hacerle a nadie la menor 
violencia, ha conquistado los 
corazones de millones y millo-

nes de personas de todas h 
clases sociales.

No fue periodista, y j 
embargo la Navidad sigue si# 
do la mejor noticia que se 
haya dado a los hombres á 
todos los tiempos.

Puedo atestiguar por proji 
experiencia, que es el nieji 
Artista que conozco. Sieni 
ciego con unas posibilidaj
físicas muy limitadas, caniü 
mi vida de tal manera 9 
cuando lo conocí y lo de® 
personalmente a los veia 
años, me transformó en e 
hombre optimista, en un pS' 
fesor de música con éxito' 
un viajero del mundo 91 
habla dos idiomas además d 
mió.

Además de la salvación y 1 
felicidad eterna, le debot 
hecho de que casi sin vía 
me ha dado el privilegios 
mirar a las personas comob 
ve El. No como son, sinocoo 
pueden llegar a ser.

En un establo se inició! 
nacimiento de un Niño que 3 
su indefensión desde el pos
bre a la cruz, ha hecho la r€"^ 
lución que ni los políticos! 
los filósofos ni los moralisa
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de todos los tiempos no tía de 
Rfpodido hacer.

Confiar en El plenamente a 
todo, es la mejor decisión^ 
puede hacerse en esta w

Paz
Quiero que me salga bien 
lo que les voy a decir 
con estos humildes versos 
que ahora me pongo a 

escribir.
En este año que empieza 
yo me pongo a pensar, 
lo único que se me ocurre 
es la palabra Paz.
Es la palabra muy corta, 
pero grande de verdad, 
y queremos decir mucho 
cuando pedimos la Paz. 
Leyendo los Evangelios 
que nos dicen la verdad, 
la palabra más usada 
es la palabra Paz.
Cuando nació el Niño-Dios 
en un humilde portal 
las ángeles anunciaban 
con sus trompetas la Paz. 
Y en la vida de Jesús, 
cuando predicando va, 
a las gentes que se encuentra 
a todas infunde Paz.
Cuando se celebra Misa, 
y antes de comulgar, 
todos los allí presentes 
nos deseamos la Paz.
Al terminarse la Misa

y nos vamos a marchar, 
el sacerdote nos dice: 
“os podéis ir en Paz”.
Y en los viajes del Papa, 
que por todo el mundo va, 
a todos los que visita 
lleva un mensaje de Paz. 
Si se reúnen los grandes, 
y después de hablar, 
dicen para quedar bien 
que han hecho un pacto de 

Paz.
Que manden bien los polí

ticos,
que tengan serenidad, 
y que no discutan tanto 
y que nos dejen en Paz. 
Y entre todos los ministros, 
y a su cabeza Aznar, 
que a España la rijan bien 
y que vivamos en Paz.
Que haya mucho trabajo 
para el que quiera trabajar, 
y que todas las personas 
tenga un año de Paz.
Y que a ninguna familia 
le falte jamás el pan, 
y que todos muy unidos 
sepan disfrutar la Paz.
También a los secuestrados

y queremos alcanzar, 
le pidamos a Dios todos 
que todos tengamos Paz.
Y que cuando Dios disponga 
y nos llegue el día final, 
que nos coja en buena hora 
y que muramos en Paz.

Antonio Ruiz León

El Sevilla, sus 
directivos, su 
afición

yo los quiero recordar, 
que vuelvan pronto a 

casas
y vivan todos en Paz.

sus

Que también los terroristas 
entreguen las armas ya, 
que no tengamos más muer

tos
y que estemos siempre en 

Paz.
A las naciones en guerra 
y a los que sufren más 
que pronto todo se calme 
y que les llegue la Paz. 
El mundo entero la quiere 
la desea la humanidad, 
y Dios quiera que este año 
a todos nos traiga la Paz. 
Pues si la Paz es tan grande

Ningún buen aficionado al 
fútbol desconoce la gran sole
ra y prestigio que el Sevilla 
Club de Fútbol tenía recono
cido a nivel nacional, y digo 
tenía y no tiene, porque en 
los últimos años y como con
secuencia de una pésima ges
tión de sus directivos, han 
situado a este club en unos 
niveles tanto económicos 
como deportivos poco acordes 
con lo que debería tener la 
cuarta ciudad en importancia 
de nuestro país.

Pero esta situación se viene 
arrastrando desde hace años, 
recuerdo como por parte del 
equipo de nuestra ciudad se 
concertó el traspaso del buen 
defensa Prieto y tuvo la direc
tiva del Albacete Balompié 
que esperar pacientemente 
varios años hasta que ftie sal
dada la cantidad acordada. 
Más recientemente y conti
nuando con esa mala gestión 
los directivos de la época 
incumplieron con sus compro
misos administrativos y situa
ron a dicho equipo en la 2- 
División, salvándose a última
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El Ministerio de Fomento ha aprobado pro- 
visionalmente el estudio de la futura autovía 
que conectará Ciudad Real con la CN-IV (Au
tovía de Andalucía) y con la Autovía del Levante

veii

La inversión total prevista para
esta futura autovía ronda los 56.000 
millones de pesetas, según el 
estudio aprobado provisionalmente 
por el Ministerio de Fomento

El estudio aprobado por Fomento tendrá una longitud total de 170 kilómetros

Andalucía y Levante se 
|unirán por Villarrobledo

áA-31) a la altura de la localidad conquense 
egio^de Atalaya del Cañavate, en la provincia de

Cuenca, a través del tramo Manzanares-At^a- 
masilla de Alba-Tomelloso-Villarrobledo-San 
demente-Atalaya del Cañavete, con una lon
gitud total aproximada de 170 kilómetros. En 
el estudio se define, en líneas generales, varias 
alternativas de trazado a lo largo del corredor
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y El Ministerio de Fomento 
ha aprobado, provisionalmen
te, el estudio, informativo 
correspondiente a la futura 
autovía qeu conectará Ciudad 

<Real con la CN-IV (Autovía 
'je Andalucía, tramo Ciudad 
Real-Daimiel-Manzanares), y 

autovía del Levante 
de Atalaya 

¡ el Cañavate, en la provincia 
Cuenca, a través del tramo 

Manzanares-ArgamasiUa de 
Aiba-Tomelloso-Villarroble- 
“o-ban demente-Atalaya del 
^navete, con una longitud 

aproximada de 170 kiló- 
"ctros.

M ^'^^ ”°^^ emitida por 
Civil de Ciudad 

^’^^^® estudio será 
receñí^’ P^^^’^amente, al 
ióTK ^e informa- 

declaS ’'^^^ción a la 
’^^^^és general 

global ^'^^’ y ^^ concepción 

Í^bienta \ impacto 

? dispuesto en la 

req

alm^^ 
ante’

define, en 
“«ivas®5e alter-
Íel ''^^‘ido a lo largo Uteras^ N 

“^ (de Badajoz
^^esponde^^^ "^P’^sa), que 

nuí^ Ciudad Realón ^‘^^^® ^^^^® 

4h a V^^?^® ^" Ciudad 
^^^*" a la, . 
?^"2anares /^^ ^^^^^^^ de 

de íVl^ '°'^an CleJ^?'^’*^^^^obíe- 
.yjllaií teñavete), coT^^'^^^^^y^ ^^'^ 

nodi* v ' prevista p '^^^ “eversión 

a efectos 1 P^^etas. 
^’^emativas^^ definición 

L^'''ididoen ;rp ^'’^'^^dor se 
r^iÜentes- t □ ^^ Partes inde- 
^de el ¡ • .P^e I, que

ifc^^Alba T ^^ Argama- 
^^^- te¿‘'?^Q tre?^r“°"°’Sehan 
aesK” ^^=ido y 7 alternativas de
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■^ «'“diado una

El Ministerio de Fomento estudia la autovía entre Andalucía y el Levante por Villarrobledo.
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El estudio será sometido al correspondiente trámite de información pública.

^1
i .j

aréis 
inaíl^

se han

parte
de la citada variante y finaliza 
en Atalaya del Cañavate (pro
vincia de Cuenca) se han ana
lizado hasta cinco alternativas 
de trazado diferente.

única alternativa de trazado 
consistente en la duplicación 
de la calzada actual puesta en 
servicio en el 95; en la parte 
III, que se inicia en el final

Martes, 7 de Enero de 1997I
definido por las carreteras N-430 (de Badajoz 
a Valencia por Almansa), y la N-310 de Ciudad 
Real a Valencia (Manzanares-Atgamasilla de 
Alba-Tomelloso-^Villarrobledo-San demente-A
talaya del Cañavete), con una inversión prevista 
en torno a los 56.000 millones de pesetas.

S

Recomendaciones para la 
^ solución más idónea

Igualmente en el documento que ha recibido el visto bueno 
provisionalmente se recomienda como solución más idónea la 
integrada por los siguientes tramos:

- Autovía de nuevo trazado entre Ciudad Rael-Daimiel 
Sur-Manzanares Norte y Argamasilla de Alba.

- Duplicación de la variante de Argamasilla de 
Alba-Tomelloso, y dos posibles alternativas para la parte de 
ellas es la más indicada, así como la confirmación de que 
la solución propuesta no produce impactos medioambientales 
inadmisibles.

Las opciones señaladas, en su conjunto, componen un tramo 
de la autovía A-120 de 170,2 kilómetros de longitud total entre 
Ciudad Ral y Atalaya del Cañavete (Cuenca).

Asimismo, otra actuación importante que se contempla en 
el programa de actuaciones del Ministerio de Fomento por 
lo que respecta al medio urbano, es el estudio informativo 
correspondiente a la variante Noroeste de Ciudad Real, el cual 
también ha sido aprobado provisionalmente.

2
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En numerosos puntos de ¡a red seguía siendo necesario el uso de cadenas o circular con precaución

Se abren dos puertos de montaña
en la provincia albaceteña

LT

El temporal de nieve y frío 
que viene asolando desde hace 
unos días la provincia albace
teña, ayer remitió aunque sus 
efectos seguían notándose, 
sobre todo, en la red de carre
teras que atraviesa nuestra 
provincia.

Según informaciones facili
tadas por Protección Civil de 
Albacete, ayer únicamente 
continuaba cerrado al tráfico 
el Puerto de Crucetillas de 
Riópar a Alcaraz (C-415) del 
punto kilométrico 185 al 195, 
mientras que se habían abierto 
al tráfico siendo obligatorio el 
uso de cadenas, en el Puerto 
de Barrancazo de Riópar a 
Alcaraz (CM-3216), del kiló
metro 0 al 23, y en el Puerto 
de Bellotar de Bienservida 
ViUaverde (CM-3205) del kió- 
metro 10 al 17.

Asimismo era necesario el 
uso de cadenas en el Puerto 
de Crucetas de Riópar a Salo
bre (CM-412), pk. 187 a 192; 
en el Puerto de Arenal de Rió
par a Siles (CM-3204), pk. 13 
a 14; en el Puerto de Peralejo 
de Elche a Riópar (CM-3205), 
pk.lO a 17; en la CN-310 (Vi
llarrobledo a Tomelloso) entre 
los kilómetros 111 al 145; y 
en la CM-3223 (Villarrobledo 
a Santa Marta) entre los kiló
metros 0 al 32.

No era ya obligatorio el uso 
de cadenas en la CN-322 de 
Villatoya a Requena, pero se 
debía circular con mucha pre
caución.

Igualmente se aconsejaba 
circular con precaución por la 
existencia de placas de hielo 
en el Puerto de los Pocicos, 
N-322, del punto kilométrico 
284 a 289, y en la N-430 en 
el tramo que va de Munera 
a Ossa de Montiel.

En la A-31 a su paso por 
la provincia de Albacete no 
existían dificultades en el trán
sito de vehículos, aunque la 
Guardia Civil de Tráfico acon
sejaba extremar al máximo las 
precauciones si se circulaba en 
dirección a Cuenca por posi
bles placas de hielo en algunos 
tramos.

Visto lo anterior una vez 
más desde Protección Civil se 
recomienda no efectuar des
plazamientos por carretera e 
informarse del estado de las 
carreteras antes de salir de via
je. En el supuesto de que se 
trate de trayectos de fuera de 
la provincia albaceteña llaman
do al teléfono 900/123505 de 
la Dirección General de Trá
fico, sí, por el contrario, es 
dentro de la provincia ponién
dose en contacto con el 062 
de la Guardia Civil o con el 
906-365302 de Teletiempo.

Finalmente se reitera, de 
nuevo, la necesidad de extre
mar al máximo las precaucio
nes en la conducción por carre
tera, así como de disponer de 
cadenas para su uso cuando 
sea necesario.

Región

Dejando de lado nuestra

Diez muertos durante la 
^ '^Operación Navidad”

Diez personas muertas y tres heridas graves es el resultado 
de los siete accidentes con víctimas mortales registrados en 
las carreteras de Castilla-La Mancha entre el día 20 de 
diciembre y las 20:00 horas de ayer lunes, día 6 de enero, 
en la llamada “Operación Navidad”.

Según informa la Dirección General de Tráfico (DGT), la 
provincia de Toledo es en la que se han producido un mayor 
número de víctimas mortales, cuatro, en los tres accidentes 
registrados, que también han ocasionado heridas graves a dos 
personas y leves a otras dos.

En Ciudad Real se ha producido el accidente más grave 
de la región, en el que murieron tres personas, una quedó 
herida grave y otra con heridas leves.

Por su parte, en Albacete, Cuenca y Guadalajara se ha 
registrado sólo un accidente mortal por provincia, con un 
muerto en cada uno de ellos.

&
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El Puerto de Barrancazo (Riópar a Alcaraz) se abrió ayer al tráfico pero era necesario el uso de cadenas.

provincia, las carreteras con
quenses continuaban ayer por 
la tarde presentado muchas 
dificultades a causa del hielo 
y de la nieve, permaneciendo 
cerrados al tráfico los Puertos 
de La Tórdiga (N-320) y de 
El Rocho (N-420), y se pre
cisaban cadenas en la N-III 
entre Honrubia y el límite con 
Valencia.

Según la 142 Comandancia 
de la Guardia Civil de Cuenca, 
eran obligatorias las cadenas 
en la N-III entre Honrubia y 
el límite con Valencia, así 
como en la A-31 entre Hon
rubia y La Roda (Albacete), 
debido a las placas de hielo 
en la calzada.

Las mismas fuentes indica
ron que también se requiere 
el uso de cadenas en todo el 
tramo de la N-400 (Tole- 
do-Cuenca) entre el límite de 
la provincia y la capital con
quense.

Por lo que respecta a Ciudad 
Real ayer tres carreteras de la 
provincia de Ciudad Real per; 
manecían cortadas debido a las 
bolsas de agua y al peligro de 
desprendimiento, mientras que 
otras 16 carreteras seguían con 
problemas de circulación debi
do a las placas de hielo y a 
la nieve en algunos tramos.

Las carreteras cortadas eran 
la CRP-7222 de Casas del Río 
a Tiñosillos, la CRP-5003 en 
La Solana, y la autonómica
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CM-4103 que une Navalpino 
con Agudo.

Protección Civil señaló que, 
entre las carreteras por las que 
se debe circular con precau-

ción, destacaba la i 
los kilómetros 9 , ^¡^ 
entre Puertón* ¿„ 
Real capital, ^^‘^10.
N.430 también po"^

‘ade

ESPECIALIDAD EN TODA CLASES DE CAFES 
ñ partir d© las 10 de la noche 

GRAN AMBIENTE JUVENIL 
GRAN TERRAZA DE VERANO
De 1 Q 3 tarde "caña con tapa especial" ctP- 

C/ Avda, de Esoaña. 45. Telf. 23 76 69 -2002 ALBACET^

* C
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¡provecto de la traída de asuas del Júcar será uno de los temas a tratar en la reunión

ai£l alcalde recibirá mañana al
presidente de la Confederación

LT

í El alcalde de Albacete, Juan 
garrido, y el presidente de la 
Confederación Hidrográfica 
¡del Júcar (CHJ), Juan Manuel 
^agoneses Beltrán, manten
drán mañana miércoles un 
encuentro en el Ayuntamiento 
^baceteño, con objeto de tra-

Las tres alternativas tienen 
como horizonte el 2.015, año 
en el que se ha calculado que 
Albacete contará con una 
población de 200.000 habitan
tes y una dotación por ciuda
dano de 435 litros por habi
tante y día.

Cabe recordar que en el

momento en que el consejero 
de Obras Públicas hizo entrega 
del estudio al Ayuntamiento, 
estableció un plazo no superior 
a los dos meses para conocer 
cuál es la ópción por la que 
se inclina cada una de las tres 
administraciones que cofínan- 
ciaráñ las obras de la traída

de aguas del Júcar.
Una vez que se alcance el 

, consenso sobre cuál es la alter
nativa más favorable, por parte 
de la Junta existe el compro
miso de poder iniciar las obras 
en el presente ejercicio, ya que 
se ha consignado una partida 
presupuestaria para dicho fin. Juan Garrido.

;^-j larvarios asuntos relacionados 
'con el abastecimiento de agua 
a la ciudad.

^®g™ informó a Efe Juan 
¡Og^arrido, en el encuentro, que 
g|H^taba programado antes de las 

fecaciones de Navidad, Arago- 
.'1 neses Beltrán informará al 

sM^calde de los estudios que la 
i^ ^Confederación Hidrográfica 
J del Júcar ha realizado en los 

^^jOcuíferos que abastecen de 
a la ciudad de Albacete.
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I Igualmente, dará a conocer 
Indos informes sobre la ribera 
del Júcar a su paso por la capi
tel albaceteña y el cubrimiento 
del canal de María Cristina, 
<1116 también atraviesa una par
te de la ciudad.

Dichos informes correspon- 
«n a dos proyectos que la 
federación Hidrográfica 

Jucar ya se comprometió 
ejecutar en Albacete, tal y 

tolo confirmó el presidente 
?™^ ^n su últimas visi- 

.®sala ciudad.
elmll"™“T “sin concretó 
''portavoz del PP en el Ayun
tó ***»<««. Aguain 

** "‘‘Irogiífic? /^“"fedoración 
i Billa *^^ ^^'^^^^ consigo " |”Xé’crea?dn^ " '" 

trolob ” P«‘‘anfas’“é 
«oboyAbuzaderas.

■.'hS» J!^‘^> «tos dos
* Albacaé Municipio 
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”.'"'■"', due é ^' ““'ones-cis- 
,‘¿|S(los|ozo“ ™"“|to'’ P®'

« ^m^^ *0''darán 
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5'»tu*ab?,“."'Ptoyecto 

aaAih ™“®<:™>ento de 
dril 

«^'ece rtá’® “uroamente se 
'^'>cuyo es,S« subterrá- 

Ortsles fipi «^to presentó a 
*®f^rla dc^fS''” ’®“ ‘^ Con^ 
.1 Obras mitas.
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LAS QUE TODOS QUIEREN

Lo mejor 
para toda 
la familia.

La.s Rebaja.s de 

El Corte Inglés se hacen 

querer por muclus rizo

nes. Poique tienen más 

moda que nunca, 

porque son de uxIa 

confianza y porque 

L todo.s encuentran 

lo ciue quieren. 

Untes Rebajas ciue, 

año tra.s año, 

demuestran que la 

garantía es una cualidad 

i tan importante como la 

calidad y los buenos precitos.
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Pulseras chapadas en on),

comisas de vestir y de sport, 
antes, una, A45(r 

..........ahora, una, Z950
ahora, dos, 5.000

Jerséis de cuello Redondo 
y polos, antes, ASOíT 

ahora, Z495

Pantalones de vestir 
y de sport 
antes. unoJWOCT 

ahora, uno, 4.995
.......... ahora, dos, 9.000
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DE DESCUENTO

EN FIRMAS 
INTERNACIONALES

Parkas de microfibra, 
antes, 
.................... ahora, 1 wiWWW

Abrigos de lana, 
antes,
................... ahora,

Faldas, blusa.s y pantalones, 
antes, Ü

DE DESCUENTO

H AS TA EL

ZAPATERÍA
Zapatos de piel para mujer 

antes 5;450

.....................ahora, 4i7S5
Zapatos de sport para 
hombre, antesJ?:950 

....................ahora, 4l995

Si no queda 
satisfecho 

le devolvemos 
su dinero.

COMPLEMENTOS-»

Bolsos de nailon y polipiel,

Pantys de Lyera. 
primeras firmas,

1 '22
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La instalación de paneles solares es una solución para las casas aisladas de la sierra que no tienen electricidad

Existen varios proyectos de construcción de parques eólicos en alsunas localidades de la provincia

Albacete se une a otras provincias
en el uso de energías renovables

B. LARIO

Albacete se ha unido a otras 
provincias españolas en el 
intento de fomentar la utili
zación de recursos renovables 
como medio de energía limpia, 
capaz de contribuir a la sus
titución de los combustibles 
convencionales y de desempe
ñar un papel cada vez más sig
nificativo en el balance ener
gético total.

No obstante, el Jefe de la 
Sección de Energía de la Dele
gación de Industria, Francisco 
Avellaneda, señaló que aunque 
se tienen en mente muchos 
proyectos, no se puede hablar 
todavía de realidades concretas 
y que la utilización de estas 
energías renovables o alterna
tivas se está llevando a cabo 
en nuestra provincia pero a un 
nivel muy doméstico.

“El principal problema que 
tienen estas energías es la con
tinuidad. Los ciudadanos 
requieren una energía que sea 
continua, económica y fiable y 
la utilización de recursos reno
vables se utilizan de apoyo. 
Pensemos que una industria, 
hoy por hoy, es imposible que 
se abastezca así”, declaró Fran
cisco Avellaneda.

EI Jefe de la Sección de 
Energía recalcó los esfuerzos 
que por parte de la Consejería 
se están haciendo para promo
ver la utilización de estas ener
gías y que vienen determinados 
por la Orden de 27 de febrero 
de 1996 de la Consejería de 
Industria y Trabajo por la que 
se aprueban las bases regula
doras de concesión de subven
ciones para el aprovechamien

to de recursos energéticos 
renovables.

Las energías renovables, 
entre las que se encuentran la 
energía solar térmica, la ener
gía fotovoltaica, la energía eóli
ca o la biomasa, se denominan 
así porque constituyen una 
fuente inagotable de recursos 
ya que, en una gran parte, pro
ceden del sol o el viento, en 
contraposición a las no reno
vables, combustibles fósiles 
como el carbón, el gas y el 
uranio esencialmente, que se 
agotarán en un plazo más o 
menos largo, según afirmó 
Francisco Avellaneda. Asimis
mo, en España -añadió- la uti
lización de este tipo de energía 
alcanza el 1% de la energía 
total.

España ha asumido estos 
objetivos de la Unión Europea, 
y ocupa una posición impor
tante en el campo de la uti
lización de energías renova
bles. En cuanto al consumo 
total, ocupa el cuarto puesto 
de Europa, por detrás de Fran
cia, Italia y Alemania.

Parques eólicos

En cuanto a los proyectos 
concretos que se están estu
diando en la provincia, el Jefe 
de la Sección de Energía des
tacó los proyectos presentados 
por una compañía filial de 
Hidroeléctrica para la cons
trucción de varios parques eóli
cos en diferentes pueblos. “Se 
han solicitado en Hoya Gon
zalo (12.000 KW), Bonete 
(10.000 KW) y en Pozo Cañada 
(24.000 KW), en el que ya hay 
un parque eólico pequeño y 

está prevista su ampliación”, 
afirmó Avellaneda.

Estos parques podrían gene
rar energía para su interco
nexión en la red general y para 
conseguir rentablidad hacen 
falta unas determinadas con
diciones ambientales. “El vien
to ha de soplar a una velocidad 
de 10 metros por segundo y 
un mínimo de horas determi
nado”, señaló Francisco Ave
llaneda.

Por otro lado, otra compañía 
eléctrica está estudiando la 
posible instalación de otro par
que eólico en Higueruela. Se 
trata fundamentalmente de 
estudios de aire y sobre los 

La depuradora de aguas 
^ aprovecha la biomasa

Otra de las posibles alternativas energéticas es la que se 
extrae a través de la reconversión de los residuos y basuras 
en combustible, es lo que se denomina biomasa.

El interés del consumo de biomasa se encuentra relacionado 
con el precio del combustible al que sustituye, pero adertps 
se están abriendo nuevos campos de aprovechamiento de bio
masa como la implantación de cultivos energéticos, fabricación 
de biocombustibles, etc. En este sentido, la planta de depuración 
de agua de Albacete, según informó Francisco Avellaneda, lleva 
a cabo este tipo de obtención de energía, generando un tipo 
de gas combustible a través de los lodos que le sirve para 
producir calor.

Así, las leñas, diversos materiales vegetales, como residuos 
de madera, virutas, o restos de productos agrícolas como cáscaras 
de frutos secos o huesos de aceituna tienen capacidad de ser 
utilizados como combustible.

que se puede obtener sub
vención.

Energía solar

Por otra parte, el aprove
chamiento de la energía solar 
puede ser muy útil para las 
casas aisladas de las zonas de 
la Sierra de nuestra provincia 
que no tienen posiblidad de 
conectarse a la red eléctrica.

Según informó el Jefe de la 
Sección de Energía de Alba
cete, hay personas que la uti
lizan para calentar agua, ins
talando en los tejados paneles 
solares o bien para su conver
sión en energía alterna, pro-

B.L.

porción ando así corriente 
dar luz, conectar peQ^^^B 
electrodomésticos o ver ■ 
televisión. .

Francisco Avellaneda afl B 
que la instalación de « B 
paneles puede costar ap B 
madamente unas cuatr | 
mil pesetas, una cifra J B 
puede reducir a la iwta B 
las subvenciones. La B 
citada anteriormente p 
subvención de hasta 3 . B 
pesetas por metro cuadr d ■ 
superficie útil de pane _ B

Al fespecto, sena 4^ 
polideportivo de yi .¡B: 
se beneficia actualm 
energía solar con la 
de paneles solares y ^9, 
Albacete, existen a gu J 

ficios que ' 
sus tejados de es P

“La obtencion d ■ caliente para abast^^j 9. 

edificios a través ^^^ 
tema es una prac i r 
podría llevar a 
mente en nuestr ^^^^^ ¡¡9 
verano, el ugua ^ y 9i 
obtendría sin 
invierno no entraría 
apuntó Francisco ^^ j^

Por último, el Jete , 
ción de Fnergia, ^ j^sp^ll 
de llevarse a buen n _vim< 
yectos iniciados en Ijiosí^ll 
y ratificarse los cod'^Bt 
vios, Albacete pu ^jj^i 
tirse en una de ¿'f‘'í'tB‘ 
punteras, junto gjila^Bt 
Huelva o G^^tcia.^rsos f^>^ 
lización de los ,f;i, I j 
vables. De esta m^ 
aprovechamiento ^^(«^ 
recursos resulta ^ecc B 
si pensamos en ^^ P^^, 
del medio ambiente M |

tizan. ■
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la Junta potenciará tanto ¡as exportaciones como la fonnación

El empleo centrará este
ano el trabajo sindical

Empleo y crecimiento, principales objetivos para este año de los sindicatos manchegos y de la Junta.

LT

! ^] empleo, en cantidad y 
jahdad, y el crecimiento indus- 

; na, en términos de exporta- 
t ojones y formación, son los dos 
I ^J^^ sobre los que gira- 

sindi- 
1 región, 

Con-

B caracterizado por 
entendimiento 

i plasmad ^^°"^^ y sindicatos, 

de solu- 
conflictos, 

profesional ^^^^^ formación 
vén an J ’ "'^"^^^ ”« «e pre- 

Raño 1997 ’°^ colectiva del 

iP’^5c manifí^?°"®5’ ^“"^^ se 
fd II Pacto ínH

de Cas- |dón del r constitu- 
Social Económico r're¿ de dos años 

■ '’P'ran q¿e^,Q¿®® j^® Partes 
1 *f*> calino””

1 La Ugt
Campaña 
lanzó el Drin^V^^^®^®’seguirá 

Is**” a u^
■> '«taráni ®'^>«dad, su 
B^soctaS?^ hacia los 
Ban^'^'^^^ Públi ^dminis- 

de traL- ^’’^^ción de 
I A en J° cualquier 

de “‘’dispuesta a 
■ ’ según exnV ’^^^^dn sala- 
■ "’^Pl’co su secre

tario regional, Fernando Cam
pos, si ésta viene acompañada 
de una “máxima contratación, 
planes de empleo y disminu
ción de la precariedad”.

En este sentido, tanto UGT 
como CC.OO. consideran que 
es inaceptable que la preca
riedad laboral alcance niveles 
cercanos al 40 por ciento de 
los contratos y, por lo tanto, 
se han propuesto disminuir 
este hecho, como una de sus 
líneas de actuación.

En cuanto a la negociación 
colectiva, los dos sindicatos exi
girán un aumento salarial en 
torno al IPC, aunque CC.OO., 
aseguró su líder en la región, 
Juan Antonio Mata, intentará 
en 1997 realizar convenios 
colectivos sectoriales, en detri
mento de los de menor alcan
ce, y extender la negociación 
colectiva a todos los trabaja
dores que no estén cubiertos.

Por último las centrales sin
dicales quieren que el traba
jador las vea como un refe
rente válido y cercano para 
solucionar los problemas labo
rales, tanto individuales como 
colectivos, y pretenden mante
ner el “clima de paz social” 
mediante el reforzamiento del 
diálogo con las instituciones 
públicas y la patronal castella
no-manchega.

La Consejería de Industria 
y Trabajo de la Junta de 
Comunidades, por su parte, 
también busca la creación de 
empleo para el próximo año, 
pero de manera diferente a los 
sindicatos, puesto que centrará 
fundamentalmente su actua
ción en asegurar un mayor cre
cimiento industrial, por encima 
de la media nacional como en 
los últimos años.

Aumentar las 
exportaciones 
para mejorar el 
crecimiento 
industrial

El máximo responsable 
de la Consejería de Inudus- 
tria, Alejandro Alonso, ha 
explicado que para lograr el 
ansiado crecimiento indus
trial el Gobierno castella
no-manchego dirigirá sus 
esfuerzos al aumento de las 
exportaciones y al manteni
miento de los planes de for
mación para las empresas, 
ya que con esto se crean 
“más empresas, más gran
des y más empleo”.

Para quienes no puedan 
encontrar trabajo en las 
empresas de la región, la 
Junta seguirá elaborando 
los planes de empleo en 
colaboración con diferentes 
administraciones públicas.

Por otra parte, el Plan 
Estratégico del Gas, con el 
objetivo de que se convierta 
en un elemento integrador 
y llegue a la mayor parte 
de las zonas industriales y 
de población de Castilla-La 
Mancha, así como el Plan . 
de Calidad de Suministro 
Eléctrico, que busca la 
mejora del fluido y su aba
ratamiento, serán dos gran
des planes que la citada 
Consejería plasmará con 
toda probabilidad en el año 
entrante.

I

Cetitro Cojuercial Los LLiuos

Moda y Mucho Más

M.C.D.2022
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El deterioro va en aumento.
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Los menores de 30 años podrán cumplir sus penas en trabajos que repercutan en beneficio de la comunidad.

Gracias a un acuerdo entre la Consejería de Educación y el Ministerio del Interior

La Junta oferta plazas para
menores con penas de trabajo

LT

les y en campamentos, así ofertarán las distintas plazas

Más de dos años

„ Martes 
enero de 1^

*

¡i?
rn

 i.i<
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Los Amigos del 
Teatro Circo piden 

que las obras se 
adjudiquen y se 
emprendan con 

urgencia

El Consejo de Gobierno de 
Castilla-La Mancha ha dado el 
visto bueno a la firma de un 
convenio con el Ministerio del 
Interior para colaborar en 
materia penitenciaria. A través 
de este convenio, la Consejería 
de Educación y Cultura ofre
cerá un total de 28 plazas des
tinadas al cumplimiento de las 
penas de trabajo en beneficio 
de la comunidad para menores 
de 30 años, naturales o resi
dentes en Castilla-La Mancha, 
que se vean obligados judicial
mente a realizarlo.

Este convenio entre la Junta 
y el Ministerio del Interior se 
formalizará en virtud del Real 
Decreto 690/1996, donde .se 
establece que, para la ejecu
ción de las penas de arresto 
de fin de semana (privativa de 
derechos y con carácter de 
pena sustitutiva de los arrestos 
de fin de semana), la Admi
nistración encargada de los 
asuntos penitenciarios puede 
concretar convenios con otras 
administraciones.

Este tipo de penas, arresto 
de fin de semana y de trabajo 
en beneficio de la comunidad, 
están contempladas en la Ley 
Orgánica 10/1995 de 23 de 
noviembre, en la que se esta
blece el nuevo Código Penal.

Con la firma de este con
venio, ambas administraciones 
dan cumplimiento a los prin
cipios recogidos en la Cons
titución española y en la Ley 

orgánica Penitenciaria, quees- 
tablecen como fín primordial 
de las penas y las medidas 
penales preventivas de liber
tad, la reeducación y reinser
ción social de los reclusos.

Las plazas de trabajo ofer
tadas por la Consejería son, 
en su mayoría, para desarrollar 
diferentes servicios de mante
nimiento en albergues juveni- 

* Los puestos se reparten entre albergues, 
' campamentos y delegaciones provinciales

Los puestos de trabajo ofertados por la 
Consejería de Educación y Cultura, a través 
de la Dirección General de Juventud, para el 
cumplimiento de la pena de trabajo en 
beneficio de la comunidad son;

- Dos en el albergue juvenil “Alonso 
Quijano” de Ossa de Montiel (Albacete).

- Dos en el albergue juvenil “San Blas” de 
Tragacete (Cuenca).

- Dos en el albergue juvenil “Entrepeñas” 
de Auñón (Guadalajara).

- Dos en el albergue juvenil de “San 
Servando” en Castillo de San Servando 
(Toledo).

- Dos en el albergue juvenil “Santa María 
del Sagrario” en Seseña Nuevo (Toledo).

- Dos en el campamento juvenil “San Juan” 
de Riópar (Albacete).

- Dos en el campamento juvenil “Puente de 
Retama” de Puebla de don Rodrigo (Ciudad 
Real).

- Dos en el campamento juvenil “La Fuente' 
de Alcoba de los Montes (Ciudad Real).

- Dos en el campamento juvenil “Los 
Palancares” en este monte de Cuenca.

- Dos en el campamento juvenil 
“Condemios” de Condemios de Arriba 
(Guadalajara).

- Dos en el campamento juvenil “Luzaga” 
de Luzaga (Guadalajara).

- Dos en el campamento juvenil “Sierra de 
San Vicente de navamorcuende (Toledo).

- Una en la Delegación Provincial de 
Educación y Cultura de Albacete.

- Una en la Delegación Provincial de 
Educación y Cultura de Ciudad Real.

- Una en la Delegación Provincial de 
Educación y Cultura de Cuenca.

- Una en la Delegación Provincial de 
Educación y Cultura de Guadalajara.

- Una en la Delegación Provincial de 
Educación y Cultura de Toledo.

Recuerda la 
tural que se ha” gjjinlí
26 meses desde qu quí
por parte de la Junta 
nidades el (j-
bilitación del / ugnA'^'
las obras todavía no 
comienzo.

Igualmente se re . 
la nota de cumpíj 
31 de diciembre s 
once años desd^a„j^í 
cedió al cierre y 
uno de los lí^
lares del

Albacete Yp^^uavía -'^ 
no han sido 100^^ 
de recuperarlo y H 
nuevo a disposicm 
tura popular.

como trabajos de manteni
miento en las delegaciones, de 
Educación y Cultura. Para ello, 
los servicios sociales peniten
ciarios entrevistarán al penado 
para conocer sus características 
personales, su capacidad labo
ral y el entorno social, personal 
y familiar, con el fin de deter
minar la actividad más adecua
da. En esta entrevista se le 

existentes con indicación 
expresa de su cometido y del 
horario en que deberá eje
cutarlo.

La dirección General de 
Juventud asumirá las funciones 
de los trabajos, asesoramiento 
y asistencia de los penados, 
mientras que la Administra
ción penitenciaria asume la 
supervisión, mediante visitas 
periódicas.

La Asociación Cultural At 
gos del Teatro Circo ha e® 
tido un comunicado de p^’S 
haciendo constar su preocupa 
ción ante el aspecto exte® 
del Teatro Circo tras las ® 
mas nevadas que han tatí 
lugar en la ciudad y que t 
contribuido a deteriorar l 
más el estado de tan sing 
edificio.

Aprovecha la Asoció# 
para instar a la Consejera 
Educación y Cultura, al 
terio de Fomento y al í, 
tamiento para que fij® *’ 
mayor brevedad una e 
fin de proceder a la 6* 
convneio de rehabilitad 
Teatro Circo de Albacete^ 
posibilite el inicio e 
obras que hay que u 1 • 
y emprender con cara 
urgencia. -

Asimismo la As 
Amigos del ¡ «i 
lamenta que estando 
venio preparado par 
desde finales de n 
aún no se haya firma > 
demuestra una vez ma 
de celo político en lo^ 
culturales y 
del patrimonio histórico 

tico.

M.C.D.2022



LaTribuna
Martes, 7 PUBLICIDAD 11

l^es buenos rozones
pora etegir Sprln^field en

1 
^^

>1

9

I
m

f

So
ía

Modar

1^

f

2.599
3.999
3.999
7.999
3.999

HOY COMIENZAN

Punto---------------
Camisas______
Camisas _______
Pantalón tejano
Pantalón vestir y pana
Deportivas__________
Americanas_________
Zapatos _____________

Uno 2.499 Dos 4.000
Una 1.599 Dos 2.800
Una 2.999 Dos 5.000
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“Es duro pero siempre se ha dicho que el primer paso es reconocerlo; parece un tópico, pero es real”
b 
E

Alcohólicos Anónimos llevan más dt
once años trabajando en Albacete b

Alcohóiicos Anónimos es una oiganización que 
está por todo el mundo, hay más de 96.000 
centros locales repartidos por unos 160 países. 
Es una organización autónoma, no admiten ayu-
das de ninguna institución 

Elías JIMENEZ

se la ofrezca. Esta oiganización tampoco está 
vinculada a ningún partido político, religión... 
Los miembros de AA. mantienen su anonimato 
a nivel de prensa, cine, televisión y demás medios 
de comunicación social. AA. se interesa exclu-

sivamente en la recuperación continua dt. 
alcohólicos individuales que Recurren a ¡a Cor 
nidad para obtener ayuda. El aicoholisao 
una enfermedad progresiva tanto espiriti 
como emocional y física

ai

Alcohólicos Anónimos nació 
hace 61 años en América, 
cuando un agente de bolsa y 
un doctor decidieron crear esta 
organización. Ahora mismo 
A.A. está por todo el mundo, 
en unos 160 países. “Alcohó
licos Anónimos es una comu
nidad de hombres y mujeres 
que comparten su mutua expe
riencia, fortaleza y esperanza 
para resolver sus problemas 
comunes y ayudar a otros a 
recuperarase del alcoholismo. 
El único requisito para ser 
miembro de A.A. es el deseo 
de dejar la bebida. Para ser 
miembro de A.A. no se pagan 
honorarios, ni cuotas, nos man
tenemos con nuestras propias 
contribuciones. A.A. no está 
afiliado a ninguna secta reli
giosa, partido político, organi
zación o institución alguna; no 
desea intervenir en controver
sias, no respalda ni se opone 
a ninguna causa. Nuestro obje
tivo primordial es mantenemos 
sobrios y ayudar a otros alco
hólicos a alcanzar el estado de 
sobriedad”, comentaba uno de 
los representantes del grupo 
“Florecer” de la capital alba
ceteña en una entrevista man
tenida con LA TRIBUNA. 
Comentario que es, además el 
enunciado principal de Alco
hólicos Anónimos, que aparece 
en todo folleto explicativo.

LA TRIBUNA: ¿Cuando 
surgió Alcohólicos Anónimos 
en Albacete?

Alcohólicos Anónimos: Aquí 
en Albacete el primer grupo 
de Alcohólicos Anónimos sur
gió como grupo hace más de 
11 años, en septiembre hizo 
los 11. En el que estamos, gru
po “Florecer”, va a cumplir dos 
años en febrero. En este grupo 
las reuniones se hicieron al 
principio sólo los lunes y miér
coles, y se le ha añadido los 
viernes y domingos. En este 
grupo hay dos teléfonos, el 50- 
03-12, que es un contestador 
automático, y luego, hay un 
teléfono móvil, para los que 
quieran más información, es el 
número 907-32-17-14, en el 
cual se escuchará al otro lado 
una voz, en lugar de una 
máquina.

LT: ¿Qué actividades reali
zan en el grupo?

AA: Las actividades que se 
realizan son las reuniones, lue
go quedamos para tomar café 
y para charlar, para no estar 
sólos, porque el alcoholismo es 
una enfermedad que se tiene 
que curar, y entre todos nos 
podemos ayudar. Luego tam
bién hacemos convivencias, nos 
reunimos los de toda España, 
en Valencia, Bilbao, en cual-

ni organismo que

Las parroquias albaceteñas colaboran en la lucha de aquellos que quieren dejar el alcohol. JOSE LUIS

quier punto de la geografía del 
país. Ños juntamos los de toda 
España y contamos lo que esta
mos haciendo. También damos 
charlas en algunos sitios, como 
colegios, algunos pueblos, igle
sias..., donde hablamos de 
nuestra experiencia, para que 
la gente tome conciencia de 
lo que realmente significa esto.

LT: ¿Cómo se puede poner 
en contacto con Alcohólicos 
Anónimos?

A.A: Pues para ponerse en 
contacto con nuestro grupo 
además de los dos teléfonos

que ya he mencionado y tam
bién se pueden acercar a la 
sede que se encuentra en la 
calle Filipinas, a la vuelta de 
la Iglesia del Pilar. También 
hay otro grupo en Albacete 
con el que ponerse en contacto 
que está en la calle Doctor 
Fleming.

LT: ¿Qué terapia siguen en 
las reuniones?

A.A.: Pues nos juntamos aquí 
todos los compañeros, leemos 
el enunciado, y mediante un 
turno, no muy rígido, vamos 
hablando, contando nuestras

experiencias de cada día, lo 
que hemos hecho durante las 
últimas 24 horas para mante
nemos sobrios, ya que nosotros 
vamos por horas, no por días, 
ni por meses... También se leen 
partes de cualquier libro de la 
biblioteca de A.A., se comenta 
lo que hemos leído. De todas 
formas no sé si llamarlo tera
pia, ya que eso sería cuando 
hay un profesional y nosotros 
no somos profesionales, lo que 
hacemos es contar nuestras 
experiencias, simplemente eso. 
Aquí no hay médicos, y si los

El único requisito para entrar en la asociación es dejar la bebida.
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Nos reunimos 
y mediante uo 
turno no muy

contamos lo 
que hemos 
hecho durante 
las últimas 24 
horas para 
mantenemos
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Once años trabajando en Albacete

de) 
Con 
:nio 
lírili

S 
ai

i para no beber en las últimas 
(24 horas. Puede servir para que 
Í los jóvenes tomen conciencia 
! de lo que puede suponer la 
| bebida.
j LT: ¿Es muy dura la reha- 
Ebilitadón de un alcohólico? 
I A.A.: Yo te voy a hablar lo 
1 que ha sido para mi. Es muy 
1 duro, yo conocí esto hace tres 
| años y realmente he dejado de 
1 beber hace muy poco, he veni- 
| do a las reuniones pero no me 
[había planteado dejar de 
[beber. Es duro porque se pasa 
[muy mal, sí, estás en contacto 
■ con los compañeros, pero hasta 
|que no decides que lo tienes 
|que dejar porque se trata de 
imi vida, estás luchando contra 
■algo que sabes que te hace 
■daño pero que al tiempo es 
leomo si lo necesitases para 
■seguir viviendo. Yo he llegado 
la estar muerta en vida, .estar 
■ahí tumbada en el sofá, sin 
Ssaber hacer nada, y ahora pues 
wsé hacer algo, no mucho, pero 
Hpor lo menos ir a buscar tra- 
Ijbajo, que antes no lo hacía, 

estoy descubriendo a mí

Es muy duro, pero hasta que no decides que tienes
que dejarlo estás luchando contra una cosa que sabes 
que te hace daño pero que al tiempo es como si lo 
necesitases para seguir viviendo”

ante

IOS

Bmisma después de dejar de 
■beber. Se pasa muy mal porque 
Rel alcohol es algo que está en 
B todos los sitios, vas a comprar 

supermercado y hay un 
Bestante lleno de licores y tienes 

pasar por ahí para coger 
otras cosas. Se pasa mal, pero 
os muy bonito que llegue la 
noche, como ahora me lo plan- 
*w por 24 horas, y decir hoy 
o he vencido, voy a ver si 
mañana lo venzo otra vez, es 
wnito ver que uno va progre
sando. Es duro pero por otra 
jarte cuando llegas y te plan- 

loque has conseguido hoy 
f dejar de beber te hace

reuniones y es muy parecido 
a nosotros.

LT: ¿Qué tipo de gente viene 
aquí?

AA: Viene gente de todo 
tipo, jóvenes, mayores, hom
bres, mujeres, de diferentes 
profesiones...

LT: ¿Se recupera todo el 
mundo de la enfermedad?

A.A: Todo el que lo intenta 
y tiene ganas de dejar de beber 
lo consigue, el que no quiere 
no, aquí en Albacete casi todos 
los que nos hemos quedado en 
A.A. lo hemos conseguido, los 
que no lo han conseguido es 
que no se han quedado en 
Alcohólicos Anónimos, porque 
antes o después se dejan, aquí 
se bebe o no se bebe, no hay 
término medio.

LT: ¿Se sienten marginados 
por pertenecer a Alcohólicos 
Anónimos?

AA.: No, hoy gracias a Dios 
no. Al principio cuando entré
no lo entendía, te cuesta
mucho reconocerlo, pero una 
vez que lo has reconocido y 
sabes que eres una persona 
totalmente normal pero que no 
bebes. A veces sí me sipnto

mal cuando algunas personas 
te incitan a beber. La gente 
parece que ha tomado concien
cia de que es una enfermedad. 
No me siento discriminada, es 
como el que es diabético y no 
puede tomar azúcar. Hoy es 
al contrario se abren muchas 
puertas, que cuando estaba 
borracho no se abrían, la gente 
admite que es una enfermedad 
y no nos mira por encima del 
hombro.

LT: ¿Resulta difícil de que 
la gente se de cuenta que es 
alcohólico?

A.A.: Es lo que más cuesta 
y es duro, siempre se ha dicho 
que el primer paso es reco
nocerlo, que parece un tópico, 
pero es real.

LT: ¿Cree que los jóvenes 
de ahora beben mucho?

A.A.: Los jóvenes de ahora 
beben igual que cuando yo 
bebía. Hoy quizás más porque 
hay menos trabajo, no saben 
a dónde ir. Pero beber se bebe 
ahora, se bebía antes y se bebe
rá. Lo que pasa es que ahora 
hay más gente en Albacete y 
beben más porque hay más 
gente. Lo único que cambia es

lo que se bebe. Lo que sí pare
ce que la mujer bebe más, pero 
creo que bebe lo mismo pero 
como ahora está más integrada 
en la sociedad, entonces ahora 
bebe más de cara a la sociedad, 
mientras que antes lo hacía en 
su casa a escondidas.

LT: ¿La gente que viene aquí 
lo hace por voluntad propia 
o hay gente que viene en contra 
de su voluntad?

A.A.: A lo mejor las primeras 
reuniones vienes un poco más 
obligado, pero una vez que te 
das cuenta de que esto es lo 
que te da la vida estás desean
do que llegue el día de la reu
nión. Todos venimos aquí obli
gados por las circunstancias, 
bien por la familia, el trabajo... 
Aquí hay gente que te escucha 
te comprende y nadie te dice 
lo que tienes que hacer. Yo 
veo ahora a algún compañero 
que se está tomando una copa 
y no le pregunto lo que está 
haciendo, decimos que lo que 
no te tienes que tomar es la 
primera copa, pero que cada 
uno haga lo que quiera. Si me 
pide un compañero que está 
desesperado y que se va a

tomar una copa, a los 10 minu
tos estamos allí unos cuantos 
compañeros para que no se la 
beba.

LT: ¿Reciben ayudas de 
alguna institución?

A.A.: No, lo que hacemos es 
no coger dinero de ningún 
sitio, ni del Ayuntamiento, ni' 
de ninguna institución u orga
nismo que nos la ofrezca, es 
una tradición nuestra, no coger 
dinero de nadie.

LT: Entonces, ¿cómo sobre
viven?

A.A.: Los gastos que tene
mos tampoco son muy grandes, 
los libros de la literatura, el 
café, el teléfono móvil. Noso
tros pasamos todas las reunio
nes una bolsa donde cada uno 
da lo que buenamente puede, 
a veces dan más, otras veces 
menos, pero no se obliga a 
nadie. También el local que 
tenemos nos lo ha cedido el 
párroco de la Iglesia del Pilar, 
que no nos cobra nada, noso
tros cada mes le pasamos algo 
de dinero, no es mucho, pero 
es una cantidad simbólica, por
que tenemos gastos de luz...

LT: ¿Puede el alcoholismo 
llegar a destruir hogares?

A.A.: Sí, yo he llegado hasta 
perder mi casa, no le hacía 
caso a los niños. Pueden venir 
separaciones, perder todo el 
dinero que tienes, ilevarte has
ta al cementerio, hay muchas 
soluciones, pero la niejor solu
ción que hay es venir a Alco
hólicos Anónimos.
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96.000 grupos

Alcohólicos Anónimos es 
una comunidad mundial de 
hombres y mujeres que se ayu
dan unos a otros a mantener 
su sobriedad y que comparten 
libremente la experiencia de su 
recuperación con otros que 
puedan tener problemas con la 
bebida.

Hay más de 96.000 grupos 
locales repartidos por todo el 
mundo en unos 160 países. 
Varios cientos de miles de 
alcohólicos han obtenido su 
sobriedad en A.A.;' no obstan
te, los miembros se dan cuenta 
de que su programa no resulta 
siempre eficaz para todos los 
alcohólicos y que algunos pue
den necesitar de asesoramiento 
o tratamiento profesional. El 
movimiento ha adoptado una 
política de cooperación pero 
no de afiliación con otras orga
nizaciones interesadas en el 
problema del alcoholismo.

La unidad básica de A.A. 
es el grupo local, que es autó
nomo excepto en los asuntos 
que puedan afectar a otros gru
pos de A.A. o la comunidad 
en su totalidad. Ningún grupo 
tiene poder sobre sus miem
bros. De los más de 380 cen
tros que hay en toda España, 
algunos están funcionando en 
centros de tratamiento e ins
tituciones correccionales. Nor
malmente los grupos son 
democráticos y serviciales por 
un comité directivo de corto 
tiempo de duración. Así nin
gún grupo tiene líderes per
manentes.

Los miembros del grupo 
albaceteño “Florecer”, como 
todos los grupos de A.A., han 
decidido ' permanecer en el 
anonimato, por eso se respeta 
su decisión.El párroco de la Iglesia del Pilar cedió un local para la asociación.
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La Asociación de Amisos Y Familiares de Enfermos Psíquicos, cada vez más activa en nuestra provincia

Consolidar el proyecto de integración 
laboral, principal objetivo de AFAEPS

LT

La Asociación de Amigos y 
Familiares de Enfermos Psí
quicos (AFAEPS), en uno de 
los últimos números de su 
revista, incluye toda la infor
mación sobre la iniciativa Horí- 
zon II, el proyecto de Inte
gración Socio-Laboral, patroci
nado por la Diputación Pro
vincial, uno de los aconteci
mientos más importantes para 
AFAEPS acaecidos en los últi
mos años.

AFEPS presentó en año 
1.995 al Fondo Social Europeo 
su proyecto de “Integración 
Socio-Laboral”, susceptible de 
ser financiado en un 75% den
tro de la Iniciativa Horizon del 
F.S.E.

Dicho proyecto, elaborado 
conjuntamente con la Estruc
tura de Apoyo del INSERSO 
en Albacete, mereció la apro
bación de la Unión Europea.

El objetivo del proyecto que
da expresado en su propio 
nombre; la Integración 
Socio-Laboral de los Enfermos 
Psíquicos en el ámbito de 
Albacete y su provincia.

Imporantes estudios

Para conseguirlo, es necesa
rio hacer importantes estudios 
sobre la población afectada, 
talleres ocupacionales y para 
la formación de empleo, for
mación de monitores y fami
lias, difusión y sensibilización 
a cerca de la enfermedad men
tal, etc.

Afepse, según informa en 
sus revistas, ha consolidado 
desde enero del año pasado, 
la posibilidad de mantener una 
continuidad de sus actividades, 
con soporte institucional. La 
Diputación decidió el destino 
y superfices afines que eran 
usados como casa cuna a las 
actividades que AFAEPS dedi
ca con fines paralelos en el 
ámbito de la rehabilitación. 
Podemos afirmar que esta con
cesión, por su emplazamiento.

AFAEPS celebró unas jomadas sobre “Empresa Social” en la pasada Feria albaceteña.

suficiencia de espacios, zonas 
ajardinadas y pureza ambien
tal, reúne las condiciones más 
idóneas para que puedan resul
tar eficaces los programas 
rehabilitadores que se llevan a 
cabo.

Y ese soporte institucional, 
no sólo es básicamente de 
estructuras; también se ha con
firmado, como reconocimiento 
al resultado experimentado en 
el transcurso de los cuatro últi
mos años, la cofinanciación y

apoyo técnico con el Ayunta
miento y Consejerías de Bie
nestar Social y de Sanidad de 
la Junta.

También quieren agradecer 
la contribución dispensada por 
la Consejería de Industria y 
Turismo, concediendo periódi
camente cursos de formación 
ocupacional y la calificación de 
un Centro Especial de Empleo.

Centro Ocupacional

Tanto el Centro Ocupacio-
nal como la creación del Cen
tro Especial de Empleo, son 
una realidad de actividades en 
las terapias de rehabilitación. 
De ellas, se benefician hoy 
setenta y seis personas.

Asimismo, en la revista de 
la Asociación de Amigos y 
Familiares cabe destacar una 
importante labor del departa
mento de psicología en la aten
ción a las familias que tanto 
sufren las consecuencias.
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F,nÍ3 primera jornada del “Molino de viento” en Mota del Cuervo participaron un centenar de personalidades

Los molinos de viento, un recurso 
valioso del patrimonio histórico

Concha ITURRALDE

Con participación de más de 
un centenar de personalidades, 
la primera Jornada sobre el 
Molino de Viento en Mota del 

^Cuervo cosechó un gran éxito, 
por la calidad y aceptación de 

I^liosas ideas en torno a los 
principales objetivos: Definir 
las características de un molino 
^anchego, elaborar un inven
tario de los mismos y un cata
logo de su utillaje, declaración 
de monumentos históricos, y 
establecer normas sobre su res
tauración, conservación y ren
tabilidad a todos los niveles, 
incluido el turístico.

La agenda de trabajo fue 
muy densa en coloquios, junto 

! con las dos conferencias bási
cas (de Alfredo Villaverde y 
José Montero) para sentar los 
principios del tema “Molino de 

; Viento como recurso y valor 
universal en Castilla-La Man-

Catorce comunicaciones 
^rdaron una pluralidad de 
I^ectos, como los sistemas 
educativos, la historia, la pro- 

: moción de municipios (partien
do de la experiencia de Mota 

L el Cuervo, Alcázar de San
Consuegra, Campo de 

Lnptana, Los Yébenes, Heren- 
om y Puerto Lapice).

Objetivos compromisos

explica- 
Nacinn^í^T Centro 
Dromi ^ Molinos, los com- 

lilial ^^*- Congreso Mun-' 
e Santiago de Compos- 
3 experiencia de la Aso-

f^OBERTO VERINO

Defínir las características de un molino manchego era uno de los objetivos de la jomada

r «z

ciación Molinera de Baleares, 
las posibilidades de la energía 
eólica molinera y las reflexio
nes de los artesanos conquen
ses, del grupo de radio aficio
nados y de las sociedades cer
vantinas de Esquivias, y de la 
Fundación “Gregorio Prieto” 
de Valdepeñas.

En el acto de apertura estu
vo presente el director general 
de Turismo, Juan Berenguel, 
y el presidente del Patronato 
de promoción Económica de 
la Diputación conquense, 
Tomás Sánchez, junto con 

otras autoridades regionales y 
provinciales; y con otras enti
dades que se adherieron como 
la Casa de Castilla-La Mancha 
en madrid, que organizó una 
excursión al efecto con socios 
y simpatizantes. Una comida 
de confraternización tuvo lugar 
en el Mesón “Balcón de La 
Mancha”, con una visita a la 
“Ciudad de los molinos”.

El acto de mayor relieve 
resultó la cena de gala, que 
coincidió con el lanzamiento 
de un molino de viento, que 
se quiere reconstruir en la pla

AVISO DE 
IBERDROLA

INTERRUPCIONES DE SUMINISTRO 
MOTIVADAS POR TRABAJOS A REALIZAR 

PARA MEJORAR LAS INSTALACIONES

za típica local de Santa Rita.
Intervinieron el director téc

nico de la Jornada, José Pedro
che, quien leyó un decálogo 
de conclusiones; el alcalde del 
Ayuntamiento, Feliciano 
Mayorga; el presidente de la 
Asociación “Amigos de los 
Molinos”, Arturo Valero; el 
presidente de la Asociación 
vecinal “Santa Rita” y de la 
Caja Rural comarcal, Gabino 
Blascuñan, la presidenta de la 
Diputación conquense, Marina 
Moya; y el consejero de Edu
cación y Cultura, Justo Zam- 

braña, que realizó el acto de 
clausura.

Tanto Justo Zambrana 
como Marina Moya reafirma
ron los planes de protección 
que se encuentran previstos en 
orden a la potenciación de los 
entornos molineros, donde 
podrán destacar los tradiciona
les molinos, junto con los 
atractivos bellos y útiles, que 
se tienen planificados por las 
dinámicas correspondientes, 
municipales y asociativas.

Congreso Regional

Además de felicitar a la 
Cómisión organizativa del 
evento, la convocatoria de un 
Congreso Regional en 1997, 
donde se estudie con mayor 
detenimiento la rica aportación 
documental de esta jornada.

La Asociación “Amigos de 
los Molinos” asumió el com
promiso de editar un número 
especial de su revista “Aspas 
manchegas”, con la crónica y 
documentación de esta prime
ra jornada.

Otros compromisos inciden 
en el crecimiento de contactos 
entre todos los pueblos moli
neros y sociedades afines, con 
el fin de crear una Federación 
de iniciativas, que hagan com
patible el desarrollo específico 
de la personalidad de cada 
municipio, junto con una uni
dad de gestión, dentro de la 
famosa mundialmente “Ruta 
de Don Quijote”, con el fin 
de que sea aceptada por la 
UNESCO con el calificativo de 
“Gran Patrimonio Cultural de 
la Humanidad”. “Las ciudades 
y la ruta de los Molinos” des
tacaría como principal oferta 
de calidad.

“Los molinos de viento -se 
dijo- son elementos esenciales 
del patrimonio cultural de los 
pueblos, y como tales hay que 
proteger, estudiar y restaurar, 
lo cual compromete, ante todo, 
a las autoridades, que deben 
encabezar estas nobles accio
nes; fomentando a su vez la 
iniciativa privada y el movi
miento asociativo pertinente”.

8 de Enero de 1997 
Caudete

De 13,00 a 14,30 horas 
Polideportivo, Parcelas.

Normativas

VALENCIA
* SORNI, 20

ALBACETE 

‘’^AVOR,3,

'FURCIA

=\*N V. A ALFONSO X

A escala legal, la jornada • 
asumió también el compromiso 
de aprovechar las posibilidades 
que ofrece la ley 4/1994 de 25 
de mayo, que regula en Cas
tilla-La Mancha el Patrimonio 
Histórico y Etnológico, en cuyo 
texto el molino de viento man
chego figura como uno de sus 
más valiosos recursos de esta 
especialidad.

Todo ello se encuentra en 
consonancia con la Ley Supe
rior de la Administración Cen
tral respectiva 16/1985 de 25 
de junio.

A este respecto, Enrique de 
Alvaro, experto de la Conse
jería de Educación y Cultura, 
defendió una ponencia sobre 
dicho tema.

M.C.D.2022
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MaJj 
'0 de #5 La moción recomienda a los 

ciudadanos que no adquieran 
productos alimenticios envasados 
en PVC, por el riesgo que supone 
para la salud de las personas

a

tas KIS
h propuesta de IU incidía en el peligro medioambiental que entraña este material

Aprobada una mocion 
contra el uso del PVC

t La coalición Izquierda Uni- 
!da presentó recientemente 

una moción al Pleno para 
solicitar la regulación esta
tal del uso del PVC y para 
que ni el Ayuntamiento ni

> sus entidades autónomas 
■ adquieran o utilicen agua 
i mineral u otras bebidas o 

alimentos envasados en este 
1 material por el riesgo que
* entraña para la salud.

M. PICO

1 La moción fue aprobada con 
‘ c favor del Grupo 
¡ Socialista e Izquierda Unida, 

votando en contra el Partido 
, l^opular.
■ El concejal de 1U, Dionisio 

'jarcia, entre otras cuestiones 
I expuso a lo largo de su inter- 
i mención argumentos tales como 
; 'I que el PVC es uno de los 
r polímeros que está causando 
, ayor impacto medioambien- 
| a en nuestra sociedad (clo- 

J^ro de polivinilo) y el hechho

• tos de PVC "I 
í aliment - (recipientes para 

c ' ?“‘o™óv¡l, construc- 

“ hídrico í c'^^r- 
f dos y rnetales pesa- 
' '^onsecuen^ graves 

uno Í&«i|S^'®^‘'®>a Unión 

1 PVC a n ^ y aplicación de 
b^nJtoXlwTd*'"®"" 

Me 199c ^® diciembre 
t ¡estando al ^"^ rnoción 
1 estudio snh V^° ^ realizar 

y a ’os riesgos del 

gestión” ^^ ® ^^ riso y 

í García rechín Dionisio 

1987 ¡ ^esde que 
alemana de 

'^la elimin -®‘^®"teinL 
M^ su mun J ^^^’®" riel PVC 
U^^P». no ha parado

El Ayuntamiento de Casas Ibáñez se compromete a no adquirir o utilizar productos envasados en este material.

de crecer la lista de ciudades 
que han realizado iniciativas 
similares y actualmente hay 
más de 350 municipios euro
peas “libres del PVC”.

Por otro lado, agregó que 
la alternativas al uso de este 
material para el envasado de 
productos alimenticios o como 
material de construcción era 
evidente ya que desde hace 
años se han adoptado medidas 
relacionadas con el uso de este 
material en diversos países y 
ciudades.

Por todo lo dicho propuso 
al Ayuntamiento la aprobación 
de la siguiente moción aten
diendo a los siguientes puntos:

1- . El Ayuntamiento se 

adhiere al’ acuerdo del Pleno 
del Senado de fecha 19/12/95, 
por lo que se solicita la regu
lación estatal del PVC.

2- . La Corporación solicitará 
a los gobiernos estatal y auto
nómico que consideren los 
riesgos que para la salud de 
los ciudadanos y ciudadanas 
tiene el consumir productos 
alimenticios envasados en 
PVC, así como su fabricación 
y eliminación y que, por tanto, 
regulen normativamente su 
uso.

3®. Ni el Ayuntamiento ni 
sus entidades autónomas, 
empresas en las que participa 
mayoritariamente, adquirirán ó 
utilizarán agua mineral u otras 

bebidas o alimentos envasados 
en PVC, en ninguna de sus 
actuaciones. Se aconseja en 
primer lugar el envase de 
vidrio y en segundo lugar el 
envase de PET u otros plás
ticos alternativos no perjudicia
les para la salud.

4- . Recomendar a la ciuda
danía que no adquiera produc
tos alimenticios envasados en 
PVC, por el riesgo que supone 
para la salud de las personas 
y de los restantes seres vivos.

5- . El Ayuntamiento reco
mendará sustituir la utilización 
del PVC en las nuevas cons
trucciones, rehabilitaciones..., 
por otros materiales no con
taminantes. Asimismo, en 

aquellas construcciones reali
zadas o promovidas por este 
Ayuntamiento, no se utilizarán 
elementos fabricados en PVC.

6- . Comunicar este acuerdo 
a todas las instituciones, orga- 
nimos y unidades afectadas.

Alarma social

La portavoz del Grupo 
Popular, María González expu
so que para que la moción 
aprobada fuese efectiva se 
necesitaría contar con una ley 
de envases y embalajes a nivel 
nacional que regularice el uso 
de este material, por lo, que 
su grupo sí estaba de acuerdo 
en instar al gobierno para que 
inicie los trámites que conduz
can a la aprobación de la men
cionada ley. Por otro lado, su 

- grupo consideraba que no 
tenía sentido el consumo de 
botellas de agua fabricadas en 
PVC cuando el Ayuntamiento 
no consume agua y carece de 
empresas y entidades autóno
mas. Por último manifestó que 
se podría crear alarma entre 
la ciudadanía, ya que en las 
botellas de agua no se espe
cifica el material de que está 
compuesta y sí están en el mer
cado es por alguna razón. Asi
mismo María González consi
dera que el Ayuntamiento se 
tiene que limitar a informar 
y no a recomendar, creyendo 
que la moción debería circuns
cribirse a solicitar el desarrollo 
normativo oportuno respecto a 
la material estudiada e infor
mar convenientemente a la ciu
dadanía, para que esta adopte 
las decisiones más adecuadas. 
Por consiguiente, de mantener 
la moción en los términos 
expuestos el Grupo Popular 
votaría en contra.

La alcaldía estuvo de acuer
do con el planteamiento del 
concejal de IU y por tanto 
mantuvo su apoyo en los tér
minos expuestos.

tUeaén Ricardo

■u

^>=^’o¿í;..............

SALON PARA TODO TIPO DE CELEBRACIONES 
PRESUPUESTO SIN COMPROMISO

PIMIENTOS

I*AELLAS DE ENCARGO, BOCADILLOS VARIADOS, TAPAS VARIADAS

2



El grupo de concejales del Partido 
Popular, además del representante 
de AGIMI, no dieron su voto 
favorable a la oferta laboral del 
Ayuntamiento

18

HELLIN
Aludiendo que en las bases no se aseguraba la igualdad de oportunidades 

El PP no secundó la 
oferta de empleo público
EI Partido Popular, ademas 
del representante de AGI- 
MI, no dieron su voto favo
rable a la oferta laboral del 
Ayuntamiento, indicando 
que al no aplicarse la moda
lidad de oposiciones libres 
se estaba perjudicando a un 
sector importante de posi
bles aspirantes. El equipo 
de Gobierno considera que 
no existe dicho perjuicio.

Angel ROMERO GARCIA

La oposición municipal se ha 
negado a secundar la oferta de 
empleo público que se tiene 
previsto llevar a cabo, aducien
do como justificación a su acti
tud el hecho de que con las 
actuales bases se estaba pro
duciendo una situación de infe
rioridad para muchos de los 
posibles aspirantes, en detri
mento de quienes ya hubiesen 
trabajado anteriormente para 
el Ayuntamiento.

La oferta de empleo con
templa la futura contratación 
de un monitor socorrista, dos 
agentes de la Policía Local, 
cuatro jardineros y cuatro con
serjes mantenedores, siendo 
debatida en el - transcurso del 
último Pleno ordinario celebra
do por la Corporación.

En relación a este asunto, 
el Partido Popular mostró su 
disconformidad por el sistema 
de baremación que se aplicará 
a los aspirantes. El portavoz 
del PP, José García Simón, jus
tificó su voto contrario mani
festando que este grupo no se 
mostraba conforme con el 
hecho de sacar los puestos de 
trabajo por el sistema de con
curso-oposición, decantandose 
por las oposiciones libres, 
medida que se había aplicado 
durante los meses en que dicha 
formación política estuvo 
gobernando el Ayuntamiento 
de Hellín.

Respuesta de Cristóbal 
Espinosa

Las manifestaciones de Gar
cía Simón obtuvieron respuesta 
por parte del primer teniente 
de alcalde y concejal de 
Izquierda Unida, Cristóbal 
Espinosa, quien rebatió. Ias 
afirmaciones de su oponente 
político, manifestando que úni
camente en el caso de opo
siciones restringidas era cuan
do podría darse alguna ventaja 
a quienes hubiesen estado tra-

Jose García Simon aseguró que su grupo no veía bien el sistema de concurso-oposición para la convocatoria.

lí

bajando en el Ayuntamiento, 
pero no en la modalidad de 
concurso-oposición, que era la 
planteada actualmente, ya que 
en este caso todos los aspi
rantes deberían superar el mis
mo exámen inicialmente, con
tandose después con los puntos 
que les fuesen concedidos por 
los meritos o titulaciones que 
pudiesen aportar.

Ante esto y según Espinosa, 
nadie partía con ventaja, ni se 
cerraba el paso a ningún aspi
rante, aunque no hubiese tra
bajado en el Ayuntamiento y 
lo hubiese hecho en una 
empresa privada.

Sin embargo estas palabras 
no convencieron a García 
Simón, que expuso como ejem
plo el que en las bases para 
contratar a un monitor depor
tivo se contemplasen dos pun
tos por año trabajado anterior

mente en el mismo puesto, 
ante lo que quienes no tuviesen 
dicha condición partían con 
inferioridad en la calificación 
final y si hubiesen superado el 
exámen con la misma puntua
ción que el trabajador con 
experiencia anterior, no ten
drían opción a lograr el 
empleo. Ante ello García 
Simón se planteaba la pregunta 
de ¿Qué posibilidades tenían 
quienes acudiesen al Ayunta
miento a buscar trabajo por 
primera vez? Por lo cual su 
grupo seguía defendiendo el 
sistema de oposiciones libres 
como el más idóneo para la 
oferta de empleo municipal.

AGIMI tampoco se mostró 
conforme

En apoyo de Espinosa inter
vino el concejal socialista Fran

cisco Lasheras, que resumió las 
diferentes opciones para bare- 
mar a los aspirantes, añadien
do que el sistema de concur
so-oposición había sido el más 
defendido por las centrales sin
dicales, que lo habían consi
derado como el más idóneo 
para calificar los puestos de 
trabajo, además de aprovechar
se la experiencia anterior que 
en el área laboral pudiese 
tener alguna de las personas 
que se presentasen a las con
vocatorias.

Para Fernando Ferrando, 
representante de la Agrupa
ción Independiente de Isso, 
tampoco era idónea la bare
mación que se iba aplicar en 
las pruebas de selección, expo
niendo por dicho motivo que 
no consideraba justas las actua
les bases. En este sentido 
Ferrando propuso una situa-

ción intermedia enw*^ 

otra postura, con ^^j^^ 
también se 
los méritos o
rior de algunas p ^^ji^t
efecto propuso qu jj„ K 
en 0,25 puntos p» j^í 
bajado anterionn“ ’ ,^ 
máximo de “"Pu^ ^oJ»’' 
aspirante en dichas

„ neealá’*!
Ante la postura 

también en est 
el equipo de ^(¡1’ 
representante o^pn» 
secundó la post“« , ,e^ 
Popular, n««®"^o«|*»í 
dar la oferta - r ^ <í 
lo que la "««“^«iK^ 
te aprobada con racial'-.' 
rabies del 
Izquierda Uní 
dose por tanto 
condiciones en n 
llevada al Pleno-
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HELLIN

Recogida de 
árboles de Navidad

A.R.

La concejalía de Medio 
Ambiente y Sanidad del Ayun
tamiento de Hellín informa a 

■ los ciudadanos del municipio, 
que las personas interesadas en 
desprenderse de los árboles en

próximos meses en las áreas 
naturales del municipio, para 
mantener y procurar incremen
tar la riqueza ambiental del 
mismo y recuperar zonas dete
rioradas a causa de los incen
dios forestales acontecidos en 
los pasados años.

macetas o con cepellón que 
han utilizado en sus hogares ' _

■, corno adoraos navideños para 
1 que puedan ser replantados, 

los pueden depositar en el 
patio del edificio del Centro 

■ Social “Matilde Izquierdo”, 
__ i sito en la calle Juan Martínez 

■ Panas, entre los días 7 y 10 
: de enero, en horario de 8 a 
■ 15 horas.

Transcurridas estas fechas, 
los árboles recogidos serán 

¡plantados en los parajes del 
f entorno de Hellín donde se 

?, haya procedido a la limpieza 
y sellado de vertederos incon
trolados con el fin de recuperar 

5 definitivamente estas áreas 
‘ degradas.

Esta actuación, formará par- 
te de la campaña de refores- 

f tación que la concejalía de 
Agricultura y la de Medio 
Ambiente y Sanidad tienen 
previsto realizar durante los

, EROSKI 
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La iniciativa pretende que los árboles de Navidad útiles se vuelvan a plantar.

P^UKhA I>IAL1TICa1

1 BALEARES |

I IQS~) |
1 Homologada Oficialmente por | 
. Morina Mercante - APENR 52 I

BAÑOS LA FUENTE

CONF. ALHAMBRA

PAPISHOP

CAFES PAQUILLO 

DEUFRANCE 

DOVECAM

8

una 
de^

^ “
 “a 

«
 ̂’ér

 "^ S
^ ^

 Í̂T-
 ^ 

^ 
^

a

r __ ^^^ Enere

fflw Albacete
Ü1[ORMACION

^^NWAIBACETINS! 
T'^^NIS: —

I,

'WIMK 
UlUWIONiS 
KIKKO 

'WMHMHit

^EL FRAC®

, LE 
"^^ORMARÁ

£ W

BANCO SANTANDER

ABARCA JOYEROS

HURACAN

AZUL Y BLANCO

NECTAR

IMAGEN PELUQUEROS

CADENAMASTER

FOOT SPORT

DON DINO

TARA

SERRANO 36

TEJANOS PEPE

GUAU

PRESSTO

VIPAUTO

PIZZA PRONTO

CANTINA AAARIACHI

RIOJA BAR
MULTICINES ALBACENTER

PAPITUT

KANTINA DEL CINE

BOCATTA

7 E
N

E
R

O
-7

 M
A

R
ZO S

albacete
centro comercial 

y de ocio
Más de 60 tiendas, restaurantes, 7 cines y un Hipermercado EROSKI

Centro Comercial y de Ocio Albacenter. C/ Alcalde Conangla s/n 

Horario de 10 a 22 h. ininterrumpido y zona de ocio abierta hasta 

las 2 de la madrugada.

Y con 1.500 plazas de aparcamiento gratuito.

(N
 

C
M

 
O



20 Martes, 7 de Enero de IW?

►
 La lluvia y la nieve caídas sobre 

la localidad durante las últimas 
semanas ha impedido que 
concluyan las obras de eliminación 
de barreras arquitectónicas

La calle Alique es uno de los puntos de la ciudad más afectados 

La lluvia impide que concluyan
las obras para eliminar barreras i
La lluvia y la nieve caídas 
sobre la localidad durante 
las últimas semanas ha 
impedido que concluyan las 
obras de eliminación de 
barreras arquitectónicas, 
realizadas por la empresa 
local Estructuras Villarro
bledo. La calle Alique es 
uno de los puntos más afec
tados por las condiciones 
meteorológicas.

Juan MARTINEZ

El objetivo principal de las 
obras, ejecutadas ya en su 
mayoría, es adaptar los acce
sos, aseos y equipamientos de 
varias instalaciones públicas, a 
la vez mejorar la accesibilidad 
de diversas calles y plazas de 
la localidad. Estas obras se rea
lizan con el objetivo de facilitar 
la movilidad por la ciudad de 
los discapacitados físicos, psí
quicos y sensoriales. Las obras 
de eliminación de barreras 
arquitectónicas comenzaron 
hace varios meses, con actua
ciones en diversos puntos de 
la ciudad, que experimentaron 
una modificación urbanística 
reflejada en este programa de 
accesibilidad. La empresa 
Estructuras Villarrobledo pre
sentó una oferta de 31 millones 
de pesetas, que fue elegida por 
unanimidad por la comisión de 
gobierno del Ayuntamiento.

En total, son 17 obras de 
supresión de barreras arquitec
tónicas las previstas en este 
ambicioso programa, desarro
llado gracias al interés mos

I

El Ayuntamiento de Villarrobledo desarrolla anualmente un Plan de Eliminación de Barreras Arquitectónicas.
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trado por las administraciones 
regional y local y la Fundación 
ONCE. La empresa Estructu
ras Villarrobledo ha realizado 
obras para eliminar obstáculos, 
modificar aceras y calzadas, 
salvar desniveles y crear vados 
peatonales en la calle Arcipres-

te Gutiérrez y en las plazas 
de Don Carlos Ramón y Cajal. 
El proyecto contemplaba ade
más actuaciones en varias 
dependencias municipales y 
otras instalaciones públicas, en 
las que estaba previsto intri- 
ducir mejoras en accesos, aseos 
y equipamientos.

Barreras

El Campo Municipal de Fút
bol, los pabellones polidepor
tivos, la Piscina Municipal, la 
Escuela de Música, los parques 
de “Joaquín Acacio de la 
Peña” y “Nuestra Señora de 
la Caridad” y el Centro de 
Atención a la Infancia “Maes
tro Lucas Blázquez” son algu
nos de los puntos donde se 
ha venido desarrollando esta 
actuación urbanística. La eli
minación de barreras arquitec
tónicas también se ha llevado 
a cabo en otras instituciones 
públicas, como los colegios de 
enseñanza primaria “Giner de 
los Ríos”, en sus extensiones 
de las calles Greco y Alfarerías 
Bajas, y “Graciano Atienza”. 
Asimismo, la empresa encar
gada de ejecutar las obras ha

introducido mejoras en las ins
talaciones de la Estación de 
Ferrocarril y en la sede de la 
Asociación de Minusválidos 
Físicos de Villarrobledo, situa
da en la Avenida Menéndez 
Pelayo.

Mejorar la calidad de vida 
de las personas con discapa
cidades físicas, psíquicas o sen
soriales y promover la integra
ción de este colectivo, cons
tituyó el objetivo prioritario de 
esta actuación, tendente a faci
litar el normal discurrir del 
colectivo de discapacitados por 
la ciudad. Esta actuación urba
nística en varios puntos con
cretos de Villarrobledo preten
día subsanar las dificultades 
que padecen las personas con 
algún tipo de discapcidad para 
acceder a determinados edifi
cios públicos y transitar nor
malmente por las calles de la 
localidad. En definitiva, el 
objetivo es conseguir una ópti
ma accesibilidad y una amplia 
movilidad para todos, en cum
plimiento del mandato consti
tucional del principio de igual
dad, desarrollado por la Ley 
de Accesibilidad y Eliminación 
de Barreras en Castilla-La

Mancha. El 
Villarrobledo desarrolla 
mente un Plan de E^ 
de Barreras Arqu.te * 
con actuaciones concret^iJj 
moviendo asimismo .^
ración activa con la ^ uji 
de Minusválidos Fisi o 
localidad. Los resp»”® 
municipales preten ® ^ 
sar. a través de esta Í, 
actuaciones arban 
sociales, su
los derechos de lo j^pj 
tados y su empeño p , 
mir barreras ^^^^pjaíles’ 
arquitectónicas. A> 
colectivos de di P | 
coinciden al afi^‘ ^iJi 
mejora de la cali ^^ jdp 
pasa necesariamen 
gración de este a P . । 
tivo en la
Villarrobledo, a^^Sode”’ 
litar el uso i
entorno libre ^® ¡23^0”.?' 
barreras. La „jhilizaíL 
jornadas de se 
sobre minusvalías, j¿ . 
participan asocia p,^# 
capacitados de to
Cia, son una muestra 
la preocupación r
temas.
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►
 Los pocos cientos de almanseños 

que desafiaron la lluviosa y fría 
tarde-noche del pasado día 5 se 
tuvieron que marchar a sus casas 
completamente defraudados I

Unos pocos cientos de almanseños desafiaron la lluviosa y fría tarde-noche 

Nuevo fracaso de la
cabalgata de SS.MM.
Los pocos cientos de alman- 
seños que desafiaron a la 
lloviosa y fría tarde-noche 
del pasado día 5, un año 
más, se tuvieron que mar
char a sus casas comple
tamente defraudados por el 
triste espectáculo y la 

pobreza de la puesta en 
escena que acompañó a la 

^cabalgata de SS.MM. Casi 
Joillón y medio de pesetas 
dilapidadas en un espectá- 
colo que no convenció.

f Luis BONETE PIQUERAS

El carro de desatinos en que 
'« convirtió la cabalgata de 
' en su edición de

(con el fallido intento de 
la legada de SS.MM. a la ciu- 

en globo), tuvo su con- 
uldad en la llegada de los 

Reyes en 1995. El pasado año, 
* cabalgata de 1996, recibió 

críticas (reco- 

ocios los organizadores) debi- 

^^"^ de 
de la estuvo el contexto

"billón largo de 
Unte^eZ “nos días 
Ífonceial ^^^^ general, el 
cfsponsahi^ prestas y máximo 

: to ^ político del even- 
’iío una?ahT ^^ ^^^ ^^ ^^^^“ 
“'3 buena h^ ^® tránsito, 
®ente ^ ^^^ verdadera-

>lí^?“S“ ‘W fue- 
^^ Isidro (\^ ^K distrito de 

’^t Pero n„” ‘'‘SPito cada 

^nas ahn^y^ POf astas 
■*«** ¿^ Sido 
.*“«PeiisaAÍ? n® PO' alio 
'Í*'« venir?’ ^''^aticaniente 
Ií''‘«i*d2^d"^ ®««“ 
? " mfc d^i^® ’^®® (aada 

t S previos ,?'”“0)-. ®“ los 
¿ '"'isoras a 7*®®> desde 
P’^jaldeR?, ^ ciudad, el 
P*" SaS^’ ®* liderado 
T "'*a a^^" Alamany, 
r'*' ¡íual^? ’ del 97 j¿ 
?í''« precí """la o peor

3 Pató de"-®®’ da forma 
U’‘’l’i"iónDúhi ’”'''P™‘’do 
reinabaP de lo que

"1 bah- y®^ que « Cabalgata 

1 ‘“^tÜ-S

Salvador Alemany aseguró que Almansa tendría la cabalgata que en relación a habitantes la ciudad se merecía.

brado el tamaño del error que 
estaba cometiendo nunca 
habría dicho esa frase. La 
cabalgata, en opinión mayori
taria de los pocos espectadores 
que se dieron cita en la misma 
recibió adjetivos de este cali
bre: “ridícula, una mierda, 
decepcionante, como la de 
todos los años, pobre, mala, 
tramoya, una calamidad...”. 
También hubo personas (ma
yormente festeros) que estaban 
satisfechos del trabajo realiza
do, e incluso una señora mani
festó a LA TRIBUNA que, “. 
.., con el dinero que han dicho 
que disponen, los de San Isidro 
se han cubierto de gloria”. 
Pero todo el mundo sabía, que 
a pesar de la mala climatología 
de la tarde-noche del día 5 (los 
organizadores culparán al cli
ma, ya verán) la llegada de 
SS.MM., un año más, resultó 
un completo fracaso. Si la 
cabalgata que unos cientos de 
almanseños presenciaron la 
noche del día 5, es la que nos 
merecemos, una de dos, o nos 
hemos portado todos muy mal 
y por ello nos castigan año tras 
año, o (esta es la buena), el 
Ayuntamiento pasa de cabal
gatas y se quita el “muerto” 

de encima con un milloncejo, 
total que más da uno más o 
uno menos. Decir, que Anto
nio Martínez, cabeza visible de 
la organización de la cabalgata 
1997, tranquilizaba al personal 
manifestando: “. .., no pasa 
nada de nada, la de este año 
ha sido la última cabalgata de 
Reyes que se organiza en plan 
amateur”.

Repetición de errores 
anteriores

La cabalgata de 1997 será 
la buena, decía Salvador Ale
many hace un año por estas 
mismas fechas. No ha cumpli
do su palabra, y como concejal 
del área de Fiestas es el máxi
mo responsable del triste 
espectáculo ofrecido a los 
almanseños la tarde-noche del 
día 5.

El desfile tenía mucho de 
parecido con el de 1996. Eran 
las 20,45 horas cuando la ban
da de cornetas y tambores 
entraba en el pasaje de Coro
nel Arteaga; un año más (ala
bando el esfuerzo de los inte
grantes) criticamos los redo
bles y toques de cometas “se- 
manasanteros” que nada dicen 

en la llegada de SS.MM., así 
como la falta de seriedad de 
alguno de sus integrantes que 
vestían de aquella manera. 
Tras la banda de cometas, 
venían dos papás Noel, arle
quines pintados y disfrazados 
al más puro estilo carnaval. 
Tras ellos, un -pequeño 
tren-zoo con dos “tiranosaums 
rex” escapados de parque jurá
sico, y una pequeña represen
tación de animales de la fami
lia Disney; todo muy acorde 
con la llegada de SS.MM.

La cabalgata en sí de los 
Magos de Oriente la abría, un 
año más, el dichoso y conocido 
coche publicitario con una 
estrella de belén de cartón y 
con lucecitas. Tras la guía este
lar de SS.MM., el camión del 
“churro”, de nuevo, con un 
belén viviente que daba lás
tima. Era tan pobre el naci
miento que a la Virgen María 
(una encantadora cría) la 
habían vestido con un traje de 
primera comunión de los años 
60, y el niñico, otro año más 
(ya es imperdonable) lo repre
sentaba una muñeca “famosa” 
preciosa mbia y con dos largas 
trenzas, todo ello en una caja 
de cartón con paja.

Callado le quita el 
puesto a Melchor

Luis^ON:

18 músicos de la Unión 
Musical de Jalance, entraban 
en acción tras el Belén viviente 
atacando de manera furiosa -os 
pasadobles festeros de niás 
marcha (a estas alturas el 
público ya fruncía el ceño). 
Tres vehículos todo-terreno 
tiraban de las ¿carrozas? de 
SS.MM. Menesterosas como 
ellas solas, las carrozas daban, 
sencillamente, pena; vacías de 
adornos interiores y plagadas 
de cajas de cartón pisoteadas, 
mojadas y sucias. Los antor
cheros, ataviados otro año más 
con batas manchegas con capu
chas, iban sin maquillar; asi 
que fueron perfectamente 
reconocidos por muchos de los 
pequeños que presenciaban el 
desfile.

El magnífico espectáculo 
tuvo su continuación en los 
balcones del , Ayuntamiento. 
Allí, en el momento preciso 
que más protagonismo deben 
de tener SS.MM. al dirigirse 
a los niños, allí, apareció en 
los balcones la figura del alcal
de almanseño Antonio Calla
do, que frotándose las manos 
de frío en el estrecho balcón, 
se situó enmedio de Baltasar 
y Gaspar y dejó a Melchor den
tro. Callado, entonces, se dedi
có a derramar entre el publico 
caramelos y juguetes un buen 
rato, hasta que alguien con dos 
dedos de frente le indicó al 
edil almanseño que él era 
alcalde pero no Rey, siendo 
entonces cuando se retiró del 
balcón. Finalmente decir, que 
otro año más el pequeño dis
curso de SS.MM. fue decep
cionante por totalmente 
improvisado; nadie se ocupó de 
este extremo y otra vez 
SS.MM. mostraron los nervios 
del momento, sobrando la 
intervención de Antonio Calla
do, que para lo que dijo mejor 
hubiera estado como indica su 
apellido. En resumen, un nue
vo fracaso de cabalgata; otro 
millón largo tirado a la basura 
y lo que es más imporante: 
¡ójala! y este fracaso sirva para 
hacer reflexionar al concejal de 
Fiestas Salvador Alemany de 
que la cabalgata de Reyes de 
1997, no ha sido, ni mucho 
menos, la que merece el pue
blo de Almansa.
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El “Trío Herrmann” clausuró 
el “V ciclo Pedro Gil Lerín”

„ Manil 
------------------------- gnerodeü 

Quejas por el 

cambio de horarii 

de los trenes que 

permiten a los 
rodenses viajar a 
Valencia

Mg Angeles GARCIA

El “Trío Herrmann” clausu
ró el pasado sábado el “V Ciclo 
Musical Pedro Gil Lerín”, 
organizado por el Ayuntamien
to de Tobarra, con el emotivo 
concierto,celebrado en la Casa 
de Cultura “Eleazar Huerta” 
de esta localidad.

Los componentes del trío, el 
tenor José López, el clarine
tista José Lozano y el pianista 
Juan Fernando Cebrián, delei
taron al numeroso público asis
tente durante casi dos horas 
con un repertorio original que 
une a compositores tan cono
cidos como el inmortal Falla 
y los románticos Schubert y 
Schumann, presentados junto 
a otros no tan escuchados 
como Lovreglio, Spohr o Her
mann.

Primera parte

En la primera parte del pro
grama se pudieron escuchar los 
heder y las canciones ofrecidas 
por José López Ferrero y Juan 
Fernando Cebrián. Para fina
lizar esta primera parte se ofre
ció una obra para clarinete y 
piano de Donato Lovreglio, 
con el título de “Fantasía sobre 
la ópera La Traviata” de G. 
Verdi, interpretada por José 
Lozano y Juan Fernando 
Cebrián. La segunda parte vol
vió a transmitir aires alemanes 
a través de composiciones de 
Gottfried Hermann y Ludwing 
Spohr, entre otros.

El ciclo musical Pedro Gil 
Lerín, único de sus dimensio
nes en toda la provincia.

Lx)s componentes del “Trío Herrmann” junto al organizador del ciclo, Evaristo Navarro.

En nota remitida a LA T^ 
BUNA, Enrique Sánchez 
la Plataforma en defensa ¡ 
ferrocarril de Albacete, ns 
fiesta que: “Como miembn) 
la Plataforma en defensa i 
ferrocarril y compañero la 
tual de viaje en tren del 
estudiantes de La Roda 
Valencia, quisiera poner 
manifiesto el malestares 
te entre estos jóvenes y i; 
familiares por el cambio , 
horarios desde el pasado; 
de semana en los trenes res 
nales entre Albacete y Vai 
cia, ya que se impide el e¿ ' 
más rápido y económico o i 
La Roda y viceversa. En é 
to el tren regional de Valea 
llega a Albacete los viemeí 
las 17,07 horas, justo dosiiiá 
tos más tarde que el ques 
para La Roda 17,05 horas; 
siguiente tren parte dos 1» 
después”.

comenzó a celebrarse en 1992, 
un año después de la desa
parición del compositor 
tobarreño del que toma el 
nombre. En esta, su quinta edi
ción, ha contado con diez 
actuaciones musicales diversas, 
entre las que destacan los 

encuentros de bandas de músi
ca y corales, celebrados en 
Tobarra desde el pasado 23 de 
noviembre, fecha en la que se 
inauguró el ciclo, según comu
nicó el concejal de cultura de 
la población, Evaristo Navarro.

En el acto de cierre del ciclo.

Alternativas

Continúa la nota de Enri) 
Sánchez indicando quf 
domingos se llega a .Alte 
a las 17,43, con espera » 
las 19,35 para salir» 
Valencia, antes se hacia J'

d 
P 
1 
n 
n 
b 

h 
d' 
te 
E 

.fe 
di 
di 
di 
te 
a 
P‘ 
la 
fe 
de 
ci¡ 
cii 
na 
pi: 
CO
mi

toi 
la 
As 
Pa 
nu 
tar 
ag
ma 
fin

al que puso el broche el “Trío 
Herrmann, se disfrutó además 
de un poema del albaceteño 
Javier Lorenzo, recitado por él 
mismo, quien realizó un sen
tido homenaje a la localidad 
de Tobarra y a la figura de 
Pedro Gil Lerín.

17,10.
Como altenativa están i 

Intercitys, pero son 
y no están contemplad» . 
el convenio de los estudian

De esta forma Enrique J 
chez manifiesta el males' 
los afectados, esperando?, 
esta situación se resuelva 
breve.

Para mós ¡nformatión llama al:
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Advertencia sobre el cámping 
instalado en la ribera de la rambla

LT

a LATI 
inchez, 
densa 1 
ete, lili 
liembro 
efensa 
ieroW 
en de

La Asociación Protectora 
Mel Patrimonio de Letur ha 
publicado el número 0 de una 

(Hoja Informativa y de Opi- 
Iiión, correspondiente a los 
Ineses de noviembre y diciem- 
Fbre.
l_En esta hoja informativa y

Roda f haciendo referencia al desastre
poner: 
ar exis 
nes y i 
ambio 
lasadc

de Biescas (Huesca), se dice 
textualmente; “La espada de 
bamocles que pesa sobre el 
Inconsecuente cámping instaia- 
Mo en la ribera de la rambla 

ínesi3~SLetur, con su piscina encima 
; y VH de los nacimientos de las fuen- 
; elajijes, es una provocación similar
ímico c 
, Eneá 
; Vales 

vieriK 
dos® 
1 que 5 
horas, 

dos lis

1
1 de Biescas, si cabe aún 
el doble riesgo que entraña 
nesperada catástrofe de una 
mba de agua que viene des
el calar de la Santa (Mur- 
), además de la contamina- 

n de las aguas potables que 
:en en el subsuelo del cám- 
ig y piscina, instalado en 
ntra del sentir común de la 
ayor parte de los letureños”. 
Por otra parte, en el edi- 
rial se hace un repaso de ̂i-

 £

<T
> cz' S ? a

 

5‘ 
S

que
, Alb» 
)era tó 
ilir to

están

que ha tenido la 
(.Asociación Protectora del 
■Patrimonio de Letur y de los 
feevos retos que se le presen- 

en el final histórico del 
F^o XX, en los que debe pri- 
I mar la transparencia de los 
|ífines que se persiguen por este 

más®*

colectivo.
La Junta Directiva que 

representa a la Asociación está 
formada por Rafael de la Vega 
Ortiz (presidente), Herminio 
Rivero Fernández (vicepresi
dente), Juana Sandoval (secre
taria), Amparo Cano (tesore
ra) y Francisco Peña, Herminia 
Tomás y Francisco Javier Pérez 
como vocales.

Uno de los artículos de los 
que consta la hoja informativa 
se refiere a obras del patri
monio de Letur. Para este 
número 0 se ha elegido “La 
Mina del Losal”.

Asimismo, bajo el nombre 
“Letureños en la Diáspora”, se 
ha incluido una columna en 
la que se recuerda a paisanos 
de la localidad, que por impe
rativos de la vida, tienen fuera 
su residencia, como es el caso 
de María Dolores García, una 
misionera que está desarrollan
do una inmensa labor en Perú.

Además, la Asociación Pro
tectora del Patrimonio Histó
rico de Letur, expresa en su 
publicación, el apoyo a la cam
paña que se está llevando a 
cabo para mejorar los accesos 
al Centro Médico de Salud de 
Letur y eliminar las barreras 
arquitectónicas que no pueden 
ser superadas por minusváli
dos.

Entre los proyectos inmedia
tos de la Asociación se encuen-

j^

La publicación de Letur se interesa por la conservación del patrimonio de la localidad.

«

tra el acondicionamiento de un 
local para fijar la sede, con
tinuar elaborando esta hoja 
informativa cada dos meses, en 
las que se informará de las 
cuentas, de altas y bajas de 

los socios, relación de activi
dades en cartera,...

Por último, la Asociación 
informa de la puesta en mar
cha de un buzón que recogerá 
sugerencias y quejas individua-

les de los ciudadanos que estén 
en línea con los intereses de 
públicos, sin menoscavar o 
dañar el Patrimonio y a su 
defensa.

piad»® 
udianil¿Munera espera conseguir para este año unlalesií

Centro Polivalente y un Auditorio Municipal
LT

I T1 Ayuntamiento de Mune- 
a través de su Boletín Infor- frativo ha querido desear a 

los vecinos felices fiestas 
próspero año nuevo e infor- 
I^hes que, como en

ODi' 
# 
I.

vomo en otros A^s, en la noche del 5 de ene- 
! Ito se celebró una gran Cabal- 
y gata desde la puerta del Cuar- 

■ ^d, en la que desfilaron los 
^gos de Oriente hacia las seis 
p^edia de la tarde aproxi- 

’^damente y donde los niños 
pudieron entregar sus cartas 

|pl^as de ilusiones infantiles. 
1 Bn este Boletín, el párroco 
‘A,la localidad expresó el ver- 
Mero sentido de la Navidad. 
Mua época en la que no 

.^n perderse las ganas de 

'? ^rtseña a vivir abierto 

V trabajar por cosas surales y espirituales”, afir- 
el párroco de Munera. 

S® ^ parte, la alcaldesa de 

Varea, des- en la entrevista realizada ^\los alumnos del curso de 

’^^^l ñe la Casa de 
“^^ Chaparral”, que lo 

Preocupante para 1997 es 
^^P^^'-^d^as de 

para los jóvenes de Munera.

Litros del 96

Asimismo, Lourdes Varea 
ha destacado los logros que se 
han conseguido en el 96 para 
dicha localidad entre los que 
se encuentra la apertura de la 
Casa de Oficios “El Cha
parral”, la inauguración de la 
Piscina Olímpica y las pistas 
polideportivas, el acondiciona
miento de vías, los planes de 
empleo, entre otros.

En cuanto a los planes para 
este año, la alcaldesa de Mune
ra informó del proyecto para 
comenzar las obras del Audi
torio Municipal y la necesidad 
de crear un Centro Polivalente 
que englobe Cultura, Servicios 
Sociales, Asociaciones, Juven
tud y la emisora de Radio.

Además, Lourdes Varea 
declaró que seguirá luchando 
para crear un Instituto de 
Secundaria, algo urgente por 
la cantidad de jóvenes que dia
riamente se tienen que despla
zar. Por último, la alcaldesa 
de Munera, aprovechó esta 
entrevista, para lanzar su men
saje navideño. En este sentido,

En el último boletín informativo aparece un reportaje sobre la Casa de Oficios de Munera.

afirmó que su deseo era que 
“Munera abra su corazón 
como sabe hacerlo, a todos los

que nos visitan en estos días, 
que la Paz y la Concordia

el nuevo año nos encuentre a 
todos dispuestos para hacer un

impregne nuestras fiestas y que pueblo mejor”.
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Se debatirán en el Pleno que se celebrará el próximo día 17

EI presupuesto municipal 
de Guadalajara será de 
unos 5.500 millones

Martes,’ 
------------------------------------------------------------------- -tunero delW! 

Dotación para mejorar el 
firme en Ciudad Real

GUADALAJARA. (Efe).- 
Los Presupuestos del Ayunta
miento de Guadalajara para 
1997, que ascenderán a algo 
más de 5.500 millones de pese
tas, se debatirán en Pleno el 
próximo día 17 “si no hay nin
gún problema”, según ha ade
lantado el alcalde, José María 
Bris (PP).

El alcalde guadalajareño ha 
asegurado que serán unos Pre
supuestos austeros, basados 
fundamentalmente en la inver
sión y en el gasto social.

El hecho de que el debate 

de los Presupuestos para el 
actual ejercicio no se haya lle
vado a cabo en el último Pleno 
municipal de 1996, como se 
preveía, ha venido motivado, 
según Bris, por la petición de 
los diferentes grupos políticos 
de contar con más tiempo para 
analizarlos.

“Los Presupuestos están ela
borados.

El no traerlos a Pleno los 
días de Navidad se ha debido 
a que los grupos del Ayun
tamiento han reiterado la nece
sidad de contar con más tiem

po para trabajarlos y no tener 
que utilizar estas fechas. Deba
tirlos un poco más tarde no 
tiene demasiada importancia”, 
agregó Bris.
, Por otra parte, el alcalde 
valoró positivamente el pasado 
ejercicio, en el que se llevaron 
a cabo obras importantes como 
el avance en el Plan General 
de Ordenación Urbana y la 
aprobación de proyectos tan 
importantes como el del 
barranco del Alamín, la adqui
sión del Palacio de Dávalos y 
la . adecuación del matadero.

El concejal de Urbanismo anuncia inversiones para reparar las calzadas.

CIUDAD REAL. (Efe).- El 
concejal de Urbanismo del 
Ayuntamiento de Ciudad Real, 
Miguel Mayor, ha calificado de 
“lamentable” la situación que 
presentan las calles de la ciu
dad, con muchas deficiencias 
en el firme, agravadas por la 
nieve caída en los últimos días.

Mayor, quien participó ayer 
mañana en la entrega de los 
premios a los ganadores del 
concurso de belenes de Ciudad 
Real, aseguró que los Presu
puestos municipales del año 
1997 deben de tener como 
prioridad la mejora de las 
calles de la capital manchega.

“Espero -dijo el concejal- 
que el Ayuntamiento de Ciu
dad Real, la Diputación y la 
Consejería de Obras Públicas 
consigan con un esfuerzo eco
nómico mejorar el firme de las 
calles”.

calles y la circulación ^ 
soportan”.

“Me he encontrado coiii 
desagradable sorpresa de i^ 
en este Ayuntamiento nuK
se había realizado un estua, ,
en profundidad de la ctó 
y creo que ha llegado i 
momento de llevarlo a cak 
añadió.

Aportación económica aj 
centro de ¡a ONCE

Pésima calidad de los 
materiales del fírme

Mayor achacó el mal estado 
de las calles a la pésima calidad 
de los materiales con los que 
se construyó el firme y señaló 
que “el deterioro ha sido 
mucho más rápido de lo habi
tual”.

En los tres primeros meses 
de este año el Ayuntamiento 
de Ciudad Real elaborará un 
informe para priorizar qué 
zonas de la ciudad deben ser 
arregladas primero “teniendo 
en cuenta la longitud de las

Por otra parte, la entiui 
bancaria La Caixa ap^ 
entre 1997 y 1998 alred 
de 14 millones de pesetas 
Centro Fundación Oncep 
disminuidos psíquicos de ' 
dad Real, con el objeto 
ampliar el cupo de alo 
mediante la creación 
centro de día.

El concejal de Tráficoyj 
sidente del Patronato “ 
pal de Minusválidos, vio 
Gallego, señaló que 
esta aportación po^’^^”, 
porarse al centro unos _ 
vos alumnos, con lo que» 
da fundación formara a 
150 jóvenes con alguna 
pacidad psíquica.

Asimismo, el c»c^ 
Tráfico, Vicente « 
instado a la Consej 
nestar Social de la * 
Comunidades de 
Mancha a *®f®g’‘®^® ¡^,« 
proyecto para 
rar la situación de

Dos detenidos por el caso de la 
joven estrangulada en Ciudad»

CIUDAD REAL. (Efe).- 
Efectivos policiales han dete
nido a dos hombres, ambos de 
34 años, por su presunta par
ticipación en el caso de la 
joven que el pasado jueves apa
reció estrangulada en una 
carretera de Ciudad Real, cer
ca del paraje manchego de 
“Las Virtudes”, en el término 
de Torre de Juan Abad.

Según publica el diario 
“ABC”, los dos detenidos tra
bajaban en una fábrica de la 
localidad toledana de Villaca
ñas y han sido trasladados al 
depósito judicial carcelario de 
Villanueva de los Infantes
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(Ciudad Real). .¿{i 
El fortísimo teinpo . 

ve y lluvia, oooho 
ha servido P®^®^La(te<* 
no pudiera ser 
al parecer pretena 
criminales. j

Lo^ noc^ el 
chamuscar un p 
de la víctima, par 
mente abandon abü’’‘**| se 
do paraje. el* 
chaparro, el olivo y 

Xi- el perié^‘¿> 

cida tenía unos M ^ 
suramericanos y jg 
setenta centímetro»
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 El Rey expuso a las Fuerzas 

Armadas la necesidad de 
“encontrar el equilibrio” para que 
“no se resienta la eficacia 
operativa” ni la seguridad nacional
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Don Juan Carlos pidió a la milicia comprensión para la limitación presupuestaría

El Rey exhorta a la cúpula 
militar a conjugar el ajuste

El Rey expuso ayer a las Fuerzas Armadas la necesidad 
áe “encontrar el equilibrio” entre la disminución del per-

B sonai y las mejoras tecnológicas y de materiaf para que 
''no se resienta la eficacia operativa” ni la seguridad
nacional. Con motivo de la celebración de la Pascua Mili
tar, don Juan Carlos dirigió en el Palacio Real un discurso 
a los integrantes de los Ejércitos.

enii 
apon 
ilredeá 
esetas

con su alocución a la que, pre- 
'"amente, pronunció el minis-

MADRID. (Efe).- El Rey 
<iirigió en el Palacio Real un 
discurso a los integrantes de 
los Ejércitos en el que recordó 
((ue “es preciso su reorgani
zación y su modernización” 
para que se adapten a “nues- 
Ifos auténticos compromisos”.

El Jefe del Estado contestó

sario encontrar el equilibrio 
entre la disminución del per
sonal y las mejoras en material 
y tecnología para que no se 
resienta la eficacia operativa y, 
por tanto, la seguridad nacio
nal”.

Profesionalización
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De la profesionalización de 
los Ejércitos, que calificó de 
“elemento clave” en su trans
formación, el Rey dijo que “es
peramos que ejerza un efecto 
multiplicador de nuestras capa
cidades actuales en el desarro
llo de las operaciones militares. .

Señaló Don Juan Carlos, no 
obstante, que “es preciso que 
nuestro pueblo sienta y ejerza 
plenamente la defensa de 
todos los intereses de España 
ante cualquier riesgo”, ya que 
“ese sentir colectivo es el fun
damento de nuestra seguri
dad”.

Don Juan Carlos recordó 
también en sus palabras a quie
nes perdieron su vida o resul
taron heridos en “atentados 
terroristas, en misiones huma
nitarias o en el desempeño dia
rio de su misión castrense”.

El ministro de Defensa plan
teó en su discurso la necesidad 
de que España haga “sentir su

Don Juan Carlos dirigió en el Palacio Real un discurso a los integrantes de los Ejércitos.

I

voz” en los foros internacio
nales en los que se decide “so
bre cuestiones que afectarán a 
nuestra seguridad y defensa 
durante las década venideras”.

En alusión a la reciente 
polémica sobre la situación de 
Canarias en la nueva estruc
tura de la ÓTAN, Eduardo 
Serra aseguró que España 
“mantendrá su unidad estraté
gica”, y la defensa de su terri
torio nacional “será responsa
bilidad de un mando aliado, 
que será ejercido por un mili-

tar español”.
El ministro destacó los tres 

objetivos en los que se centra 
la Directiva de Defensa Nacio
nal: consolidar la presencia de 
España en las organizaciones 
internacionales de Seguridad y 
Defensa, mejorar la eficacia de 
las Fuerzas Armadas y lograr 
una mayor participación de la 
sociedad española en las tareas 
de la Defensa.

“España debe participar ple
namente en el proceso de 
adaptación a la nueva situación

internacional' para proseguir

^ Los jefes militares piden 
más recursos económicos

El presidente Aznar expresó ayer su deseo de avanzar en 
los plazos de profesionalización de las Fuerzas Armadas, aun
que apuntó que las disponibilidades presupuestarias lo harán 
difícil. Por otro lado, el general jefe de la Región Militar Sur, 
Agustín Muñoz Grandes, dijo durante la celebración de la Pas
cua Militar que el ejército profesional “nada tiene que ver 
con un ejército de mercenarios”. Muñoz Grandes manifestó 
que la aceleración del proceso de modernización de los equipos 
y armamentos “nunca será posible si no dedicamos a la defensa 
un esfuerzo similar al que dedican las naciones de nuestro 
entorno”. Por su parte, el teniente general Antonio Martínez 
Teixidó, aseguró que el ejército está preparado para la pro
fesionalización, pero que la sociedad debe concienciarse de que 
será necesario incrementar los recursos económicos. Brindis del general Muñoz Grandes.

con la ruptura de su “aisla
miento histórico secular”, dijo 
el ministro.

Como ejemplo del esfuerzo 
de participación en estos foros, 
Serra citó el caso de la con
tribución española en el “com
plejo” proceso de reestructu
ración que está llevando a cabo 
la OTAN en la actualidad.

Calificó el ministro de hito 
histórico la celebración de la 
Cumbre de Jefes de Estado y 
de Gobierno de las naciones 
de la Alianza Atlántica que se 
celebrará en Madrid en julio 
próximo.

Serra anunció que este año 
el Gobierno podrá presentar 
al Congreso las propuestas 
para llevar a cabo la plena pro
fesionalización de las Fuerzas 
Armadas.

La profesionalización de las 
FF.AA. no es un objetivo en 
sí mismo, dijo el ministro, sino 
que con ella España pretende 
“adaptar a los Ejércitos a las 
nuevas realidades estratégi
cas”.

Advirtió el responsable de 
Defensa que “no se conciben 
unas Fuerzas Armadas profe
sionales sin el equipo técnico 
y armamento adecuado”, pero 
añadió que el Gobierno “ya 
ha adoptado decisiones impor
tantes para alcanzar este obje
tivo”.
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Jose Mana Ruiz Mateos.

Mayor Oreja escucha al Rey Juan Carlos, en presencia del presidente Aznar, durante el acto de la Pascua Militar, celebrado en el Palacio Real.
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Mayor Oreja dijo que no habrá que esperar 20 anos para ¡a pacificación del País Vasco

Interior teme un atentado
de ETA de gran magnitud

MADRID. (Efe).- El minis
tro del Interior, Jaime Mayor 
Oreja, expresó ayer su temor 
a que ETA cometa próxima
mente algún atentado de gran 
magnitud en respuesta a los 
recientes éxitos policiales en la 
lucha contra el terrorismo.

Durante una recepción en el 
Palacio Real de Madrid que 
siguió a la celebración de la 
Pascua Militar, Mayor Oreja 
departió de manera informal 
con los periodistas, a quienes 
comentó que su departamento 
considera la posibilidad de que 
ETA dé algún susto, mientras 
mantiene secuestrados a José 
Antonio Ortega Lara y Cosme 
Delclaux.

Confirmó que durante las 
Navidades ha podido hablar 
por teléfono con las familias 
de los dos secuestrados y ha 
podido constatar que los fami
liares de Ortega Lara están 
mucho más agresivos, hasta el 
punto de señalarle reticencias 
sobre la política de su Minis
terio en relación con los presos 
de ETA. Sin embargo, el titular 
de Interior dejó claro que el 
Gobierno se mostrará firme y 
no hará concesiones que 
podrían significar un preceden
te negativo en el caso de futu
ros secuestros por parte de la 
organización terrorista.

Aseguró que, en su opinión, 
HB busca que el Ejecutivo 
haga algún gesto que pueda 
utilizar en su beneficio.

En el caso de la familia del 
abogado Delclaux ha encontra

do otro talante, conscientes de 
que el móvil es el de la extor
sión económica.

Mayor Oreja hizo una 
reflexión en la que se mostró 
convencido de que ETA está 
en un proceso de degradación, 
de manera que no será preciso 
esperar veinte años para la 
pacificación del País Vasco, 
circunstancia que podría alcan
zarse en un período que cifró 

La Policía desarticuló seis grupos de apoyo 
~ a ETA en 5 meses y detuvo a 30 personas

La Policía desarticuló en los últimos cinco 
meses a seis grupos “Y” de apoyo a ETA y 
detuvo a más de 30 personas acusadas de 
pertenecer a estos comandos, que 
protagonizaron unos 200 actos vandálicos y 
causaron daños por valor de 1.300 millones 
en Navarra, País Vasco y La Rioja. En un 
comunicado difundido ayer por el Ministerio 
del Interior, el titular de este departamento, 
Jaime Mayor Oreja, expresa su felicitación al 
Cuerpo Nacional de Policía por sus “brillantes’ 
operaciones, que han permitido poner a 
disposición de la Justicia “a quienes han 
causado mucha zozobra y desasosiego con sus 
actos vandálicos”. “Estas desarticulaciones de 
comandos “Y” ponen de manifiesto que existe 
una capacidad de respuesta policial, lo cual 
es importante”, resalta Mayor Oreja, antes de 
hacer un llamamiento a toda la sociedad, 
especialmente a la vasca y la navarra, para 
que no se deje amedrentar por este tipo de

entre cinco y siete años.
En esos años el PNV puede 

jugar un papel notable, en 
especial se se mantiene en el 
grupo de los partidos demo
cráticos opuestos a la violencia 
y no adopta una actitud radical 
como HB. En esta línea, mani
festó que ve más fácil que el 
final de la violencia lo permita 
la actitud de ETA que la de 
HB, puesto que los terroristas

y sus presos tienen más que
ganar que los dirigentes de la 
coalición, que hacen una vida 
legal y pública.

Por otra parte, una bomba 
que estaba adosada a los bajos 
de un vehículo propiedad de 
un agente del Cuerpo Nacional 
de Policía fue retirada la noche 
de Reyes en Bilbao por efec
tivos de la Policía Autónoma 
vasca.

violencia y tenga confianza en la labor de las 
instituciones del Estado en su lucha contra 
quienes cometen actos vandálicos. El ministro 
asegura que la violencia callejera practicada 
por “estos cachorros de ETA” constituye “la 
muestra más palpable de la degradación que 
vive la banda terrorista”, ya que mientras 
quienes la dirigen viven como “señoritos”, no 
dudan en “manipular a estos jóvenes y 
utilizarlos para intentar sembrar el caos”, aun 
a riesgo de ser detenidos y sufrir penas de 
cárcel. En su nota, el ministerio subraya que 
las desarticulaciones de comandos “Y” 
practicadas por el Gobierno en los últimos 
cinco meses son “las más importantes” de los 
últimos años, y señala que algunos de estos 
grupos operan de forma continuada desde 
1994. Entre las consecuencias de estos actos 
violentos. Interior destaca la quema de una 
treintena de autobuses y otros tantos vehículos 
particulares, cajeros automáticos, etc.

Ruiz Mateos se 
sentará el jueves en 

el banquillo de la
Audiencia Nacional

MADRID. (Efe).- El 
empresario José María Ruiz 
Mateos se sentará el próximo 
jueves, día 9, en el banquillo 
de los acusados de la Audien
cia Nacional para responder 
por dos delitos de falsedad 
documental cometidos cuando 
dirigía el grupo de empresas 
Rumasa, expropiado por el 
Gobierno socialista en 1983.

La Sección Priipera de la 
Sala de lo Penal de la Audien
cia Nacional, presidida por el 
magistrado Siro García, tiene 
previsto iniciar ese día el juicio 
del llamado “caso Rumasa, en 
el que el fiscal pide doce años 
de prisión para el ex propie
tario y ex presidente del no 
*^^^uiz Mateos ha declarado 

públicamente que ese juiao 
“una farsa” y una “panto 
ma” y advirtió de que no 
presentaría en la vista, por 
que el tribunal le cito la pas 
semana y, tras compro^^.^! 
mantenía su actitud, acó 
ingreso en prisión. .

Así garantizaba 
del acusado en el 
taba una fuga que, en P 
de la Sala, era “altisinianie 

el recurso pr®®®”‘’*|íi, 
do viernes por sus aboga 
Ruiz Mateos será conduc 
la Audiencia Nacion^.0 eo 
la prisión de jue0 
la que ingreso el P^saa J. 31
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irregularidades come^ 
frente de su gnipo de W j^j. 
se produce casi o®^? ^ yisii 
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tuviera que /S al rcnif 
31 de marzo de 1989 ai . 
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Colegio de 
Madrid que norn„ * 
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tiera si repetía ¡Q.
renunciar al suy P j
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? íiíDGT recomendó no usar el coche y ai parecer este reguerímiento fue se^ido
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1 MADRID.”(Éfe).- El tem-
t poral de frío y nieve que azota 
Joda Europa pareció ofrecer 
rayer una breve tregua, que 
i puede ser corta y que no per- 
•mitió despejar los temores de

; colapso en las carreteras éspa- 
j ñolas al finalizar las vacaciones
Í navideñas.
¡ La jornada festiva de Reyes 
jdiscurrió con escaso tráfico poí 
¡carretera, debido al fuerte tem- 
1 poral de nieve y lluvia que azo
ta a la Península, y los pocos 
vehículos que se desplazaron 
do hicieron con graves dificul- 
•tades, motivadas por los más¡ 

de 200 puntos “negros” que 
.presentaba la red viaria.

Según la Dirección General 
[de Tráfico (DGT), apenas 
jhubo retenciones y las detec- 
sladas por este organismo no 
jse debieron a afluencia de 
^vehículos, sino a cortes por 
{acumulación de nieve, inunda
ciones, desprendimientos o 
accidentes provocados por las 
deficientes condiciones en que 
estaban casi todas la carreteras.

El número de puertos de 
montaña en los que era nece
sario usar cadenas para tran- 
^tar ascendía a úlitma hora de 
la tarde a 61, de los cuales 

114 corresponden a la red nacio
nal de carreteras.

Además, durante buena par- 
del día fue necesario usarj 
cadenas en el de Somo- 

Fna (Segovia), por el que dis- 
™ la carretera radial N-I,! 

P°’’ la mañana llegó ai 
“’'^ado durante casii 

®" dirección a' Wadrid. ¡ 
había 27 puertos'
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causan dos muertos en Jaén y Avila
I MADRID. (Efe).- Las fuer- 
• tes precipitaciones de agua y 
1 weve caídos horas han causado 

muerto en Jaén y otro en

i ba vecino del poblado de 
do Triana de Andújar 
apareció ahogado en un 

subterráneo de la autovía1 Madrid-SeviUa, a su paso por 

”"^™^Lpal de la loca- 
jieanense, informaron ^^tespoUHoi^-

ca 
.^

^u, de 49 años, que iba 
una bicicleta y acompaña- 

coa aa peno, que también, 
ahogó, fue encontrado pov I«tarde en un paso subterrá- 

V'^co de la peníena de Andújar, 

1W tenía cerca de dos metros 
l a ^'?^^^ ^® ^g^  ̂9®^ ^^ crecida 

do Guadalquivir,
V otra parte, Cecilio Gorr- twi Pérez, de 67 años, vecino 
1 Mia, talleció en la madru- 
lí^ de ayer como consecuen- 
1 ^ de la carda que sufrió el

Se temió el colapso en las carreteras al finalizar las vacaciones navideñas.

ír V

cerrados, de los que dos dis
curren por carreteras naciona
les, el de Torre Miró (Caste
llón) y el de Somport (Hues
ca); y el resto por vías secun
darias y terciarias.

La relación de puntos “ne
gros” facilitada por la DGT 
apuntaba a 220 tramos donde 
la circulación era peligrosa en 
diverso grado, de los cuales 56 
correspondían a carreteras de 
la red nacional.

En el conjunto de la red via
ria, había 54 tramos donde el 
tráfico estuvo interrumpido 

pasado viernes por culpa de 
la nieve y del hielo acumulados 
en la calzada, informaron fuen
tes sanitarias.

Cecilio González se cayó 
debido al mal estado del suelo 
en el Barrio de la Estación, 
de donde era vecino, accidente 
que le produjo un traumatismo 
craneoencefálico.

La víctima se encontraba clí
nicamente muerto desde el 
momento en que sufrió el 
percance.

Mientras, la intensa nevada 
que caía ayer sobre la provincia 
de Tarragona por encima de 
los 200 metros ha obligado a 
cortar cuatro carreteras, un 
tramo de la línea férrea y a 
que cuatro poblaciones estén 
incomunicadas y tres carezcan 
de fluido eléctrico, informaron 
la Jefatura de Tráfico, el 
RACC, Protección Civil y la 
Guardia Civil.

durante todo el día debido a 
inundaciones, a la nieve o a 
la existencia de placas de hielo 
que hicieron imposible el trá
fico rodado.

De estos puntos, dos corres
pondían a la red nacional: un 
amplio recorrido de la N-320, 
en Cuenca, entre sus kilóme
tros 193 y 43 y un tramo más 
pequeño, en la N-420, en 
Tarragona, entre sus puntos 
kilométricos 848 y 859.

La DGT mantuvo la reco
mendación de no usar el coche 
para viajar excepto en caso de 

Imagen del puerto de Ares, acceso a la comarca castellonense de Esl Ports.

extrema necesidad y al parecer 
este requerimiento fue segui
do, puesto que hubo poca cir
culación. Un portavoz de la 
DGT explicó a Efe que, en 
cualquier caso, no era previ
sible un retomo masivo de las 
vacaciones de Navidad, debido 
a que las pésimas condiciones 
metereológicas hicieron que 
muchos ciudadanos ni siquiera 
salieran de viaje en estos días.

Las salidas de la calzada por 
la nieve o el hielo fueron fre
cuentes, aunque no hubo acci
dentes de gran relevancia.

El PP se queda a 
menos de un punto 
del PSOE en 
intención de voto, 
según un sondeo

MADRID. (Efe).- Las dis
tancias entre el PP y el PSOE 
en cuanto a intención de voto 
se han reducido en los últimos 
meses de tal manera que los 
populares se han situado a 
menos de un punto de los 
socialistas, según la segunda 
entrega de una encuesta de 
Sigma Dos que publicó ayer 
el diario El Mundo.

El secretario general de los 
socialistas, Felipe González, 
sigue siendo el líder más valo
rado, con 5,59 puntos, en tanto 
que el presidente del Gobier
no, José María Aznar, se sitúa 
a tan sólo dos centésimas por 
debajo (5,5.7 puntos).

De los resultados de este 
sondeo, realizado entre mil 
personas entre los días 24 de 
diciembre y el 2 de enero, se 
desprende que las diferencias 
entre ambos partidos han que
dado reducidas a 0,9 puntos, 
mientras que en el mes de 
octubre pasado la diferencia 
era de 1,3 puntos a favor de 
los socialistas.

A pesar de esta reducción, 
que el diario achaca a los bue
nos resultados económicos, si 
se celebraran elecciones ahora 
el PSOE las ganaría al obtener 
un 39,1 por ciento de los votos 
frente al 38,2 por ciento del 
PP.

Ambas formaciones políticas 
han registrado una evolución 
positiva desde agosto del pasa
do año, especialmente el PP, 
que ha ganado desde entonces 
1,4 puntos.

La tendencia alcista del 
PSOE está basada, según la 
encuesta, en la pérdida de 
intenciones de voto sufrida por 
Izquierda Unida, que después 
de haber obtenido el 10,6 por 
ciento de los votos en las elec
ciones generales del 3 de mar
zo, subió al 11,4 por ciento 
en la encuesta de Sigma Dos 
del pasado mes de octubre y 
ahora vuelve a retroceder hasta 
el 10,4 por ciento.

La encuesta, que constata 
que tanto González como 
Aznar dirigentes políticos han 
subido su puntuación respecto 
a la que recibieron en la 
encuesta de octubre, sitúa en 
tercer lugar al coordinador 
general de IU, Julio Anguita, 
con 4,09 puntos, tras retroce
der casi medio punto en los 
últimos meses.

Por su parte, el presidente 
de la Generalitat de Cataluña, 
Jordi Pujol, ha aumentado su 
popularidad desde la fecha del 
anterior sondeó al pasar de 
3,93 a 4,04 puntos, mientras 
que el presidente del PNV, 
Xabier Arzalluz, sufre en cam
bio un descenso de una décima 
hasta los 3,52 puntos.

El 45,3 por ciento de los 
españoles, según' este sondeo, 
califica de regular la gestión 
de José María Aznar al frente 
del Gobierno, un 31,6 opina 
que es buena o muy buena y 
un 19,2 por ciento la considera 
mala o muy mala.

La labor del conjunto del 
Gobierno del PP es definida 
como regular por el 43,6 por 
ciento de los encuestados.
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Diciembre: Huelga de funcionarios ]
►Día l.-Unas cien mil perso
nas se manifiestan en el centro 
de Barcelona en defensa de los 
intereses de los funcionarios y 
contra la congelación salarial. 
Aznar reitera que no cederá 
a las presiones de los fun
cionarios.

► Día 2.-Concentraciones 
silenciosas de cientos de per
sonas en Pamplona y Algeciras 
para exigir la liberación de 
Cosme Delclaux y José Anto
nio Ortega Lara, secuestrados 
por ETA.

►Día 3.- El CGPJ rehúsa con
ceder amparo al juez Javier 
Gómez de Liaño, frente al fis
cal de la Audiencia Nacional 
José Aranda, sobre quien man
tiene su decisión de citarle a 
declarar como testigo en el 
caso Lasa-Zabala.
- El ex teniente coronel Anto
nio Tejero es puesto en liber
tad tras cumplir tres cuartas 
partes de su condena por el 
fallido golpe de estado del 23 
de febrero de 1981.

►Día 4.- Miles de estudiantes 
de secundaria, bachillerato y 
universidades se manifiestan 
en varias capitales de provincia 
para protestar por el recorte 
presupuestario en educación.

►Día 5.- Ciento veinticuatro 
militantes de la CNT son dete
nidos tras asaltar la sede del 
Consejo Económico y Social y 
provocar destrozos por valor 
de varias decenas de millones 
de pesetas, en reivindicación 
de la devolución del patrimo
nio histórico de la central.
- Una mujer de 31 años, emba
razada de octillizos y que per
dió dos fetos en la gestación, 
da a luz en el Hospital Juan 
Ramón Jiménez de Huelva a 
seis bebés: cuatro niños y dos 
niñas,

►Día 6.- Las llamadas a la 
libertad -con alusión a Ortega 
Lara y Delclaux, secuestrados 
por ETA- y contra la intole
rancia, al diálogo y a la pru
dencia en el desarrollo del tex
to constitucional marcan la 
conmemoración del XVIII ani
versario de la aprobación en 
referéndum de la Constitución, 
que hoy alcanzó su mayoría de 
edad.

►Día 7.- El ministro de Indus
tria, Josep Piqué, presenta en 
Barcelona el protocolo eléctri
co que Gobierno y empresas 
firmarán la semana próxima y 
que excluye el carbón nacional 
de la liberalización del sumi
nistro de materias primas y 
prevé una reducción media de 
un 8% de las tarifas eléctricas 
en el período de los próximos 
cinco años.

► ’Ha 8.- El Ejecutivo ha ela- 
'■ oo un proyecto de Ley del 
C. ¡ 'ierno que consagra el pre
sidencialismo, al destacar el 
“principio de dirección presi
dencial” sobre el Consejo de 
Ministros como órgano cole
giado, y blinda con el silencio 
toda la actuación del Gabinete,

Í
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El Gobierno cifró el seguimiento medio de la huelga de los funcionarios en el 18,67% y los sindicatos en el 81%.

DEFEUDE^OS Lo PUBLICO)

anuncian “ABC”, “El Mundo 
y “El País”.

►Día 9.- Los Reyes de España 
presiden en Córdoba la inau
guración de la puesta en ser
vicio del gasoducto 
Magreb-Europa, en un acto en 
el que Don Juan Carlos activó 
el mecanismo que, de forma 
simbólica, permitió conectar 
los yacimientos argelinos de 
gas natural con la península 
ibérica.

►Día 10 - El fiscal general del 
Estado, Juan Ortiz Urculo, 
expedienta al fiscal jefe de la 
Audiencia Nacional, José Leo
poldo Aranda, y a otros cuatro 
fiscales: Eduardo Fungairiño, 
Ignacio Gordillo, María Dolo
res Márquez de Prado y Pedro 
Rubira.

►Día 11.- Huelga de funcio
narios en protesta por la con
gelación salarial. El ministro de 
Administraciones Públicas, 
Mariano Rajóy, cifra en un 
18,67% el seguimiento medio 
de la jomada de paro, mientras 
que los sindicatos la califican 
de “éxito”, con una participa
ción del 81,3%.

►Día 12.-E1 Consejo General 
del Poder Judicial (CGPJ) 
aprueba una declaración ins
titucional en la que expresa su 
apoyo a la Audiencia Nacional 
y asegura que protegerá la 
independencia de sus jueces 
frente a las presiones externas, 
pero les advierte que no tole
rará excesos de los mismos.

►Día 13.- El Banco de España 
responde al crecimiento cero 
de la inflación durante el mes 
de noviembre con una nueva 
bajada de tipos y reduce en 
medio punto el precio oficial 
del dinero, que se coloca en 
el 6,25 por ciento. Es el sép
timo descenso de tipos en lo 
que va de año, con una rebaja 
global de 2,75 puntos.

►Día 14.- El presidente del

Gobierno español logra en 
Dublín que el futuro tratado 
de la Unión Europea incluya 
la prohibición del asilo político 
entre los estados miembros, 
tome medidas contra el terro
rismo y establezca un estatuto 
espacial para las regiones ultra- 
periféricas como Canarias. 
Aznar, que contó con el apoyo 
de Francia y Alemania, calificó 
de exitosas para España las 
conclusiones del Consejo para 
la reforma de Maastricht.

►Día IS.-Un millar de sim
patizantes de Herri Batasuna 
se manifiestan en el pueblo de 
Cosme Delclaux, secuestrado 
ETA, para exigir a los empre
sarios vascos que paguen a la 
banda terrorista. Durante la 
manifestación se lanzaron 
octavillas con los nombres de 
cuatro empresarios vascos a los 
que se reclama el pago del “im
puesto en favor de Euskal 
Herria”, con el sello de ETA.

►Día 16.- El diario “El Mun
do” inicia la publicación de los 
20 documentos “secretos” que 
el Gobierno se niega a entregar 
a la Justicia. En la primera 
entrega se implica al CESID 
en las primeras acciones de los 
GAL, lo que Defensa negó 
horas despues.

►Día 17.- “El País” publica 
íntegros los 20 supuestos docu
mentos del CESID que obran 
en poder de tres jueces que 
investigan diversos casos del 
terrorismo de los GAL y, en 
contra de lo que sostiene “El 
Mundo”, asegura de que la 
palabra “Pte” escrita por Man
glano significa “pendiente” y 
no “presidente”.
- El ministro de Defensa dice 
por la tarde en Bruselas que 
los los papeles publicados por 
“El Mundo y “El Pais” “se 
parecen como una gota de 
agua a otra a los que solicita 
el juez Garzón”, corrigiendo lo 
que había dicho por la mañana 
al señalar que la información 

recogida por los diarios ofre
cían “coincidencias sustancia
les” con los papeles del Cesid.

►Día 18.- Dos policías muni
cipales resultan muertas cuan
do perseguían a los cuatro 
atracadores que asaltaron una 
sucursal del Banco de Santan
der en el centro de Córdoba, 
acción en la que fue herido 
de gravedad un guardia jürado. 
Dos de los asaltantes fueron 
detenidos y el botín, de unos 
50 millones de pesetas, recu
perado.

►Día 19.- El Pleno del Con
greso aprueba la reforma de 
los estatutos de autonomía de 
Aragón y de Canarias, con la 
que ambas comunidades 
adquieren el carácter de “na
cionalidades”, que en el caso 
de la primera, adquiere unas 
competencias similares al de 
lascomunidades históricas.

►Día 20.- “El Pais” adelanta 
que el Ministerio de Defensa 
ha abierto una investigación 
sobre la filtración a la prensa 
de los “papeles del Cesid”, 
mientras que “El Mundo” 
señala que la firma del juez 
Garzón en lo publicado por “El 
Pais” prueba que los escritos 
los filtró el Ministerio.

►Día 21.- El fiscal general del 
Estado, Juan Ortiz Urculo, 
afirma que en el “caso GAL” 
“no hay que dejarse nada por 
el camino”, aunque la inves
tigación judicial debe desarro
llarse con la mayor celeridad 
posible y no prolongarse “más 
tiempo del indispensable”.
- Un temporal de lluvias afecta 
a Andalucía, especialmente a 
Cádiz y Sevilla, donde más de 
800 personas tienen que aban
donar sus casas por inunda
ciones.

►Día 22.- Valencia, premiada 
con el “gordo” de la Lotería 
de Navidad, al número 56.169, 
y Madrid, favorecida con el 
segundo premio, el 23.043, par

te del tercero y un par de quin
tos, han sido las dos ciudade 

favorecidas conespañolas más
el Sorteo Extraordinario, que 
repartió hoy en premio! 
166.320 millones de pesetas

►Día 23.- El funcionario 4■ . 
prisiones José Antonio OrtesaL, 
cumple 342 días de cautiven^ ' 
la persona que más tiempo k 
permanecido secuestrada pe ^'' 
ETA. : |mu(
►Día 24.- En su tradicionaij^® 
discurso navideño, el Rey envía ^' 
a los españoles un mensaje dí ^^ * 
optimismo y confianza ensui ^^i 
propias posibilidades y recuer-i'^l 
da los, problemas que vive lap**^' 
sociedad -terrorismo, desee?®®’ 
pleo, desigualdades y crisis &, 
valores, entre otros- y redam'y® 
apoyo y respeto para la Jiií- 
ticia.

©pa
►Día 25.- Miles de personas de k 
reclaman en silencio la libertaditríen 
de Cosme Delclaux y José®a i 
Antonio Ortega Lara, ambos fe la 
secuestrados por ETA, en unafera 
manifestación que recorrió el |I E; 
día de Navidad las calles de con ■ 
barrio de Las Arenas, en Gue^nn 
cho (Vizcaya), donde reside la |su a 
familia Delclaux. A las doce|aci( 
de la noche del 24, numero® ffc. 
ciudadanos de Burgos y Logro- El 
ño apagaron las luces de ® inelti 
domicilios en recuerdo de los estar 
secuestrados.

►Día 26.- La Audiencia Naciojiung 
nal acuerda imputar al nnsí ^jj^ 
ciero Jacques Hachuel e” %ra. 
“Caso Banesto” y, a la 
de los datos de la ^®®® ÉGoi 
suiza”, decide 
esta misma causa al 
de Mario Conde,
Gómez de Liaño, y a Per 
Sitges, ex presidente a® fe 
turiana del Zinc”, por P ^r¡e! 
tos delitos de estafa.

►Día 27.- El pleno <^p 
greso aprueba los;P^“ ^Í con 
ley de Presupuestos G»^^^ 
del Estado P»»?^’,^ 
das de Acompanami ^,¡cio(j, 
el apoyo de PP,Ott
CC. fci
►Día 28.- El Pt«"oí^;; 

Gobierno español llega 
temala para asistir ^^,.j ^¡^ 
de los acuerdos o® P^Jg guj-bo 
el gobierno y la 8“ ^ fc¿ 
temaltecos. Aznar ^t^, 
presidente guatemalW .L 
ro Arzú, el «ff« *3(*ív 
para consobdar tos c^jg 
P“>“"“"V’^e pXl^T» 
780 millones de k 
1997. fees 
►Día 29- El P«^% 

recomienda, dura 
ferencia de prensa gtemijLeta 
jada española en a-^P» 
no mezclar el “ । rfLf 
que afecta al PSOE 7 je t 
sobre la fiw®Í^T*>*'kk 
P”?!*” P.?se respes '•W 
pidio que se P «en 
y las Obis constitución de una p^^ g^paJU? 
de televisión digitaj j na> 
. Fallecen, tres Pffe<E 
España a causa _ t 
de frío, nieve yj u^^^ 
de hace unos días ha P 
en la Península.

M.C.D.2022
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||¡ toffe el triunfo electoral de los “populares” los entendimientos entre obispos y Gobierno han sido claros

s (La victoria del PP propició un

is
ti cercamiento ia-Estado

emioil 
esetail| Juan MARCHAN 

^‘^ bíADRID. (Fax Press).-
Este que acaba de finalizar ha 

“''”!j!sido un año movido en lo que 
’J se refiere a las relaciones entre 

® P®:b Iglesia y el Estado. Son 
i muchas las cosas que han pasa- 

icional^^° y ^^ '^ impresión de que 
eltambio de Gobierno surgido 

¡jjg¿{idcilas urnas en el pasado mes 
g„ jii^.debarzo, ha servido para que 
ecuer- i'^^FOsturas de ambos se acer- 
^jyg ¡, quen en buena parte de los 
Je5jjy ¡ternas importantes.
jjjs (b En el mes de febrero, Elías 
íclanu;^'^*-'^ f^e reelegido por una 
j jiij. holgada mayoría como presi

dente de la Conferencia Epis
copal, el órgano de gobierno 

rsonai^elos obispos, para el próximo 
bertad [trienio. Precisamente, desde 

Jos ^ institución se ha elogiado 
ambos [la labor del Gobierno del PP 
m ulla [para con la Iglesia, y desde 
rrió otó Ejecutivo parecen coincidir 

temas puntillosos 
i Guí'poel de la clase de Religión 
side la ^su alternativa 0 gj ¿^ ^^ 

docepón, por poner dos ejem- 
erosfc píos.

1 ^^”^^ ’^^* terrorismo ha 
^^S8raciadamente, a 

13r de actualidad y los repre- 
ptes de la Iglesia Católica 

Alacio-C salido a la tri-

«»B?r*'® y justificado por 
, a^»ferencia.

Ogl^ 
ariaii® 
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íiel reelección.
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prudencia

-^ eual- 
fi^ ^^^ta hacia if® ‘^‘^^ en plena 

íStf^ptlpolítico m^^ ^^-^ ^” par- 
lió t^fcahtarnos n?^^’i"’ tampoco 

tlel ^' >"® de Ias 
''SP^on resS ciudada- 

d presidí ? tendencia”. 

fot^roE¡^’’^r hacia 1
^eninarn J Iglesia. 

xFwa la ‘paro Hp»5 %iív postura a J 
eon ^^ actual 

--"‘■m’l’'gíesi “ 

K Presupues^g_

En el mes de febrero Elías Yanes era reelegido, por una holgada mayoría, presidente de la Conferencia Episcopal.

rio.
La Iglesia necesita, de acuer

do con los datos facilitados por 
la Conferencia, 20.000 millones 
de pesetas para financiarse. 
Mientras que con el Gobierno 
de González recaudaban los 
13.000 millones de pesetas 
resultantes dei 0,52 por ciento 
del IRPF, y el resto (hasta los 
20.000) lo adquirían de los Pre
supuestos Generales del Esta
do en concepto de deuda, el 
actual Gabinete se lo facilita 
en concepto de complemento 
presupuestario, por lo que la 
Iglesia no suscribe una deuda 
con el Estado.

De cualquier forma, el obis
po secretario afirma que “este 
Gobierno debe todavía 
emplearse a fondo en muchos 
campos de la sociedad”, y des
taca que el de las conversa
ciones Iglesia-Estado “es uno 
de ellos”.

financiación

José Sánchez recuerda tam
bién que el Gobierno socialista 
“no hizo nada” durante los 
catorce años que estuvo al 
frente del poder para arreglar 
la situación económica de la 
Iglesia y los cauces de recau
dación de la aportación de los 
fieles.

La cantidad de dinero que 
cada año recibe la Iglesia por 
parte del Estado para cubrir 
sus necesidades, podría verse 
incrementada en 1997 a más 
de 20.000 millones de pesetas

José María Setién, de nuevo en el “ojo dei huracán”.

si se cumple la subida del 2,6% 
que el proyecto de ley de Pre
supuestos establece para dicha 
partida. La 66 Asamblea Ple
naria de la Conferencia Epis
copal, celebrada en noviembre 
aprobó los presupuestos ecle
siásticos para 1997. La subida 
sería de unos 500 millones de 
pesetas.

Obispos y terrorismo

Dejando a un lado las cuen
tas, el terrorismo ha sido, una 
vez más, uno de los temas ine
ludibles para los obispos y, qui

zás, el que mayor crispación 
ha creado. Las palabras de 
alguno de ellos fueron un vez 
más malinterpretadas. Este es 
el caso de los responsables de 
las diócesis de San Sebastián 
y Bilbao, José María Setién y 
Ricardo Blázquez, respectiva
mente, aunque bien es cierto 
que más del primero que del 
segundo. Esta vez, entre otras 
cosas, han pedido que los pre
sos de ETA cumplan las penas 
cerca del País Vasco.

José Sánchez no tardó en 
echarles un capote: “Se les ha 
interpretado mal, a Setién 

siempre le sacan las palabras 
del contexto en el que las 
dice”, aseguraba el secretario 
general de la Conferencia 
Episcopal, que alentaba a la 
población a que se esforzara 
a comprender que no es lo mis
mo hablar desde el País Vasco 
que desde cualquier otro sitio 
de España.

También dijo el obispo que 
no sólo se había pedido el acer
camiento a su región de los 
presos etarras, sino de todos 
los presos vascos, en beneficio, 
sobre todo, de las familias con 
menos recursos.

Papel mediador

Y la Iglesia volvió a ofre
cerse como mediadora en una 
posible negociación con la 
organización terrorista, aunque 
puntualizando que “ahora no 
se dan las condiciones nece
sarias”.

El propio Elías Yanes, que 
además de su reelección al 
frente de la Conferencia Epis
copal ha sido elegido vicepre
sidente de la Comisión de 
Obispos de la Unión Europea, 
ha mostrado su postura y no 
ve signos de que se vaya a solu
cionar el problema. En su opi
nión, la cuestión del terrorismo 
etarra debería resolverse “por 
una vía o por otra”, siempre 
y cuando se ponga fin defi
nitivamente a la violencia y se 
respeten los derechos de las 
personas.
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►
 El presidente de la patronal 

catalana, J. Rossell, propuso que 
las indemnizaciones por despido se 
sitúen al nivel de Europa y que 
'‘se reduzcan a la mitad” Ecm

Rosell pide que la reforma laboral sea antes de febrero

La patronal catalana 
pide abaratar despidos

El año 1996 se 
cerró con un 
máximo histórico d 

afiliaciones a la 

Seguridad Social

El presidente de la patronal catalana Fomento del Trabajo, 
Joan Rossell, propuso ayer que las indemnizaciones por 
despido se sitúen al mismo nivel que en Europa y que, 
por lo tanto, “se reduzcan a la mitad”. Rossell afirmó
que ^nosotros tenemos una

BARCELONA. (Efe).- En 
declaraciones a Radio Barce- 
lona-Cadena SER, el presiden
te de la patronal catalana, afir
mó que “nosotros tenemos una 
indemnización por despido 
procedente de 360 días y por 
el improcedente de 1.260, 
mientras que en Europa no se 
pagan más de 500. Nos tene
mos que mover en esas cifras 
porque es lo que establece la 
legislación europea y eso sig
nifica reducir las indemnizacio
nes más o menos a la mitad”.

A su juicio, la reforma del 
mercado laboral que negocian 
patronal y sindicatos no se pue
de quedar sólo en la clarifi
cación de las causas objetivas 
del despido.

“Ojalá fuera suficiente, pero 
eso ya se intentó en la reforma 
del 94 y no ha dado sus frutos. 
Por eso, quizás ha llegado la 
hora de modificar los artículos 
51.52 y 54 del Estatuto de los 
Trabajadores y los artículos 
121 y 122 de la Ley de pro
cedimiento laboral”, aseguró 
Rossell.

En su opinión, la patronal 
y los sindicatos tienen que lle
gar a un acuerdo antes de fina
les de enero o a principios de 
febrero porque “todo lo que 
no consigan acordar para 
entonces será difícil que pue
dan consensuarlo más tarde”.

El presidente de la patronal

procedente de 360 días y por el improcedente de 1.260, 
mientras que en Europa no se pagan más de 500. Nos 
tenemos que mover en esas cifras porque es lo que esta
blece la legislación europea y eso significa reducir las 
indemnizaciones más o menos a la mitad^\indemnización por despido

Joan Rossell dijo que el PP está tomando medidas en la buena dirección.

catalana expresó su confianza 
en que finalmente la reforma 
laboral pueda ser fruto del 
acuerdo entre los empresarios 
y las centrales sindicales y dijo 
que, en caso contrario, “habrá 
que pedir responsabilidades a 
los agentes sociales por el 
fracaso”.

Por último, Joan Rossell se 
refirió a la política económica 
del gobierno del PP y, tras 
recordar que este ejecutivo 
“tiene estabilidad política y 
está tomando medidas en la 
buena dirección, aunque quizás 
sin la intensidad necesaria”.

aseguró que “los empresarios 
estamos esperanzados porque 
la situación económica va un 
poco mejor y estamos saliendo 
de la dura crisis del 93 y 94”.

Impuesto de sociedades

Por otra parte, el impuesto 
de sociedades español, del 35 
por ciento, se sitúa ligeramente 
por debajo de la media de los 
países industrializados,’ que 
alcanza el 36,95 por ciento, 
según datos del Instituto de 
Economía de Colonia.

El informe, recogido en

España por el Instituto de 
Estudios Económicos y referi
do a datos de 1995, destaca 
que el tipo máximo de gra
vamen lo soportan las empre
sas italianas, con el 52,2 por 
ciento, y el más bajo, entre los 
países industrializados, las fin
landesas, con el 25 por ciento.

Entre esos dos polos, el 
impuesto de sociedades apli
cado en Alemania es del 48,4 
por ciento, que, no obstante, 
incluye un recargo de solida
ridad del 7,5 por ciento para 
financiar el coste de la uni
ficación alemana.

Por encima del 35 por ciento 
de España, se encuentran Esta
dos Unidos, cuyo tipo (toman
do como referencia el del Esta
do de Nueva York) se sitúa 
en el 40,8 por ciento; Irlanda 
con un 40 por ciento; y Japón 
y Canadá con el 44 por ciento.

El resto de los países indus
trializados se sitúan por debajo 
del 40 por ciento, siendo 
Noruega y Suecia, con un 28 
por ciento, y Finlandia, con un 
25 por ciento, los que registran 
unos tipos de gravamen más 
bajos.

Respecto de 1991, los tipos 
del impuesto de sociedades 
han subido en Italia (4,4 pun
tos), Austria (4 puntos), Suiza 
(1,3 puntos). Bélgica (1,2 pun
tos) y Canadá (0,3 puntos).

MADRID. (Efe).- El ai 
1996 se cerró con un mm 
histórico de afiliaciones a! 
Seguridad Social, dijo a E 
el secretario de Estado d 
Seguridad Social, Juan Cari! 
Aparicio, que auguró tambié 
un aumento en la recaudació 
del 6 por ciento.

El secretario de Estado coi 
sideró que el número de ai 
liaciones a la Seguridad Socil 
crecerá un 2 por ciento en i 
conjunto del sistema y sei 
décimas por encima de 1 
media en el régimen gend

A falta de datos definió 
de diciembre para cerrar lí 
cifras del ejercicio recien tó 
minado,, la Seguridad Sodí 
terminó el mes de noviembu 
con 12,63 millones de coto 
tes, un 2,9 por ciento por eno’ 
ma de la cifra correspondiera' 
al mismo periodo de 1995.

En el régimen general* 
la Seguridad Social, 
noviembre estaban registra!» 
8,90 millones de afiliados.® 
2,8 por ciento más que di» 
meses antes. ,

A juicio del responsable 
la Seguridad Social, estasc 
permiten pensar que d 
1996 se cerrará con una J 
de afiliados superior incluí 
la de 1991, el mejor ano 
los recientes, cuando se r^ 
traron 12,64 millones 
zantes.

Capítulo de gastos

La Bolsa de Nueva York, 
en niveles de record

NUEVA YORK. (Efe).- La 
bolsa de Nueva York estuvo 
dominada ayer por una fuerte 
tendencia al alza y su principal 
indicador se encontraba a nive
les record de 6.600 puntos.

El alza bursátil estaba impul
sada por la subida de las accio
nes del sector tecnológico.

El promedio del Dow Jones 
de Industriales, que el viernes 
ganó 101 puntos, subía 65,81 
puntos y se encontraba a 
6.609,51 puntos a a las 12.15 
hora local (17.15 GMT).

El índice compuesto del 
New York Stock Exchange

(NYSE) también experimenta
ba una fuerte alza y ganaba 
2,35 enteros, hasta 396,41 ente
ros. Los inversores estaban a 
la expectativa de conocer esta 
semana nuevas estadísticas 
sobre el desempleo en EEUU 
para tener una visión más 
amplia sobre la tendencia de 
la economía, especialmente las 
perspectivas sobre la inflación. 
También los mercados están a 
la espera de la publicación, en 
las próximas dos semanas, de 
los resultados de las empresas 
estadounidenses durante el 
cuarto trimestre de 1996.

El consorcio Airbus bajó 
su facturación en 1996

PARIS. (Efe).- El consorcio 
europeo Airbus Industries tuvo 
en 1996 una facturación de 
8.800 millones de dólares con 
la entrega de 126 aparatos, 
frente a los 9.600 millones de 
dólares del año anterior corres
pondientes a 124 aparatos.

El descenso de la factura
ción, pese al ligero incremento 
de los pedidos entregados, se 
debe a que la proporción de 
aviones de largo alcance era 
menor, según un comunicado 
divulgado ayer en París.

Airbus, que ultima las nego
ciaciones entre sus cuatro

socios para cambiar el estatus 
de la empresa, informa de que 
el año próximo deberá entre
gar un total de 183 aparatos
y espera aumentar 
de producción en 
220 aviones.

El número total

la cadencia
1988 hasta

de pedidos
el año pasado, formulados por 
31 clientes, fue de 326 y su 
valor asciende a 23.600 millo
nes de dólares, pero de ellos 
25 fueron anulados.

El consorcio indica que esta 
cifra no incluye los compro
misos de compra y cartas de 
intención.

En el capítulo de gasjoj 
nó que 1996 se cerrara 
un año “normal , en 
el ministerio ha Be^'l 
una importante red J 
gasto corriente y de i 3 

Aparicio avanzo qu 1 
no se producirán e 1 
tesorería similares a a 
el pasado 22 de novimebr^ 
varón al Gobierno Pj

próximos ejer^j 

en sus declaracione J 
caracterizarán P^’^ . ^^n» 
lidad” presupuestaria, J 
marcada tendenci 1 
^^No obstante, 

deró garantizado ^ J 
pensiones, insto a I(^{J 
a que en lamcdi^^d 
suscriban planes comP J 
rios de pensión j^
mejorada la renta en ■ 
de jubilación. d J

En cualquier 
1996 se cerro J 
histórico de a^¥¿eld 
Seguridad Social, d J 
«^ de Estado * ^^^ 
Social, Juan Car 
que auguro del^l 
to en la recaudación . 
ciento. |
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htí exise Qus aumente su duración para los barcos cefalopoderos

coi

La UE y Marruecos negocian hoy
d periodo de parada biológica
■• bruselas. (Efe).- La
S^oniisión Europea y Marrue
cos continuarán este martes la 
bgunda ronda de negociacio

El á 
mw 
les a 11 
) a Bi 
ado Si 
i Caria 
tambiá 
ludacis

nes iniciada ayer para aumen
tar el período de parada bio
lógica exigida por el país 

? magrebí a los barcos cefalo- 
poderos, informaron fuentes 

^munitarias.
t El Gobierno marroquí exige 
un aumento de dos a cuatro 

idoc» 
deaft 

dSodi

^eses del reposo biológico, 
^ente a los tres • meses pro-
puestos por el Ejecutivo comu- 
¿itario.

to ení La primera ronda de nego- 
v ^^^^ lugar, sin éxito, 
de 4^ ‘^^ ^2 y ^^ ^^ diciembre 

eeneiíp®”^ ^^ comisión mixta 
resolver los pro- 

rrar ^^® surgen dentro, del 
acuerdo pesquero entre la 
Unión Europea (UE) y ien Wi

1 Sofá 
vieinlw 
cotiza» 
lor en^ 
indiení

1991. 
eral 4
, baso 
jstraib 
dos.® 
je do®

gnarruecos.
Í Rabat tiene previsto exten
der unilateralmente a los 
meses de marzo y abril la para
ba biológica, además de los 

imeses de septiembre y octubre, 
^ipulados actualmente en el 
acuerdo.

Los pescadores marroquíes 
fnrman que existe un fuerte 

deterioro de los recursos de 
cefalópodos, pulpo principal
mente, en sus aguas.

Postura española

Fuentes españolas del 
tor, sin embargo, creen 
gran parte de los daños 
vocados a esos recursos 

sec- 
que 
pro- 
son

responsabilidad de la flota 
marroquí.

“En 1995, a pesar de que 
la flota comunitaria permane
ció siete meses sin faenar, 
cuando llegamos a esos cala
deros, nos los encontramos 
peor que nunca”, señaló el 
director de la asociación nacio
nal de armadores de buques 
congeladores cefalopoderos 
(ANACEF), José Ramón Fon
tán.

En opinión de Fontán, las 
exigencias marroquíes son para 
Rabat una “operación de 
maquillaje del problema de 
fondo, que es resolver los pro
blemas provocados por su pro
pia flota, tanto artesanal como 
industrial, dentro de las 12 
millas”

La propuesta realizada por 
la Comisión incluye además de

El sector pesquero español rechaza las pretensiones marroquíes.

un aumento a tres meses del 
reposo biológico, la prohibi
ción de la pesca industrial en 
la zona comprendida entre las 
seis y las doce millas.

Aunque esa zona no entra 
dentro del ámbito del acuerdo 
pesquero, ya que es de juris
dicción marroquí, la Comisión 
considera que debe ser some
tida al mismo tratamiento para 

que la parada resulte efectiva 
desde el punto de vista de la 
conservación de los recursos 
pesqueros.

El Ejecutivo comunitario 
pide, por otra parte, que el 
reposo se extienda a todos los 
navíos de países terceros que 
faenen en aguas de ese país, 
y no sólo a los barcos comu
nitarios y marroquíes.

Un centenar de 
entidades de crédito 
se transforman en 
establecimientos 
financieros

MADRID. (Efe).- Un total 
de 115 entidades de crédito de 
ámbito operativo limitado se 
transformaron antes del 1 de 
enero de 1997 en estableci
mientos financieros, tal y como 
obligaba la normativa sobre el 
régimen jurídico de estas ins
tituciones aprobada en abril.

Según datos facilitados a Efe 
por la Asociación Española de 
Entidades de Financiación 
(ASNEF), las únicas entidades 
de crédito de ámbito limitado 
-es decir, sociedades de lea
sing, financiación, factoring e 
hipotecarias- que no se han 
adaptado a esta normativa han 
sido las que se han fusionado 
o las que ya estaban inactivas.

El Real Decreto sobre el 
régimen jurídico de los esta
blecimientos financieros obli
gaba a todas las entidades de 
crédito de ámbito operativo 
limitado, conocidas como 
ECAOL, a abordar su trans
formación en establecimientos 
de crédito para continuar ejer
ciendo su actividad a partir del 
1 de enero de 1997. La nor
mativa aprobada por el 
Gobierno en abril establecía, 
además, un requisito de capital 
social de 850 millones para este 
tipo de entidades, sobre las que 
el Banco de España aumentará 
el control.
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f * MERCADO DE 
VEHICULOS DE OCASION

MODELO
Ford Mondeo 4x4 Año 96
Ford Sierra 2.0 Año 89
Ford Escort 1800 Diesel Año 92
Ford Escort Diesel A/A Año 92
Ford Escort 1600 Ghia Año 91
Ford Escort Atlanta 1.600 Año 96
Renault 19 Diesel Año 92
Renault 11 Diesel Año 87
Renault Clio Año 91
Renault Supercinco Año 87

FINANCIACIONES ESPECIALES
Con Garantía de 3, 6, 12 y 36 Meses

1

NUEVO CENTRO DEL VEHICULO DE OCASION LOPEZ ESPEJO

automoviues 
IOI'KZ-KSPKJO,S.A. 

'^«neesionario RENAULT

^/Alcalde Martínez de la Ossa, 3

Telh 21 71 30
02001-ALBACETE

■ r
n | Z

 
1 >

 

> en
 

W
 

rn
 Z o > NJ
 I

1OO
OCASIONES

DE EXCEPCION 
EN PRECIO 
Y CONDICIONES

MODELO AÑO PRECIO
CITROEN ZX 1.61 AA 92 835.000

RENAULT 19 RL80 CV 95 1.325.000

RENAULT CLIO 1.9 SP 93 1.175.000

OPEL ASTRA 1.7 TD AA 95 1.625.000

FORD ORION GHIA 91 975.000

RENAULT ESPACE V6 1 91 2.125.000

* COMPROMISO DE RECOMPRA: Recompramos tu Vehículo de Ocasión 
al mismo precio y durante 3 meses, si te compras un Renault nuevo.

* SI NO QUEDA SATISFECHO CON SU COMPRA LE DEVOLVEMOS SU DINERO.
* ESTE COMPROMISO SE LO DAMOS POR ESCRITO.

RENAULT Ocasión

RE^MJLT
EL PLACER 

DE VIVIRLQS
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TODOS LOS COCHES GARANTIZADOS

CONCESIONARIO OFICIAL NISSAN 
PARA ALBACETE Y PROVINCIA

MARCA MODELO MATRICULA PRECIO
OPEL KADET1.4S AB-9385-K 700.000.-
FIAT TIPO TD DGT M-1737-JH 800.000.-
VOLKSWAGEN GOLF RS1.6A/A AB-6698-0 1.975.000.-
PEUGEOT 405 SRD A/A AB-9533-K 1.200.000.-
VOLKSWAGEN GOLF 1.6 CL AB-5950-I 700.000.-
VOLKSWAGEN PASAm.9 TD AB-7886-0 2.3000.000.-
VOLKSWAGEN YETTA1.6 AB-3302-K 675.000.-
NISSAN MICRA AB-4947-0 900.000.-
PEUGEOT 205 GTD M-049&-LM 800.000.-

® AUTOALBA, S.L.
MARCA MOp^ PRECIO

CITROEN C-15D 88 700.000.-
CITROÉN AXGT5.P 94 995.000.-
FIAT UNO 70 SX 89 450.000.-
AUDI 100 2.2 89 1.200.000.-
RENAULT SUPER CINCO 87 350.000.-
CITROÉN CX 25.TRD TB 84 375.000.-
FIAT REGATA 70 MARE 87 '250.000.-
KORANDO K-4 94 1.500.000.-
LADA NIVA 1.6 93 550.000.-
RENAULT R-9 TSE 83 190.000.-
RENAULT CLIO 1.4 RN 92 900.000.-
BMW 535 1 88 2.000.000.-
FIAT TIPO 1.8 16 V. 90 725.000.-
OPEL VECTRA 2.0 Gl 90 1.175.000.-
BMW R-100 91 700.000.-
OPEL VECTRA 1.7 D 91 1.250.000.-

:'C( 

la 
re 

' a!

NISSAN

CARRETERA VALENCIA, 66. Tel. 24 33 93 ALBACETE

MODELO MATRICUU AÑO GARANTIA

CITROÉN AX1.1
CITROÉN BX TURBO
CITROEN AX 1.1 1 FIRST
CITROÉN ZX 1.4 IF
SEAT IBIZA 1.5
CITROÉN XM 2.0.1
CITROÉN ZX 19 D AVANTAGE
SEAT IBIIZA 1.5
CITROÉN SAXO 14 I
CITROÉN ZX TD AVANTAGE
CITROÉN ZX 18 1 AURA

AB-9810-K 91 12 MESES
AB-1044-J 89 6 MESES
M-2291-SB 91 18 MESES
V-1992-ES 94 12 MESES
AB-3988-L 91 12 MESES
AB-8964-K 90 12 MESES
AB-8658-0 95 12 MESES
AB-5138-P 91 12 MESES
AB-0478-P 96 12 MESES
AB-3201-P 96 12 MESES
AB-4263-P 96 12 MESES

Vehículos de ocasión. Coches de primera.

RedCitroenEurocasión
Domicilio: Calle Casas Ibáñez, n^ 21 Teléfono. 21 51 73 ALBACETE

®
\ .! U ^ \

TOYOTA
AVDA. CRONISTA MATEO Y SOTOS, 12 - TEF. 21 83 81

O
 

o

Mejor que nuevo.
estrene un

o o

PRIMERA RED NACIONAL DE VEHÍCULOS 
SEMINUEVOS GARANTIZADOS^^

C/ Alcalde Conangla, 58. Tef. 24 64 07 ALBACETE

Automóviles de Importación y Nacionales
ALFREDO CUERDA LA CUERDA

TODOS LOS OOCHES GARANTIZADOS
MODELO AÑO PRECIO MODELO AÑO PRECIO

ALFA ROMEO 75 90 400.000 FORD FIESTA 16 89 550.000
2.000.000
1.550.000

600.000

AUDI 80 90 1.250.000 . TERRANO 2700 TD 89
BMW 520 24 válvulas 91 2.300.000 MERCEDES 200 D 87
GOLF GTD TURBO 88 800.000 OPEL KADETT1.6 90
GOLF 1.7 DIESEL 800.000 CITROÉN AX 89 500.000

Abrimos sá 3ados tarde
Agustina de Aragón, 18 Tlf. 23 35 11 Tel. Móvil (989) 35 22 75

ALBACETE
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►
 El automóvil usado para cometer 

el atentado había sido sustraído en 
la zona de los mercados de Belfast, 
donde tras el ataque fue 
encontrado envuelto en llamas ^4

^

Ayer atentó contra un control situado junto al Supremo de Belfast

El IRA abre el año con
Un grupo integrista 
asesina a 18 
personas en la 
localidad argelina 
de Duauda

una nueva ofensiva
^1 atentado perpetrado contra el Tribunal Supremo de 
belfast por el IRA parece el comienzo de la temida ofensiva 

. áe año nuevo del grupo terrorista. Mediante una llamada 
Efectuada a una emisora de Belfastf ^el IRA se respon

sabilizó del lanzamiento de un proyectil contra un puesto 
, de control militar, en el que un policía resultó herido.

t
BELFAST. (Efe).- Un 
ímunicante que dijo hablar en 
ombre del IRA telefoneó a 
la citada emisora de radio para 
responsabilizar al grupo del 
■^tentado y para avisar de que 

Seis bombas habían sido colo- 
Jj^das en otros tantos lugares 
«de la ciudad, concretamente en 

Jatro hoteles, la estación cen- 
al de ferrocarril y una ter- 
anal de autobuses.
La Policía señaló que -- acuaio que se 

a la tomado muy en serio el
ontenido y el tono de 
amada. la

La policía norirlandesa, el 
^j^®5 Constabulary 

-vil J ^”*^^^° ‘^^^ ^^ automó- 
fci¡í^°P^«»neterel aten- 

A un Ford Mondeo” de 
do ^^.^^^ sido sustraí- 
la minutos antes en 

mercados de 
donár '^^^^^ presencia 

analista, donde tras el ata-

La Navidad ortodoxa, símbolo 
3 fe la protesta contra Milosevic
ai«T^-®*).-Dece.

1 ^^Lana ortMn’ ^^^Liebuena 
J P?^ ^1 cen- 
^'¿lifestación ^^^L>ia, en una 

eleeXT^ta contra el 

la Orga- 
e¿p^^ridad y 

B’^ncabez^d ^^’^opa (OS-

W ¿M)dek^^®“^avor a SWo y ¿¿"R*^ en B 'Ciudades B Partid la en^ Socialista

^^i«ión r¿ ^^es horade Í L>loquear 
1 ” nadada. ^ ^a circula- 

que fue encontrado envuelto 
en llamas.

Un portavoz policial mani
festó que el agente herido 
comentó que vio acercarse len
tamente al “Ford Mondeo”, 
del que alguien bajó la ven
tanilla trasera y disparó un 
cohete, cuyo impacto directo 
pudo evitar gracias a que se 
lanzó a tiempo al suelo, si bien 
la explosión, que apenas pro
dujo la rotura de algunas ven
tanas, le afectó los tímpanos, 
por lo que fue trasladado a 
un hospital.

Dispositivo de seguridad

Tras el atentado, se organizó 
un fuerte dispositivo de segu
ridad en la zona, en donde arti
ficieros del Ejército efectuaron 
un registro en previsión de que 
hubiera más artefactos explo
sivos.

Los organizadores de la coa
lición opositora “Zajedno” 
(Unidos) han anunciado que 
la marcha concluiría en tomo 
a las 20,00 GMT en la iglesia 
de San Sava, la mayor de la 
cristiandad ortodoxa.

Allí, el Patriarca serbio, Pav- 
le, celebró la ceremonia de la 
quema de las ramas de roble 
de ritual que portan casi todos 
los manifestantes.

En su homilía navideña, Pav- 
le se ha referido a la necesidad 
de que prevalezca la cordura 
en esta crisis, tras haber con
denado la semana pasada al 
régimen, después de haber sido 
una de las instituciones que 
más tiempo guardó un cauto 
silencio.

La máxima autoridad de la 
Iglesia Cristiano-ortodoxa de 
Serbia, el patriarca Pavle, vol
vió a condenar el fraude elec
toral en las municipales de 
noviembre en el mensaje que

La Policía acordona la zona donde se perpetró el atentado.

El ataque, según los obser
vadores, tiene un valor simbó
lico, ya que ayer tomaba pose
sión de su escaño en la Cámara 
de los Lores la nueva máxima 
autoridad judicial para Irlanda 
del Norte, Lord Carswell.

Este es el primer atentado 
que el IRA llega a realizar des
de que el pasado 7 de octubre 
hizo estallar dos coches bomba 

emitió con motivo de la Navi
dad, celebrada hoy, lunes, por 
los ortodoxos.

“El respeto a la ley y la jus
ticia obliga a todos al respeto 
a la voluntad libremente expre
sada por el pueblo, imposibilita 
el voluntarismo y la violencia 
que al pueblo y al Estado nun
ca pueden ni podrán traer nada 
bueno”, dijo el Patriarca en su 
mensaje navideño emitido ayer 
por los medios yugoslavos.

Esta es la segunda vez en 
los últimos días que la Iglesia 
serbia exige de las autoridades 
serbias que reconozcan la vic
toria de la oposición serbia en 
las municipales de noviembre, 
anulada por el Partido Socia
lista Serbio (SPS, ex comunis
ta) del presidente Slobodan 
Milosevíc.

Por su parte, uno de los diri
gentes del bloque opositor ser
bio “Zajedno”, Zoran Djindjic, 
estimó “poco probable” que la 

en el cuartel general del Ejér
cito británico en el Ulster, 
situado en el condado de 
Antrim, a causa de lo cual 
falleció un soldado y otras 31 
personas resultaron heridas de 
diversa consideración.

Desde entonces y hasta hoy, 
todos los atentados que había 
intentado cometer el IRA 
resultaron frustrados.

Continúan las protestas masivas.

policía serbia intentara impedir 
que los simpatizantes de la 
oposición marcharan por el 
centro de la capital con motivo 
de la Nochebuena cristia
no-ortodoxa.

“Sería la primera vez en 600 
años que en este país agentes 
uniformados impiden a los ciu
dadanos asistir a la Iglesia. 
Creo que en Europa eso no 
ha ocurrido en un milenio”, 
dijo Djindjic.

ARGEL. (Efe).- Un grupo 
armado presuntamente inte
grista asesinó anteanoche a 18 
personas e hirió a otras 18 en 
la localidad de Duauda, a unos 
25 kilómetros de la capital 
argelina.

Un breve comunicado de los 
servicios de seguridad difundi
do ayer señala que el grupo 
de “terroristas”, término con 
el que se designa habitualmen
te a los grupos armados inte
gristas, “asesinó cobardamente 
a los civiles”, sin otra precisión.

El pasado sábado por la 
noche fueron asesinados 16 
vecinos de la aldea de Bena- 
chur, a unos 50 kilómetros de 
Argel, en otro ataque de las 
bandas armadas integristas que 
siguen infestando la región de 
Blida y la periferia de la capital 
argelina.

El último atentado presun
tamente integrista ocurrido en 
Duauda tuvo lugar el 21 de 
diciembre pasado cuando la 
explosión de un artefacto colo
cado en la entrada de un Liceo 
femenino originó la muerte de 
una estudiante y varias otras 
resultaron heridas.

Duauda y Benachur figuran 
en la larga lista de aldeas y 
poblaciones mártires del inte
grismo en armas, que desde 
principios de diciembre pasado 
ha asesinado a más de 130 
civiles.

La liberación del 
embajador boliviano 
dejaría a Perú y 
Japón solos ante la 
crisis de los rehenes

LIMA. (Efe).- La posible 
liberación del embajador boli
viano Jorge Gumucio por los 
terroristas que retienen a 74 
rehenes en la residencia del 
embajador nipón en Lima 
dejará a Perú y Japón solos 
ante la solución de la crisis.

Gumucio es ya el único 
rehén de los terroristas del 
Movimiento Revolucionario 
Tupac Amaru (MRTA) que no 
es peruano o japonés, y su 
deseada liberación aliviará 
definitivamente la pesada 
dimensión internacional que 
hasta ahora ha impedido a los 
Gobiernos de Tokio y Lima 
jugársela por su cuenta y riesgo 
propios.

El ministro de Relaciones 
Exteriores boliviano, Antonio 
Aranibar, llegó el domingo a 
Lima con la más que aparente 
misión de tramitar la liberación 
de Gumucio y despejarles la 
pista al primer ministro japo
nés, Ryutaro Hasimoto, y al 
presidente del Perú, Alberto 
Fujimori.
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RESUMEN DEL ANO

Diciembre: Asalto terrorista en Perú
► Día. 1.- Acuerdo entre 
,EEUü y Japón para desman
telar la base militar de Futen- 
ma en Okinawa.

►Día 2.- La UE aprueba un 
documento de estrategia futura 
hacia Cuba. Vincula coopera
ción a apertura democrática. 
Sin debate en el Consejo de 
Ministros de Economía y 
Finanzas.

►Día 3.- El español Luís María 
de Puig, elegido en París pre
sidente de la Asamblea de la 
UEO, futuro brazo armado de 
la UE.

►Día 4.- Gobierno y guerrilla 
de Guatemala firman en Oslo 
el acuerdo definitivo de alto 
el fuego que permitirá el desar
me y desmovilización.

►Día 5.- El presidente de 
EEUU, Bill Clinton, nombra 
a Madeleine Albright secreta
ria de Estado (Asuntos Exte
riores). Primera mujer que 
ocupa el cargo. El ex senador 
republicano William Cohen, 
nuevo secretario de Defensa.

► Día 6.- Huida masiva de refu
giados ruandeses hutus hacia 
Kisangani (Zaire) ante el avan
ce de los rebeldes banyamu- 
lengues (tutsis).

seg

en

El presidente peruano, Alberto Fujimori, rompe su silencio y ofrece negociar con los guerrilleros.
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►Día 7.- El Tribunal Supremo 
de Serbia rechaza los recursos 
electorales de la oposición y 
confirma la anulación de la vic
toria de varios representantes 
del bloque “Zajedno” (Unidos) 
en los comicios locales de Bel
grado. Origen de la mayor pro
testa interna contra el Gobier
no socialista serbio.
- La guerrilla y la Comisión 
Gubernamental de Paz de 
Guatemala (COPAZ) firman 
en Estocolmo el acuerdo sobre 
reformas constitucionales y 
régimen electoral.

guatemalteca.

►Día 8.- Concluye en Santa 
Cruz (Bolivia) la Cumbre de 
Desarrollo Sostenible con un 
Plan de Acción para reactivar 
el desarrollo regional.

►Día 13.- Acuerdo de los 15 
jefes de Estado y de Gobierno 
de la UE en la cumbre de 
Dublín sobre el Pacto de Esta
bilidad para después de la 
moneda única.
Se presentan oficialmente en 
Dublín los billetes de 5, 10, 
20, 50, 100 y 500 euros. Las 
monedas nacionales seguirán 
en circulación hasta el 1 de 
enero del 2002.
- El ghanés Kofi Annan, de 
58 años, recibe el respaldo uná
nime del Consejo de Seguridad 
para ser elegido secretario 
general de la ONU. En sus
titución del egipcio Butros 
Gali.

Revolucionario Túpac Amaru 
(MRTA) ocupa la residencia 
del embajador japonés en 
Lima, Morihisa Aoki, y man
tiene 460 rehenes. Exige la 
liberación de 400 militantes 
presos y de su máximo líder 
Víctor Polay.
- Asesinados cinco enfermeras 
(dos noruegas, una española, 
una canadiense y otra neoze
landesa) y un técnico holandés 
de Cruz Roja en Chechenia, 
y un herido en el hospital de 
Novi Atagi.
- El ghanés Kofi Annan, de 
58 años, es proclamado nuevo 
secretario general de la QNÜ 
por la Asamblea General.

rista que ocupa la embajada
japonesa en Lima retiene a 106 
personalidades y libera al res
to.
- El presidente peruano, Alber
to Fujimori, rompe su silencio 
por primera vez y ofrece nego
ciar con los guerrilleros a con
dición de que primero se rin
dan y liberen a los rehenes.

►Día 23.- El Gobierno japonés 
continúa con su “gabinete de 
crisis” para tratar la situación 
de su Embajada en Lima y 
estudiar la actuación de las 
autoridades peruanas.
- El presidente de Rusia, Boris 
Yeltsin, se reincorpora a sus 
tareas en el Kremlin. Tras casi

►Día 9.- Tercera semana de 
protestas en Belgrado: mani
festación de 40.000 jóvenes 
contra el fraude electoral ante 
la sede de la Policía para exigir 
la liberación de Dejan Bula- 
tovic, detenido y apaleado.

►Día 10.- Asesinados ocho 
civiles en Buinan (Argelia). 
Tercera matanza integrista en 
Blida en una semana.

►Día 11.- El magnate naviero 
Tung Chi Hua, designado para 
regir Hong Kong, bajo sobe
ranía china, a partir del 1 de 
julio de 1997.

►Día 14.- La guerrilla integris
ta argelina acaba con la vida 
de 12 campesinos en Mulay 
Larbi. Son ya 200 campesinos 
asesinados en tres semanas. 
- Manifestación de 100.000 ser
bios en protesta por el fraude 
electoral. La UE acepta que 
expertos de la OSCE investi
guen el posible fraude.

►Día 15.- Fusión de Boeing 
y McDonnell Douglas. Hege
monía de la industria de 
EEUU en la aviación comer
cial.

►Día 18.- El Parlamento gua
temalteco aprueba la Ley de 
Reconciliación Nacional. Per
mitirá la reinserción de los 
guerrilleros a la legalidad una 
vez firmado el acuerdo de paz.

►Día 19.- El ministro japonés 
de Asuntos Exteriores, Yuki- 
hiko Ikeda, viaja a Lima para 
mediar en al asalto guerrillero 
contra su embajada en Perú, 
y buscar una solución pacífica.

seis meses 
vada por 
cardiaca.

►Día 24.-

de ausencia moti- 
una enfermedad

El embajador de

► Día 12.- Herido de gravedad 
Udai Husein, hijo mayor del 
presidente iraquí, por un hom
bre armado no identificado en 
Bagdad.
- Gobierno y guerrilla de Gua
temala suscriben en Madrid el 
pacto para la incorporación de 
la guerrilla a la vida política

►Día 16.- Reino Unido anun
cia el sacrificio selectivo de 
otras 100.000 vacas. Intento de 
persuadir a la UE para que 
levante el embargo que pesa 
sobre sus exportaciones de 
ganado y productos cárnicos.

►Día 17.- Un comando de 15 
terroristas del Movimiento

►Día 20.- Un grupo disidente 
captura en Tayikistán 23 rehe
nes (siete observadores milita
res de la ONU de Uruguay, 
Austria, Bulgaria, Dinamarca, 
Jordania y Ucrania).

►Día 21.- Néstor Cerpa Car- 
tolini, “Comandante Evaristo”, 
identificado como jefe del 
comando asaltante de la resi
dencia del embajador de Japón 
en Perú.

Uruguay en Perú, Tabaré 
Bocalandro, es liberado en la 
Embajada japonesa en Lima. 
Liberados en Montevideo dos 
presuntos miembros de esa 
organización, Luis Alberto 
Miguel Samaniego y Silvia 
Sonia Gora Rivera.
- Asesinados seis argelinos en 
Argel por integristas islámicos.

►Día 25.- El Parlamento cuba
no aprueba una ley para con
trarrestar los efectos de la esta
dounidense Helms-Burton.

José María Argueta. Aún 
dan 103 retenidos. El obisj» 
de Ayacucho, Juan Luis Cipn 
ni, entra en el edificio ocupad’ 
alegando motivos pas» 
- Unidad Revoluciona! 
Nacional Guatema 
(URNG) y Comisión » 
namental de Paz 
suscriben en Estoco 
acuerdo sobre 
titucionales y ¿a el
ral. Penúltimo paso nao 
Acuerdo de Paz.
►Día 27- El Congreso P* 

no reitera su ^“1” c„a|iiií 
cutivo del president 1 
en su postura frente a 
y exige ^5"Seicl»e»^ 
y la liberación totaider 
. La Duma rusa apru ba 
ley sobre la destruedo ^^^^ 
armas químicas (4U.uu 
ladas).

►Día 28.- El 
diez empresarios 
siete diplomáticos y ^^^j^jj}. 
sario peruanos, a , 
dores dominicano, jjiai 
y U msidencia.‘’^
Ahmad- de la umi 
embajador japo'i^^^uesü;'”; 
Permanecen -{j-acíai’^ 
- 39 días de eon^de^ 
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►Día 22.- El comando térro-

►Día 26.- Una fuerte explosión 
sacude la embajada de Japón 
en Lima. Liberados el primer 
secretario de la Embajada 
nipona en Perú, Kenji Hirata, 
por deshidratación y dificulta
des respiratorias, y el emba* 
jador de Guatemala en Perú,

testa. El ex j^staafn 
europeo de Mos^ 
lamiento político j^üosevi^' 
del Gobierno de

►Día 29.- Se fif?,tf<
r

temSaefacuerto^á;
lenidid v. guenw’j/i
el gobierno )'
pone fin a
años.
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►
 Aunque el Albacete no pudo 

sumar puntos en la última jornada, 
¡ las perspectivas del equipo tras los 
resultados de sus adversarios hacen 

1 concebir esperanzas

15 OEMIES
Morca, Bada joz y Alba acechan a los indecisos Mérida y Eibar

ILos perseguidores
aprietan los dientes
Los resultados que deparó la Jornada del pasado domingo 
y la irregularidad de los teóricos favoritos de la Segunda 
División desde que comenzara la temporada hacen impre
visible adivinar la compostura de unos j otros en la 
segunda vuelta del campeonato. Mérida y Eibar, que pare-

cían haber adquirido gran solidez, comienzan a presentar 
síntomas de fíaqueza, mientras sus perseguidores aumen
tan el ritmo de la caza. Todo ello, junto a un calendario 
a priori favorable, cambia el panorama para un Albacete 
con moderadas pero buenas perspectivas.

Cristóbal GUZMÁN

- E! ritmo inicial imprimido 
;Por Mérida y Eibar hizo pensar 
í^e la fortaleza de estos dos
Equipos iba a echar por la bor- 

<ia las ingentes cantidades 
millonarias empleadas por 

^tros equipos con mejor cartel 
Bla parrilla de salida de la 

ganda División. Extremeños
y vascos consiguieron poner 
■pantos de por medio que pro
vocaron los nervios en muchos 
^quipos y las primeras desti- 

■EX.'"

►Kdní'!.™i'’^ resultados registra- 
^’y^'^^ias jornadas, si 

i "’'"^^"ado esa sensa- 
han dado un 

WienT ^COntC-
‘'■R”sus°d perdido

CaTíli"wí^®®®‘« y Las Pal- 
’^Rwido sólo ha con-

T Tres n '"^^ j^^g®- 
pie caminan con

. B Persecución.
‘^i MallnJ^ siente el aliento 

S y barrancas^
a un Duntn ^^ situado 

í ^f “«0 a Bart “ “' P"'“ 
«’*fa>*í»^'''®’ ™ equipo 

r "*“*> depile “"®"‘*° se ha 
» los „ ™ la lucha 

4i®«J(, ai^Q.?'®® ‘*® honor 
asj^inios dp ^’^anca con dos 
i^ía hechn ir?^”^^^ cuando 

dr^wí^»sus 

v ann " terreno del 
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^'''Wi'lad coéé'®^ *’ “fi- 
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^0 en °Sas, v con

el f °” ^^ Par-
h' ''‘facete B^° Pendien- 
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Rubén Darín Delgado.

te
Fuente 

liviano

El Albacete, con sus posibilidades intactas.

Delgado: “Si 
hubiese marcado 
un gol quizá todo 
habría cambiado 
para mí”

C.G.

que a pesar de su última vic
toria foránea ha perdido gas 
de forma incontestable. Tres 
encuentros que a priori pueden 
servir para engordar el casi
llero de puntos.

Una vez saldados estos com
promisos, el Albacete abrirá la 
segunda vuelta recibiendo en 
su propio campo al Mérida, un 
partido que puede resultar de 
gran trascendencia en caso de 
llegar al mismo en una dis
posición similar a la actual. Un 
triunfo ante el actual líder ser
viría para encarar esa segunda 
fase liguera partiendo prácti
camente de cero y con la pri
mera plaza al alcance de 
muchos, algo que era una 
auténtica quimera hace no 
pocas fechas.

La primera plantilla 
~ regresa al tajo esta tarde

La festividad de Reyes supuso también para la primera 
plantilla del Albacete Balompié una jornada de descanso.

Los futbolistas, que entrenaron el domingo por la mañana 
tras el aplazamiento del Albacete-Toledo, vuelven hoy al trabajo 
estando citados a las cuatro y media para ejercitarse en el 
Campo de la Federación a las órdenes de Mariano García 
Remón, Javier Val y el preparador físico Fernando Mata.

De esta manera, el conjunto blanco comenzará a preparar 
el encuentro del próximo sábado ante el Almería de Uli 
Stielike, un equipo en alza sobre todo después del empate 
a tres goles conseguido el pasado domingo en el Municipal 
de Mérida ante el líder de la categoría y que no será nada 
fácil de doblegar.

Rubén Darío Delgado, el 
uruguayo que recaló en el 
Albacete Balompié cuando 
la Liga estaba a punto de 
empezar, es uno de los juga
dores que están a punto de 
causar baja en el equipo 
blanco.

Delgado, que tan sólo ha 
jugado tres partidos incom
pletos, indicó ayer a LA 
TRIBUNA que ya se le ha 
comunicado que causará 
baja federativa “aunque 
tengo contrato hasta el 30 
de junio”. “En este momen
to estamos viendo si hay 
posibilidad de encontrar 
otro equipo porque con la 
llegada de Yahaya ya somos 
muchos extranjeros en el 
equipo y todo es aún más 
complicado”, señaló.

A pesar de que no cuenta 
para Mariano García 
Remón, el futbolista lo asu
me con resignación. “Sólo 
he podido jugar tres par
tidos y está claro que cada 
míster tiene sus plantea
mientos -dijo- pero quizá 
todo habría cambiado para 
mí si hubiera conseguido 
marcar algún gol”.

Delgado, que también 
tiene en el punto de mira 
equipos de Méjico y Argen
tina, aclaró: “Yo lo que 
quiero es jugar y sé que 
puedo rendir, pero eso 
depende del entrenador y 
de la continuidad que se me 
dé. He esperado mi opor
tunidad y en este sentido 
estoy tranquilo”. A pesar de 
la situación poco agradable 
que está viviendo el urugua
yo aseguró: “No tengo queja 
de mi estancia en Albacete, 
tanto por parte de los diri
gentes como de la gente. Lo 
demás ya depende del gusto 
del técnico”.

M.C.D.2022
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Pepe Carcelen.

Los jugadores del Albacete volverán hoy al trabajo después del largo parón navideño.

“Tuve una experiencia nesatlva en Lérida en la que nos costó mucho recuperar ¡a forma”

Gonzalo: “No me gustaría 
que el parón nos afectase”

Ü
 

U

Los jugadores del Albacete 
Balompié eran absolutamente 
reacios a jugar el pasado 
domingo ante el Toledo habida 
cuenta del estado del terreno 
de juego y de la condición de 
local del equipo blanco. El 
aplazamiento del partido les 
dejó satisfechos.

José Manuel Cabrera 
Menéndez señaló a este res
pecto que “se podía haber 
dado alguna lesión, no iba a 
haber espectáculo y lo más 
conveniente era no jugar”. 
Menéndez señaló que el Tole
do “también lo tenía claro des
de un principio, aunque noso
tros jugábamos en casa y en 
teoría teníamos que llevar el 
peso del partido aunque con 
este campo sólo valía pelear, 
algo que sucedió en el partido 
ante el Levante tal como esta
ba el terreno de juego”.

Otra semana más sin jugar 
no parece que vaya a afectar 
demasiado a los futbolistas. 
Menéndez dijo a este respecto: 
“Si supiéramos lo que va a 
pasar haríamos o no este 
parón, lo que sí sabemos es 
que habíamos entrenado muy 
bien y estábamos preparados 
para jugar contra el Toledo. 
Hay que aceptar las cosas

ante el Real Madrid con el 
campo en peores condiciones, 
aunque con esta suspensión se 
habrá tenido en cuenta que 
impere el espectáculo y que 
no haya lesiones graves. Ese 
terreno de juego podía ser 
engañoso en muchas partes y 
podía causar problemas físicos 
a algún jugador”, señaló.

Gonzalo añadió que el equi
po de casa “debe llevar la ini-

ciativa, y si ya cuesta romper 
las defensas en un campo en 
buenas condiciones, así todavía 
lo es más para un equipo como 
el nuestro que está en un 
momento dulce y acortando las 
diferencias con los primeros 
clasificados”. Aun así, Gonzalo 
se preguntó por el excesivo 
parón: “A ver cómo lo acep
tamos de cara al próximo com
promiso con el Almería porque

yo tuve una experiencia con 
el Lleida en la que acabamos 
el año en perfectas condiciones 
y tras el parón navideño nos 
costó Dios y ayuda volver a 
coger ese estado de forma. 
Espero que esto no me vuelva 
a suceder y que esta interrup
ción sólo sea un paréntesis y 
una mera anécdota. Lo más 
bonito de la Navidad es que 
nieve”.

El Real Mallorca recuperará a sus 
^ lesionados para recibir al Salamanca

como vienen porque no 
otra solución”.

Gonzalo Arguiñano, 
embargo, no se mostraba

hay

sin 
tan

reacio a jugar. “Recuerdo un 
partido de Copa en Burgos

PALMA DE MALLORCA (Efe).- El Real 
Mallorca, que el pasado sábado ganó al 
Barcelona B por 1-2, podrá contar para el 
partido contra el Salamanca del próximo 
domingo con Goran Stoiljkovic, Michael 
Obiku, Ernesto Valverde y David Castedo, 
bajas en el Mini Estadi por diversas lesiones.

El entrenador del Mallorca, Víctor Muñoz, 
que vio en la pequeña pantalla el partido 
disputado en Barcelona, rectificó su primera 
impresión acerca de la conferencia de prensa 
del Mini Estadi -cuando dijo que “viendo el 
partido que se transmitió por televisión, ahora 
creo que no jugamos tan mal”-, para de 
inmediato añadir; “El Mallorca fue mejor con 
mucha claridad, tuvimos más tiempo el balón 
y más ocasiones de marcar”.

Sobre el encuentro contra el Salamanca, 
Víctor dijo que “sin duda alguna, es el partido 
más importante de la primera vuelta”.

Víctor insistió en considerar positiva la

victoria de Las Palmas ante el Eibar, “que nos 
ha dejado a un solo punto de la zona de 
ascenso directo”, recordó.

Lara defiende a 
Pepe Carcelén tras 
la última derrota 
del Español pero 
augura “medidas”

BARCELONA (Efe).- E 
vicepresidente del RCC 
Espanyol, Jose Manuel Lara 
defendió ayer al técnico Pepi 
Carcelén después de la denoli 
sufrida en la última jornada di 
liga ante el Compostela ei 
Sarriá (0-2), pero advirtió q» 
el club tomará las medida! 
oportunas si el equipo vuehe 
a perder mañana miércolei 
ante el Sporting en la Copa 
del Rey.

Lara Bosch manifestó q« 
no sólo el entrenador es a 
máximo responsable de 
resultados de los encuentro!' 
sino que se trataba de un 
bajo en común entre el cuerp 
técnico y los jugadores.

“Hay que tomar todas» 
medidas oportunas para que _ 
produzca un cambio de 
talización en la plan > „ 
poder conseguir salir 
mala racha ^®/®^,^ 
la que hemos caido , ^^,. .¡^

El vicepresidente ad 2 
no obstante, que si e pr 
miércoles en la 
ante el Sporting de 
equipo vuelve ^ suto u 
va derrota, el Co 1,5 
Administración tornai 
medidas oportunas P 
tar paliar los inalos

Jose Manuel Lara cree^J 
el Espanyol en g«"®X*b 
una gran falta de tens ^^^^ 
posible que seamo 
dos y que pe^^*"^yiií 
hemos conseguido ^^^_,^^^ 
es así. De nada si 
la responsabilidad a 
concluyó.

Duah no regresó

Finalmente, el entrenador se refirió a la 
ausencia de Enmanuel Duah, el internacional 
de Ganha que no regresó a los entrenamientos 
después de las fiestas navideñas, y señaló: “El 
tiene su vida privada; no sabemos lo que ocurre 
en Africa y lo mejor será esperar su regreso 
antes de hablar de supuestas sanciones”, matizó 
el técnico.

El Mallorca, que ya está a un sólo punto 
del ascenso directo, se verá las caras el próximo 
domingo contra uno de sus rivales directos en 
la lucha por el ascenso, el Salamanca, que el 
pasado domingo tropezó en su propio campo 
al caer derrotado ante el Badajoz (0-1)

El Hércules, a 
punto de cerrar • 
fichajes

ALICANTE (Ef4-E¡,í 

cules espera f^^JljiajesJ 
próximos días lo y do 
madridista W^’^¡guel.I> 
portugués Sandro gjgcieiit 
iareira Mendes, P 
S Vitoria de Setuba' ,

Las negociao^ 
ambos j“S3í*°r!B„ció«'’< 
avanzadas y la * j,¿jcionu5
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5 199] fípresidente atribuyó la decisión de su consejo a la “reclamación” de la afición ilerdense

‘Chechu’ Rojo, destituido
como técnico del Lleida
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j LERIDA (Efe).- El presi- 
1 dente del Consejo de Admi- 
Inistración de la UE Lleida, 

Josep Lluís González, que des- 
' tituyó ayer al entrenador del 
^equipo, Txetxu Rojo, explicó 
|que había adoptado esta deci- 
Isión a raíz de los malos resul- 
ptados y porque la afición así 

lo reclamaba desde hacía tiem- 
Jpo.

v El mandatario del club cata
rían reconoció que había des- 
kpedido a Rojo ayer por la 
Mañana tras una reunión de 
urgencia. “La entidad ha teni- 
|do que adoptar una decisión 
Idolorosa motivada por los 
palos resultados del equipo”,

1 El presidente del club iler- 
Kense explicó que los malos 
Resultados estaban limitando el 
^ercado, es decir, a la afición, 
■quien, a su juicio, reclamaba 
Besde hacía varias semanas la 
Restitución del técnico.
R Josep Lluís González 
■Ementó que tal decisión se 
■había precipitado después de 
1 la derrota en el último partido 
\ w ^'^Ptttado en Orense. 
1 presidente tuvo en cuenta 
B^bién la gran cantidad de 

compromisos que debe afron
tar el equipo en poco tiempo.

González afirmó que a 
Txetxu Rojo no se le cerraba 
ninguna puerta del club y con
firmó que el hasta ayer segun
do entrenador, Miguel Rubio, 
que la temporada pasada se 
retiró de la práctica activa del 
fútbol, dirigirá al equipo maña
na miércoles en el partido de 
ida de la tercera eliminatoria 
de la Copa del Rey que el 
Lleida jugará en el Camp d’Es- 
ports ante el Hércules.

A Miguel Rubio le acom
pañará en el banquillo el téc
nico de la casa, Joan Ramón 
Puig Solsona, que la pasada 
campaña ya dirigió al equipo 
en un partido de liga en el 
campo del Bilbao tras la des
titución de. Antonio López y 
curiosamente antes de la lle
gada de Txetxu Rojo.

Agradecimiento

El técnico vasco se limitó 
a agradecer el trato recibido 
durante el año en el que ha 
permanecido en la entidad iler
dense, club del que afirmó, se 
llevaba un buen recuerdo y

Chechu Rojo dyo adiós al Lleida.

■*
.

emplazó a los medios de comu
nicación para una próxima rue
da de prensa en la que amplia
rá sus sentimientos después de 
la destitución.

La destitución de Rojo en 
el equipo actalán es la novena 
de técnicos de Segunda Divi
sión desde que comenzara la 
temporada. Sus colegas despe
didos hasta la fecha habían 

sido Manolo Jiménez (Albace
te), Gonzalo Hurtado (Alme
ría), Santiago Martín (Atlético 
de Madrid B), José Enrique 
Díaz (Ecija), Pacuco Rosales 
(Las Palmas), Rafael Benítez 
(Osasuna), Joao Alves (Sala
manca) y Casuco (Toledo).

Txetxu Rojo ha sido el pri
mer entrenador en caer en 
1997.

El Sevilla dice que 
no presionó para 
aplazar el partido 
contra el Rayo

SEVILLA (Efe).- Técnicos 
y jugadores del Sevilla recha
zaron ayer las quejas de los 
componentes del Rayo Valle- 
cano por el aplazamiento, el 
pasado domingo, del encuentro 
que deberían haber jugado en 
el nuevo estadio de Vallecas, 
decidido por el colegiado galle
go Evaristo Puentes Leira.

En el Sevilla se entiende que 
el colegiado fue el que tomó 
la decisión de que no se jugase 
debido a la nieve y al mal esta
do del campo y que en ningún 
momento se le presionó de for
ma alguna. No obstante, están 
de acuerdo con su postura.

José Antonio Camacho, 
entrenador sevillista, indicó 
que los componentes del Rayo 
que están criticando este apla
zamiento “están vendiendo 
humo”, ya que considera que 
si se hubiera tenido intención 
de jugar “lo mínimo que se 
puede hacer es pintar el cam
po”.

Camacho, quien dijo desco
nocer si el aplazamiento bene
ficiará o perjudicará a su equi
po, ya ha comenzado a pre
parar el encuentro del miér
coles de la tercera eliminatoria 
de Copa del Rey ante el 
Deportivo de La Coruña, ante 
el que intentará conseguir un 
triunfo que le devuelva la 
moral y la confianza en las pro
pias posibilidades.
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Jordi Arcarons, durante la etapa de ayer con final en Nara, Mali.

Ayer fue se^ndo en ¡a etapa que transcurrió entre las ¡ocalidades de Kayes y Nara

Arcarons asciende al tercer 
puesto en el Dakar’97

NARA (Efe).- El piloto 
español Jordi Arcarons (KTM) 
consiguió ayer enmendar la 
plana de anteriores jomadas y 
acabó segundo la tercera etapa 
del raid . Dakar/Dakar, dispu
tada entre las localidades mali- 
nesas de Kayes y Nara, de 592 
kilómetros de recorrido, en los 
que volvió a imponerse el fran
cés Stephane Peterhansel (Ya
maha).

A pesar del optimismo por 
el resultado, que permite al 
piloto de Vic ascender hasta 
la tercera plaza de la clasifi
cación general, la ventaja de 
Peterhansel es todavía muy 
grande -más de 41 minutos-, 
por lo que resulta fácil enjugar 
la diferencia acumulada frente 
al campeón francés en los dos 
primeros días de carrera.

El vencedor de la jomada 
fue nuevamente Stephane 
Peterhansel, que invirtió un 
tiempo de 6 horas 43 minutos 
y 47 segundos en completar los 
552 kilómetros de tramo cro
nometrado de que constaba la 
jornada, de 592 kilómetros.

Los caminos por los que 
transcurrió el tercer día de 
competición fueron en su pri
mera mitad muy polvorientos 
y estrechos y al salir en la déci
ma posición Jordi Arcarons 
tuvo que rodar bastante tiempo 
envuelto en el polvo que deja
ban sus predecesores, hasta 
que mediada la jomada deja
ron atrás la zona de selva y 
entraron en el denominado 
“sahel”, en donde el español 

de KTM pudo imponer el rit
mo que más le convenía.

“He salido el décimo y me 
he pasado los primeros cien 
kilómetros corriendo dentro de 
una nube de polvo. Después, 
conforme se ha ido terminando 
la selva y hemos entrado en 
el sahel el polvo ha ido dis
minuyendo paulatinamente. A 
partir de entonces he empe
zado a adelantar a pilotos 
como Laporte o Kinigadner, 
hasta llegar al repostaje”, expli
có a su llegada al “bivouac” 
Arcarons.

“La segunda parte de la eta-

Salvador Serviá conserva la 
^ séptima plaza en coches

NARA.- El japonés Kenjiro 
Shinozuka ha recuperado para 
la marca Mitsubishi el liderato 
en la clasificación general de 
la especialidad de coches en 
el raid Dakar-Dakar al ganar 
la tercera etapa, disputada 
entre las localidades malinesas 
de Kayes y Nara.

El español Salvador Serviá 
(Nissan Patrol) se mantiene 
en la séptima posición de la 
clasificación general, aunque 
ayer fue noveno en la etapa 
y perdió 51 minutos y 19 
segundos con respecto a

pa, de 280 kilómetros, ya la 
he hecho al ritmo que más me 
convenía -añade Arcarons-, 
pues hoy no he tenido ningún 
problema ni contratiempo. Ha 
sido una etapa de mucho calor, 
he tomado mucha agua, ya que 
las condiciones eran muy duras 
corriendo por pistas que están 
en muy mal estado, con agu
jeros en los que caben las 
motos enteras”.

Sin embargo, Jordi Arcarons 
se lamentó del resultado cose
chado hoy pues “perder el 
triunfo de etapa por apenas un 
segundo es una decepción.

Shinozuka.
Kenjiro Shinozuka lidera la 

clasificación general con dos 
minutos y 41 segundos de 
ventaja sobre el hasta ayer 
líder, el piloto francés Jean 
Louis Schlesser 
(Schlesser-Seat).

El español Salvador Serviá 
terminó ayer retrasado debido 
a la rotura de un tubo de 
freno en el diferencial trasero, 
lo que le ha obligado a 
suprimir el circuito para 
quedarse sólo con los frenos 
delanteros.

pero también este resultado 
demuestra que estamos en el 
buen camino”.

Desventaja

“Las monocilíndricas esta
mos en desventaja, cada vez 
que Peterhansel acelera nos 
saca diez metros y con este 
calor y este cansancio, recu
perar esta diferencia va a ser 
muy difícil. Además, él tiene 
la ventaja de tener consigo a 
casi todo el equipo, incluso 
ayer, que teóricamente no 
había mecánicos, estaba rodea
do de gente ayudándole”, 
explicó Arcarons sobre la situa
ción de carrera.

En su caso, Arcarons se 
lamentó de la falta de apoyo, 
pues la ayuda que podría reci
bir de José Esteve se ve muy 
restringida por la situación 
actual de la carrera.

“Ayer pude contar con la 
ayuda de Esteve, a pesar de 
que llegó a las cuatro de la 
madrugada, porque se paró a 
auxiliar al desgraciado Leduc. 
Esto le costará llegar de los 
últimos, con lo que tendré que 
repasar la moto por mi cuenta 
hasta que llegue”, aclaró el 
piloto catalán.

La cuarta etapa, que se dis
puta hoy entre Nara y Tom- 
buctu, con 666 kilómetros, de 
los que sólo ocho lo serán de 
enlace y el resto contarán para 
la clasificación, volverá a ser 
muy duros, pues es una jornada 
larga y con las pistas nueva
mente en muy mal estado.

Aparecen pintadas í 
en el estadio de / 
Riazor contra
Toshack

LA CORUÑA (Éfe).. g 
estadio de Riazor aparecí 
ayer por la mañana serabrai 
de pintadas contra el entre» 
dor del Deportivo, John b 
jamin Toshack, que el domina; 
pasado anunció a través de 12 
cámaras de Televisión de Gaa vaí
cia su intención de abandoK'™ 

inaj 
en 

f(Vi

el club el próximo 30 de juró 
y criticó la actitud de los seco 
dores del Deportivo. .

Pintadas en las que poó, ^^ 
leerse “Toshack go homíV^ 
(“Toshack vuelve a casa”) F| 
“Toshack, bastardo” apareció ® í 
ron en las paredes del estadal , 
aunque el técnico del Depetf 
tivo no quiso hacer dectop 
ciones al respecto. '

Sí hubo, en cambio, reí) 
ciones de los jugadores .^"^ 
anuncio de su técnico de ij 
renovar su contrato con «r 
Deportivo, aunque casi twkii® 
los hombres de la plaiitilii|. *■ 
optaron por permanecer ti ’ 
margen de la decisión de Tup 
hack y se mostraron conve-^ 
cidos de que esta circunstancíí 
no debe influir en la ' 
del equipo. C

El centrocampista 
Martín Vázquez, que al W „ 
que Toshack finaliza su 
trato con el Deportivo el prffl^l 
mo 30 de junio, manifestó 
el entrenamiento de ayer 
“cada uno es muy Kbie 
expresar su opinión” y í»» L 
que “si Toshack lo hizo en f 
momento, será que tiene m ■ 
vos para ello”.

ÍOtOi

Roig negocia en ¿ 
Alemania el fich^jí í^S 

^b 
. Hiede

de Dariusz Wosr
VALENCIA.- F^ 

Roig, presidente del Va
viajo ayer a la iota 
mana de Bochum pa ^ j 
ciar con el equipo de ‘ 
lidad el fíehaje de ^t 
pista Dariusz Wosz, i | 
ion a Efe fuentes el . 
valencianista. Í

El presidente valen^J 
que se despeo ^ '^f^#! 
acompañado por r j^. t 
vicepresidente del club¿, 
Martínez, secretar! J 
la entidad, ha 
ciar directamente p ^jJ| 
la contratación “^¿^r

Los prunerew^^pj^ 
el jugador y ^ ''V.fíjh 
comenzaron h^^^®/uabíaowH 
dos semanas, pero b | 
dado paralizados antevi 
cia de una respu ^^jj 
cia por parte de* ^gdij

Wosz, de 27 anos, 
mer jugador sohatóW j 
ge Valdano, n \ 
lorarse el hispan» “¿if 
la dirección ^®* 
cianista, para ^ • ^dp'*! 
tiUaunavezse ^^ t 
de fichajes en dicieHi ^opt {

Los problemas ^pista?í 
tación del cent gíM 
gieron ante 
Bochum de acept .^^ ¡,gjq 
oferta del fijad®Q / 
esta podría 9“ ( 
mente en de
a los 700 millones

M.C.D.2022
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^j^^ f^üoto valenciano, que padece leucemia, asradeció las muestras de reconocimiento

Tormo: ^‘El homenaje ha
1 t -1 • • 11 • • te

fe).- B 
aparecí 
imbraifc 
entre» 
hn Bea 
lomii^. 
ísdete 
de Gai 
andona

sido mi mejor medicina

Tras ganar en 
Qatar, Courier 
asciende once 
puestos en la lista 
de la ATP

ICANALS.- El ex pilotó 
valenciano Ricardo Formó 
manifestó a Efe tras el home*

de jurí
35 segtt-

e poá 
hoffi 

lasa”);
ipareciw 
estadíT

naje recibido el pasado sábado 
en su localidad natal de Canals 
(Valencia) que este apoyo ha 
sido la “mejor medicina” en 
su lucha por superar la leu
cemia que le fue diagnosticada 
ellasado mes de junio.
J^uierq dar las gracias a

Depct-l 
declaró

todo el mundo ahora, con la 
fabeza fría, por las muestras

o, rea: 
lores:

Acariño y la solidaridad que 
Iban mostrado hacia mi perso- 
ny^que en el estado emo-

) dea 
con fl 

si todi 
plan®

^onal en el que me encontraba 
ebsábado era muy difícil”, 
explicó Tormo.

lecer i
íSabía que la gente me que- 
S pero jamás podía imaginar 

[que llegaría hasta este extre-de Tcsl
conw-r®’ P®*^)® 9^^ estoy muy orgu-
nstaiK^I 
manii

y sólo' tengo palabras de 
Klitud para todos los__habi-
Wesde Canals”, dijo el doble 
topeón mundial de motoci-Rafai.,.. .

al «¿,4?» en 1978 y 1981
j^Este apoyo pone de mani- 
Íesto. según explicó Tormo, 
Ique la “gente de la moto sigue 
•siendo maravillosa”. “Ha 
’4etooslrado que estamos todos 
>uy unidos, incluido el aficio- 
fado de calle, que siempre ha 
^«mostrado que es solidario 
^n todos los que compartimos 
I^SO tan grande como es el 
Mociclismo”, añadió.
1 El bicampeón mundial quiso 

1 fedecer la presencia de todos 

y ^^^ pilotos que 
presentes en el 

^rt fRenaje sin mencionar el 
IfeffiKra J-

su c») 
el próíi 
esto 1®
lyer (¡K 
ibre i

Wbre de ninguno. “Tengo 1^0 a que se me olvide algu-

muy injusto. Doy

S

Ricardo Tormo junto a Angel Nieto en el homenaje que se le tributó en Canals.

ti 1
 

*V̂

MONTECARLO (Efe).- El 
estadounidense Jim Courier, 
quien se adjudicó el torneo de 
Doha, ha ascendido once pues
tos y ahora es decimoquinto 
en la clasificación de tenistas 
profesionales ATP, de la que 
su compatriota Pete Sampras 
continúa como líder indiscuti
ble.

- Clasificación:
.1. Pete Sampras (USA) 

4.865 puntos
.2. Michael Chang (USA) 

3.597
.3. Goran Ivanisevic (CRO) 

3.492
.4. Yevgueni Kafelnikov 

(RUS) 3.480
.5. Thomas Muster (AUT)

3.125
.6. Boris 

2.944
.7. Richard

Becker (GER)

las gracias a todos, desde el 
más laureado campeón hasta 
el más modesto de los pilotos 
junior”, dijo.

Superación

En opinión del ex piloto 
valenciano, la presencia de 
“tanto campeón” en Canals 
servirá para que en un futuro 
alguno de los muchos niños 
que estuvieron en el homenaje 
y que por razón de edad no 
llegaron a verle correr les sirva 
no sólo para emular sus logros

“sino para superarlos”, indicó.
Finalmente, Tormo también 

tuvo unas palabras de elogio 
para Miguel Induráin, quien se 
sumó al homenaje mediante un 
fax remitido al Ayuntamiento 
de Canals.

“Fue una sorpresa, pues no 
tengo la suerte de conocer per
sonalmente a Induráin, pero es 
uno de los deportistas que más 
he admirado a lo largo de mi 
vida y nunca podré olvidar que 
tuviese este detalle en un día 
en el que su pueblo también 
le homenajeaba a él”, concluyó

Tormo.
Ricardo 

los pilotos 
ción de

Tormo fue
con mayor 

comienzos

uno de 
proyec- 
de los

ochenta. Después de esos años 
el piloto valenciano ha debido 
superar diversas enfermedades 
que le obligaron a dejar el 
mundo del motociclismo, en el 
que era uno de los pilotos más 
respetados. El homenaje de 
Canals era esperado por el 
gran reconocimiento que se le 
tiene en su tierra natal, que 
no olvida sus grandes éxitos 
profesionales.

VOLEIBOL
COPA DE EÜROPA

' UGA DE CAMPEONES 

f^nipo B -1» Jomada

’I^THLITIC C. VRILISSIA
(CAMPEON DE GRECIA)

2.380 
.8.

2.364 
.9.

2.191 
10.

2.149

13.
1.757

18.
1.505

20.

Andre

Krajicek (HOL)

Thomas

Wayne

Agassi (USA)

Enqvist

Ferreira

Alberto Costa

Félix Mantilla

(SUE)

(AFS)

(ESP)

(ESP)

Alberto Berasategui
(ESP) 1.477

25. Alex Corretja (ESP) 
1.385

28. Carlos Moyá (ESP) 1.283
35.

1.118
38.

1.031
60.
66.

728
69.

Francisco Clavet (ESP)

Javier

Carlos 
Sergi

Sánchez (ESP)

Costa (ESP) 754
Bruguera (ESP)

Roberto Carretero

cafetería

S

(ESP) 716
75. Tomás Carbonell (ESP) 

627
83. Juan Alberto Viloca 

(ESP) 583
96. Galo Blanco (ESP) 506
98. Jordi Burillo (ESP) 492.

Carbonell, 
eliminado en la 
primera ronda del 
torneo de Auckland

BROXTON
SALON DE BILLAR

AUCKLAND (Efe).- El 
español Tomás Carbonell no 
pudo superar la primera ronda 
del Abierto de Auckland, dota
do con 298.000 dólares en pre
mios, ante el argentino Hernán 
Gumy, quinto cabeza de serie, 
que se impuso por 7-5 y 6-2.

- Individual. Primera ronda:
Hernán Gumy (ARG, 5) 

venció a Tomás Carbonell 
(ESP) por 7-5 y 6-2.

Alex Radulescu (ALE) a 
Greg Rusedski (GBR, 7) por 
2-6, 6-3 y 7-6 (7-5).

Nicklas Kulti (SUE) a Jonat
han Stark (USA) por 6-4 y 6-3.

Thomas Johansson (SUE) a 
Todd Larkham (AUS) por 6-2 
y 6-1.

Kenneth Carlsen (DIN) a 
Alistair Hunt (NZL) por 4-6, 
6-1 y 6-3.

1 ^v. ALBACETE
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El austríaco consisuió la victoría en el eslalon de Kranjska Gora disputado ayer

Esquí: Dominio de Sykora 
en la Copa del Mundo

El Barcelona cree* 
que la no clausiirii Í 
de Riazor es “un' 
grave menospreciiL 
la normativa” i

KRANJSKA GORA 
(Efe).El austríaco Thomas 
Sykora ha vuelto a confirmar 
su casi absoluto dominio en la 
disciplina de eslalon de la 
Copa del Mundo de esquí alpi
no al ganar tres de los cuatro 
disputados hasta la fecha, el 
último de ellos ayer, lunes, en 
la estación eslovena de Kranjs
ka Gora, disputado entre la 
niebla y bajo una copiosa 
nevada.

Sykora, que fue segundo en 
el único eslalon que no ha 
ganado esta campaña, terminó 
la primera manga en segunda 
posición, por detrás de su com
patriota Thomas Stangassinger, 
pero en la segunda impuso su 
superioridad para aventajar al 
francés Sebastien Amiez, gana
dor de la pasada Copa del 
Mundo de esta especialidad.

Stangassinger, campeón 
olímpico en Lillehammer’94, 
terminó en la tercera plaza 
para completar el podio. A 
continuación se clasificaron el 
estadounidense Matthew Gros
jean -su mejor resultado en 
Copa del Mundo-, los austria
cos Siegfried Voglreiter, Mario 
Reiter y Christian Mayer y el 
italiano Alberto Tomba.

Thomas Sykora, que ha 
sumado el quinto triunfo de 
su carrera en la Copa del Mun
do -todos ellos en eslalon- es 
el nuevo líder de la clasifica
ción general de la disciplina 
más técnica del esquí alpino, 
con 380 puntos, 180 más que 
Thomas Stangassinger.

Alberto Tomba, actual cam
peón del Mundo de eslalon, 
sólo pudo ser octavo. Al acabar 
su actuación manifestó su dis
conformidad con la decisión de 
los jueces de permitir que en 
la segunda manga tomaran la 
salida en orden inverso los 
treinta primeros clasificados, 
en lugar de hacerlo los autores 
de los quince mejores tiempos 
de la primera manga.

“Esta situación es totalmen
te ridícula y hace que vuelva 
a poner en duda mi futuro en

El Milán fue vapuleado 
por el Lazio en Roma

ROMA (Efe).- El Milán 
sigue su cuesta abajo al caer 
derrotado por el Lazio, que le 
venció por 3-0. Los goles fue
ron conseguidos por Signori, 
Casiraghi y Grondoni.

Los resultados completos 
fueron éstos:

Atalanta, 1 - Verona, 0
Cagliari, 1 - Piacenza, 0 
Florentina, 3 - Nápoles, 0 
Inter, 3 - Roma, 1
Parma, 1 - Juventus, 0
Perugia, 1 - Reggiana, 3 
Udinese, 4 - Sampdoria, 5 
Vicenza, 2 - Bolonia, 0 
Lazio, 3 - Milán, 0
- Clasificación:

Thomas Sykora domina la Copa del Mundo de eslalon.
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BARCELONA (Efe).. 
FC Barcelona considera 
“grave menosprecio a lasa 
mativas que protegen las; 
ridad y dignidad arbitrale' 
actitud que ha emprendido 
Deportivo de La Coruña:

Bi

el fin de “retrasar a su s ¡q 
veniencia la clausura deU^j 
dio Riazor”.

En una nota pública ra ( r, 
tida por el club, el Bared ‘p, 
ha salido al paso de las m ; ¡g 
nes que emprendió en suC a, 
el presidente del club gaUs, yi 
Augusto César Lendoiro,! dj.
formulado la queja, pita 
mente ayer, para “no inlia i 
cir más elementos de distois 
a la celebración normáis .pe

partido (Deportivo-Bara j^ 
na)”.

En un comunicado de
puntos, el Barcelona cni::. 
el segundo apartado quí 
Deportivo haya acudido! 
jurisdicción fuera del áiíj Jq 
deportivo “con el fin de sí njji 
sar una sanción firme del jj^,

el esquí alpino”, dijo Tomba.
- Clasificación eslalon 

Kranjska Gora:
.1. Thomas Sykora (AUT) 

1:41.93
.2. Sebastien Amiez (FRA) 

1:42.29
.3. Thomas Stangassinger 

(AUT) 1:42.34
.4. Matthew Grosjean (USA) • 

1:42.49
.5. Siegfried Voglreiter 

(AUT) 1:42.50
.6. Mario Reiter (AUT) 

1:42.68
.7. Christian Mayer (AUT) 

1:42.79
.8. Alberto Tomba (ITA) 

1:42.99
.9. Pierrick Bourgeat (FRA) 

1:43.03
10. Kiminobu Kimura (JPN) 

1:43.06
11. Fabrizio Tescari (ITA) 

1:43.33
12. Markus Eberle (GER) 

1:43.51

.1. Juventus, 29 puntos 

.2. Vicenza, 26 

.3. Sampdoria, 25 

.4. Inter Milán, 25 

.5. Florentina, 24 

.6. Nápoles, 23 

.7. Lazio, 22 

.8. Bolonia, 22 

.9. Milán, 21
10. Parma, 21
11. Roma, 20
12. Atalanta, 20
13. Udinese, 18
14. Perugia, 17
15. Piacenza, 17
16. Cagliari, 14
17. Verona, 10
18. Reggiana, 9

jet: 
■M 
,Mc 
1 Ric

jurisdicción deportiva. Lug 
agresión a un árbitro”. I goi

“El Barcelona quiere BJp^, 
tar el peligro que signifer
esta vía abierta que ha ¿9
a su conveniencia el sana
do se convierta en un p’

Dominio austríaco en la 
' ciasifícación general

los 
que 

C 
E 

puní 
Vilh 
Beti!

dente, y solicita que las 2^ 
ridades del fútbol y del depe* 
tomen Fas medidas opo>® 
con el fin de evitar que 
a ponerse en duda el W 
la credibilidad de la eeeTluji 
tición”, concluye el p^-^iyen

varoi
La clasificación de la Copa 

del Mundo de esquí alpino 
tras la disputa del eslalon de 
Kranjska Gora 
(Eslovenia)queda así:

.1. Hans Knaus (AUT) 461 
puntos

.2. Michael Von Gruenigen 
(SUI) 447

.3. Thomas Sykora (AUT) 
382

.4. Kjetil André Aamodt 
(NOR) 355

.5. Luc Alphand (FRA) 352 

.6. Steve Locher (SUI) 307 

.7. Josef Strobl (AUT) 292 

.8. Siegfried Voglreiter 
(AUT) 281

El Milán sigue sin levantar cabeza.

líp
t^

o

- Clasificación general de la 
Copa del Mundo de eslalon; 

.1. Thomas Sykora (AUT) 
380 puntos

.2. Thomas Stangassinger 
(AUT) 200

.3. Sebastien Amiez (FRA) 
176

.4. Kjetil André Aamodt 
(NOR) 147

.5. Tom Stiansen (NOR) 
146

.6. Siegfried Voglreiter
(AUT) 126

.7. Alberto Tomba (ITA) 
112

.8. Jure Kosir (SLO) 111

del comunicado.

[en el
El atlético KiE >^ 
padece un esrf r
de rodilla

MADRID (Ef4- F¡ 
Narváez “Kiko^ 
Atlético de Madni P 
esguince de la 
y hoy será sometido a 
nancia magnética q 
el alcance de su

José Mana 
los servicios 
tico de Madrid, 
su diagnóstico de 
ligamento lateral , 
rodilla derecha, g ^^ 
aunque será 
resultado de la p jg^

Kiko tuvo que 
terreno de juego 
que disputó 
dura por dicho 
no se ejercito c .(-ij 
la plantilla 9^® ^J rli''’' 
instalaciones deP 
Boadilla del M ¿^1 

un entrenamiento ^g^ 
pabellón cubie ^^^ j 
talaciones, en 
al baloncesto y , ¡^

A 1^ ^"^""7ocado 
Simeona, 
seleccioii, se .jgr, 
compatriota . j^jns. 
do de una 
quien se ’'®®’^P jaj- se 
tractura músculo 
al margen y so 
continua.
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cret

jsur. 
“un 

•reá

■fí equipo de Valdano no perdió ¡a fe y acabó empatando en un partido equilibrado

El Betis no consiguió
(Efe)., 
isidera 
a lasa 

:n la a 
3¡trales’ 
rendii' 
Oruña ( 
a su a 
a dele

intimidar al Valencia (1-1)

Fútbol Sala: Real, 
Rayo y Atlético, 
protagonistas de un 
triangular benéfíco

Revilla (Efe).- i, Real 
nis: Prats; Vidakovic, Ríos, 
Jias; Finidi, Alexis, Merino, 
Nadj (Jaime, m.78), Jami; Pier 
(Kowalczyk, m.85) y Alfonso. 
Jh_ Valencia: Zubizarreta;

''<'3'«Romero, Cáceres, Ferreira 
Barc¿ ¡(Ivan Campo, m.84), Mendie-

4 ta. Engonga, Moya, José Igna- 
“ cio (Leandro, m.75), Karpin; 
^.S^Vlaovic (Gálvez, m.75) y Clau-

dio López.
t, F* (Goles: 
ointilrl-O. Min.72. Alexis, de 
■ disw penalti. 1-1. Min.80. Moya.

•Arbitro: Juan Manuel Brito 
)-Bar0^ceo (Tenerife). Mostró tar

jeta amarilla a Ferreira (m.30), 
o ^(’ Alexis (m.44), Pier (m.65), 
"dM 1 Merino (m.68), Karpin (m.76), 

o <P Rios (m.87).
didoj - Incidencias: Partido disputa- 
d áB^en gi estadio Benito Villa-

de 4
le 4 t

nn ante unos 33.000 espec- 
ores en noche gélida (unos, • * ---^WXXWtX ^VÁXIWO

P ’ 'pualro grados). Terreno de jue
go en muy buenas condiciones

a las constantes e intensas 
Jluvias de los últimos días. A

84 minutos Ferreira tuvo 
^*"^ retirado en camilla.

^Comentario:
f E Valencia, que arrancó un 
llanto en su visita al Benito 

PP’”HWamarín, impidió que el 
lúe "''1 Betis lograra su triunfo núme- 
v ^ ®® primera división en
B partido de juego mediocre
bufl^^en el que los valencianos lle- 
* ^on siempre la iniciativa.

|E empate deja a los béticos

las 23 
íldS r

,' *
 X

Alfonso controla el balón en un lance del partido de ayer.

J

una falta, a los 19, fueron las 
acciones ofensivas más claras
de los valencianistas ante 
Betis demasiado fallón.

Impotencia bética

La incapacidad en la

un

crea-

;uano puesto cuando se 
raba en buena disposi
ara superar al Deportivo 
Coruña, tras su derrota 

1 Barcelona.
primeros cuarenta y cin-

CO minutos fueron de poco jue
go, y en donde el Valencia fue 
el que llevó la iniciativa y el 
que tuvo más lucidez para 
coordinar sus jugadas.

Cuidando mucho el esférico, 
como es habitual en los equi
pos de Jorge Valdano, el

Valencia fue superior al Betis 
en la zona central del campo, 
en donde José Ignacio se 
encargaba de dirigir a sus com
pañeros, muy bien secundado 
por el ruso Karpin.

Moya, a los 7 minutos, en 
lanzamiento alto, y Romero, en

ción de juego en la medular 
bética, en donde Alexis no 
encontró nunca la posición 
adecuada, fue uno de los fac
tores por los que el Betis no 
jugó a su nivel habitual en este 
primer periodo.

Una sola ocasión clara de 
gol tuvo el conjunto de Serra 
Ferrer en esta fase, en el minu
to 11 cuando Alfonso llegó 
hasta los dominios de Zubi
zarreta pero el guardameta 
valencianista tapó bien su por
tería e hizo inútil la acción del 
delantero bético.

En segundo tiempo fue de 
similares características al 
anterior, con un Betis sin ideas, 
y un Valencia que amagaba 
pero que tampoco llegaba a 
hacer excesivo daño a la cober
tura local.

Ni siquiera el gol de Alexis, 
en un penalti de Zubizarreta 
a Alfonso, dió fluidez y sere
nidad al juego de los béticos, 
que se perdieron en una 
mediocridad.

Valdano arriesgó, con el 
marcador en contra, y sacó a 
la cancha a dos delanteros: 
Gálvez y al brasileño Leandro, 
en busca del tiempo perdido. 
Su ambición tuvo recompensa 
con el gol de Moya.

Los últimos minutos sobra
ron ante el conformismo de 
unos y otros.

MADRID (Efe).- Unas once 
mil personas, la mayoría de 
ellos niños, acudieron ayer al 
Palacio de los Deportes de la 
Comunidad de Madrid para 
ver en directo a las estrellas 
de los equipos madrileños de 
fútbol de Primera División, que 
se enfrentaron en un triangular 
benéfico de fútbol sala.

Los asistentes al torneo 
tuvieron que entregar un 
juguete en buenas condiciones 
en los camiones situados por 
los alrededores del pabellón 
para conseguir la entrada que 
les permitiese acceder al inte
rior del recinto deportivo.

Todos los regalos acumula
dos por los organizadores fue
ron repartidos esta misma tar
de a instituciones de menores 
y hospitales infantiles de la 
Comunidad de Madrid.

Una de las notas negativas 
del torneo fue la ausencia de 
información sobre los regla
mentos de esta especialidad 
futbolística a los jugadores del 
Real Madrid, Atlético de 
Madrid y Rayo Vallecano y de 
ahí las numerosas faltas téc
nicas que se sancionaron en 
todos los enfrentamientos.

La victoria final en el torneo 
fue para el Rayo Vallecano, 
que empató con el Atlético de 
Madrid (3-3) y se impuso al 
Real Madrid (3-2), que por su 
parte derrotó al Atlético de 
Madrid (2-1).

Con anterioridad al torneo 
se disputaron una serie de 
encuentros amistosos entre los 
infantiles y alevines de las 
escuelas del Instituto Munici
pal de Deportes de Madrid y 
entre los integrantes de la 
selección española de fútbol 
sala, actual subcampeona del 
mundo.
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Por sólo 100

pts/dío

APADRINA un niño

i

□ Deseo más información sin 
compromiso
0 Deseo apadrinar_ _ niños

Nombre

Apellidos.

Dirección

el Tercer Mundo
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C.P.. . . . . . . Tel
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FUNDACIÓN INTERVIDA
C/SoH 17 28013 Madrid

Tel. 902-191919
Fax 91-52133 00
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INMOBIUARIACAMARA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 

A.P.I.: Carmen López Redondo - C/ CERVANTES, 12 - ® 21 8011

• CAMARA VENDE plaza de garaje 
ZONA FUENTE PARQUE. Ocasión. 
Muy cómoda. 1.100.000 pts. Tel.: 
21 80 11

Horóscopo

ARIES
SALUD.- Dolores de tipo reumático.
TRABAJO.- No desconfíe de todo el mun
do por sistema.
AMOR.- Encuentro casual francamente 
agradable.

LIBRAA SALUD.- Mayor energía.
TRABAJO.- No sea tan idealista y no viva 
en las nubes.
AMOR.- Sea más tolerante con los capri
chos de su pareja.

TAURO 
r SALUD.- Buena.

TRABAJO.- No se encierre en su concha 
> y aproveche sus horas libres para ver a

gente y cambiar impresiones.
AMOR.- Excelente.

ESCORPION
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Sus preocupaciones de tipo 
económico desaparecerán.
AMOR.- No provoque los celos de su pare
ja con sus flirteos estúpidos.

GEMINIS
SALUD.- Posibilidad de recaída, i* C TRABAJO.- Suerte en el plano económico.
AMOR.- Actúe con sentido común.

SAGITARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Posible cambio de planes.
AMOR.- Sorpresa agradable.

CANCER
SALUD.- No abuse de los picantes.
TRABAJO.- Dificultades imprevistas retra
sarán sus planes.
AMOR.- Acepte el consejo desinteresado 
de ese familiar y no continúe obcecado.

CAPRICORNIO
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- No sea tan inflexible con la 
gente.
AMOR.- Reconciliación.

MO LEO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Se sentirá satisfecho de la 
labor realizada.
AMOR.- Sus asusntos sentimentales tam
bién marcharán perfectamente.

ACUARIO
SALUD.- Haga más ejercicio y su circu- 
laeión mejorará.
TRABAJO.- Actúe con discreción y no 
trate de atraer hacia sí todas las miradas. 
AMOR.- Felicidad en el plano amoroso.

VIRGO
/?^t^ ^LUD.- Estado febril.

Trabajo.- Sus puntos de vista podrían 
enfrentarle con sus superiores, sea diplo
mático.
AMOR.- Indecisión.

PISCIS
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Su falta de iniciativa le 
perjudicará.
AMOR.- No sea tan soñador.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán fieles, afectuosos y de sentimientos oprofundos. De carácter reserva 
do, tendrán gran sentido común y una mente ágil para los negocios.
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Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identifi
carías, teniendo en cuenta que 
una misma letra puede fonnai 
parte de uno o más de ellos?

(1) Juegos de cartas.
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• CAMARA VENDE apartamento a 
estrenar ZONA ESCOLAPIOS. 60 m^ 
útiles. 2 dormitorios, cocina amue
blada, calefacción individual, gas 
ciudad, garaje, trastero, 10.700.000 
pts. todo incluido. Tel.: 2180 11

• CAMARA ALQUILA J 
ZONA VILLACERRADA. 110 ' 
Totalamente acondicior- , 
Escaparates, trastienda. _. 
acondicionado. 125.0001» 1 
2180 11 |
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HORIZONTALES: 1: 
Engorda, sobrealimenta. 
Campo. 2: País de Oriente 
Medio. Especie de bisontes. 
3: Machacar. Desazón. 4: 
Tostada. Período de tiempo 
(Pl). 5: Sustrajese. 6: Piel del 
rostro. 7: Estación del año 
(Pl). 8: Ara pequeña. Parte 
superior que corona el capi
tel. 9; Partís. Acaudalados. 
10: Prenda usada por los 
romanos. Cierta articulación. 
11: Al revés, única. Demos-

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

trativo. prumh
VERTICALES: t ^^^^ 

Mástil. 2: Del 
revés, ensalzar. • Ajei 
Plebe. 4: Ganso, ^^jji 
varón. 5: avesj
7: Cantar ««^Í 
Viento suave y aP q-gjf 
Obstáculo. 9: Vo 
10: Sin P^í'?’ 1 col’ 
período adiciona 
termina una P ^iri 
11: Constelación
plantígrados.
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las letras 
an diez, 
erse de 
derecha 
a abajo, 
liagonal. 
identifi- 

enta que 
í formal 
le ellos?
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CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

EN ENERO 
NUEVOS CURSOS DE
-WINDOWS
-EXCEL 5.0

0 S 11
X V 11

C
C U

ll 
o 0

-1

0 H 3V

-WORD 6.0
-ACCESS 2.0

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO 1996-97
Preparamos todas las materias de:
-E.G.B.-E.S.O.-B.U.P.-C.O.U.-REFORMA
-UNIVERSITARIOS
-ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOS
-IDIOMAS (TODOS LOS NIVELES)
- CONTABILIDAD-MECANOGRAFÍA

RESERVA TU PLAZA
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

C ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS

INSALUD
■ VACOKKOCMAS; AUXILIARES DE CLINICA Y ATS: PREPARACION A CARGO EQUIPO DE MEDICOS. 

^í^í5Sií?®'**T0W0: PREPARACION A CARGO DE UCENCIADA EN FARMACIA. 
:tSPKW3TA EN ANALISIS CUNICOS. PRACTICAS EN LABORATORIO.
A CONVOCAR EN DICIEMBRE: AUXILIARES ADMINISTRATIVOS CELADORES Y PINCHES.

JUSTICIA: OFICIALES, AUXILIARES Y AGENTES

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84 
INMINENTE CONVOCATORIA

INSTITUCIONES PENITENCIARIAS
REUNION INFORMATIVA DIA 9, 8 TARDE

MAGISTERIO
PEDAGOGIA TERAPEUTICA, AUDICION Y LENGUAJE

INICIO DE CLASES VIERNES DIA 3, 6 TARDE

JUSTICIA - CORREOS - ACCESO UNIVERSIDAD 
CONTABILIDAD - ESTADISTICA PARA UNIVERSIDAD

INICIAMOS NUEVOS GRUPOS EN ENERO
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HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

"~~'‘"''*~T*'!W5SWHS8B!»!BraSSS?WgS»SBS5S!SBS^^

PREPARACION OPOSICIONES
GUARDIA CIVIL

En Enero comenzamos nuevos Grupos para 
próxima convocatoria.
Temario y gimnasio incluidos.
Horarios mañana y tarde.

RESERVA TU PLAZA
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

rS ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS
CORREOS: AÜX. CLAS. Y REPARTO, 2.500 Plazas; AY. POSTALES, 250.

YA CONVOCADAS. PLAZO DE INSTANCIAS FINAUZADO.
AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES:

OFERTA EMPLEO PUBLICO ALMANSA; 3 PLAZLAS.

VÍ*

DEPORTES AlTurA

EN DIBUJO TECNICO

Ó

YA CONVOCADAS 710 PLAZAS PARA ESTADO. INSTANCIAS (EN LA ACADEMIA) 
HASTA EL 15 DE ENERO. REUNION INFORMATIVA MARTES 14 A LAS 8 DE LA TARDEÍ

POLICIA LOCAL (ALBACETE 18 PLAZAS Y CUALQUIER OTRO MUNICIPIO
CLASES YA INICIADAS. COMENZAMOS NUEVO GRUPO INTENSIVO DE SABADOS (REUNION INF0R-

LA TIENDA MORADA TINTE, 24 - ALBACETE

GESTION HAGENDA PUSUCA: PREPARACiOH DE TODOS LOS EJERCICIOS 
ADMINISTRATIVOS SERVICIO ANDALUZ DESALUD 

ADMINtSTRATIV(» PROMOCION INTERNA: ESTADO Y SEGURIDAD SOCIAL

Comenzamos las clases el 15

' INFANTIL MUSICAL FISICA, INGLES, OTRAS.
^TEMARIO PROPIO INCLUIDO EN EL PRECIO.

HíS^S^™*® (MAÑANAS, TARDES, NOCHES) 0 INTENSIVAS UN SOLO 
DW A LA SEMANA 0 VIERNES Y SABADO.

WELCOME TO

OPOSICIONES AL PROFESORADO DE E.G.B.

Nacional 
policía Local

*5'^EI-21 47Í?00 AUmvieiP*^^^^ Tel- 23 58 54
47 97 AUDIVISUAL SUPERRAPIDO

AUTOCAD

COREL

30STUDI0

WINDOWS

n

:ado

^ ESPERES MAS. INFORMATE HOY MISMO

^^s^o ACADEMIA 
C/ Mayor 41, 2^ ■■ H 

mínZ MAYPE 
Albacete |

R®’^*®*®® GUARDIA CIVIL!
prueba río ^°'?'^°‘^^0”3' 47 alumnos de MAYPE superaron la 

' 25 han Sirin ortografía, idioma y psicotecnia. De ellos,
' "iódico y entre^ta°'^^^°^ ^^"^^ '^ pruebas físicas, reconocimiento 

' Grupos el 15 de Enero. Para mayor información
t convocatoria pásate por la Academia.

LIMITADAS!^^YPE, GARANTIA DE EXITO!

^5^0 ACADEMIA
MAypE Qt^’^^^^ -ntzím7i Mn| I E 

Albacete
Unica Academia en Albacete dedicada desde 1991 exclu
sivamente a la preparación para ingreso en Academias Mili
tares y Cuerpos de Seguridad.
GRUPOS INICIADOS:
-Cuerpo Nacional de Policía.
-Academias Básicas de Suboficiales 3 ejércitos.
—Tropa profesional.
COMIENZO INMEDIATO DE CLASES NUEVOS GRUPOS
PHÜXIMAU CONVOCA IOHIAU----------------------------------------------
-duaraia Civil
-Policía Local
-Instituciones Penitenciarias.

¡PLAZAS LIMITADAS!
¡MAYPE, GARAJNÍTIA DE EXITO!

S_^£Wyn)ADES FISICAS ALBACETE

^¡^^TTgr?. ^^^P0 NACIONAL DE POLICIAS: ESCALAS EJE- 

‘-Q^AL AYUNTAMIENTO DE ALBACETE 
Sr^OONES GUARrM ^®^^'ón informativa 8 Enero 20 horas.

"^^^^^^^^h? ^CFESIONAL: Inminente convocatoria.
Fijamente cualificarine ''*°P®® ® cargo de profesores civiles y mili- 
^cotécnicos Druehac f °^ titulación universitaria. Temario completo, 

>IHAZr¿ ®" 9*^"“'° Fuji-Yama...
^^-JHa^^GAl^O PAGUES MATRICULA!!

200 MODELOS PARKAS - PLUMAS - POLARES
150 MODELOS DE BOTAS 

ACCESORIOS-ETC

íH*' 
av^ 

icib'^.l 

n 
con

/7(/J®¡™oespí5ale*5o

14-Fax: 52 38 44

DISEÑO 

DESCRIPTIVA 

DEUNEACION 
DIBUJO GRARCO

3D STTOIO

O

I
PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU

Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi- 

• miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los domingo alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono; 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES
INFORMATICA

CURSOS ¿1996-97

• Introducción a la Informática
• Ofimática MS-DOS
• Entorno Windows
• Ofimática Windows
• Monográficos

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

<S ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

CLASES DE APOYO Y FORMACION CURSO 96-97
EGB, BUP, REFORMA, COU, IDIOMAS, FP, ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD 

TODAS LAS MATERIAS EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS CON UNA 

ASISTENCIA PERSONALIZADA DE ACUERDO CON TU NIVEL Y NECESIDADES. 

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS, COU, ETC.) 

INGLES: TODOS LOS NIVELES {INFANTIL, EGB, BUP, COU, UNIVERSIDAD) 

POUTECNICA: CALCULO, FISICA, QUIMICA, ETC.

CONTUAI^ ECONOIO, EMPRESAW
ASEGURAaBUEN RESULTADO DEL CURSO CON lAAYÜOAQUE NECESITAS DESDE EL PliliCinO

PARAFAKMACIA

COSMETICA
ALIMENTACION INFANTIL
DIETETICA
COMPLEMENTOS INFANTILES

ORTOPEDIA 
HERBORISTERIA 
HIGIENE CORPORAL 
APARATOS

PRECIOS ESPECIALES
C/ Rosario, 70 - Tel. 50 45 79 - ALBACETE

MECANOGRAFIA “PEPI”
LES DESEA FELIZ NAVIDAD 

EL CENTRO DEDICADO EXCLUSIVAMENTE EN ALBACETE 
A LA MECANOGRAFIA, PARA TI Y TUS NECESIDADES DE:

OPOSITOR ESTÜDIANTE
NlNO AMA DE CASA, ETC
Nuestro éxito en oposiciones y del título en meca
nografía nos garantizan y respaldan.
Estamos en C/ Feria, 8 - entreplanta. Telf. 52 38 10.
Horario flexible. Abierto plazo de matrícula.

O ¡¡ASEGURA TUS EXAMENES!! 

CON ALCEIALBA by LQ. i ñs l EN ESPAÑAl 
(Asociación Local de Centros de Enseñanza de Albacete)

E.G.B.-E.S.O.-BUP-COU
IDIOMAS-POLITECNICA-UNIVERSITARIOS

Graduado Escolar (Título Oficial)
iESTUDIANTE! ASEGURATE EL APROBADO
Centro de Estudios López Quiles
C/ Marqués de Villores, 28 (Esq. Octavio Cuartero). Tel: 23 58 54
Academia Iberia (Gabinete Psicopedagógico)
*Dislexias * Dislelias
C/ Concepción, 10. Tel. 21 40 40

¡¡DESPEGA HACIA EL FUTURO!!

CON ALCEIALBA by L.Q.
(Asociación local de Centros de Idiomas de Albacete) 

COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS 

INGLES - FRANCES - ALEMAN 
Profesores Nativos y Licenciados

♦INUNGUA IDIOMAS Cíl. Gallego, 20 (Edif. Simago). Tel. 22 3716
‘IDIOMAS WELUNGTON (Sólo niños) C/ Mayor, 45. Tel: 21 47 97
‘CAMBRIDGE IDIOMAS. C/ Concepción, 10. Tel; 2140 40
‘IDIOMAS CLINTON. (Sólo niños). C/ Marqués de Villores, 28 (Esq. 0. Cuartero). Tel; 23 58 54 
TITULATE EN INGLES, UNIVERSIDAD DE CAMBRIDGE. 
Directora; Mrs. Linda Lawrance

INGLES ORAL GRUPOS AVANZADOS

RECUPERACIONES
EGB - ESO - BUP - COU - IDIOMAS - MAGISTERIO 

UNIVERSITARIOS - POLITECNICA...
GRADUADO ESCOLAR! (Título Ofician

(ASOCIACION LOCAL DE CENTROS DE ENSEÑANZA Y CENTROS DE IDIOMAS DE ALBACETE) 

PIDENOS LA TAfíJETA ORO Y OBTENDRAS UN 20% DTO.

Aseguraie ei APROBADO
CENTRO ESTUDIOS LOPEZ QUILES: C/ Marqués de Villores, 28 (Etq.0davlo Cuartero). Tel 23 58 54
ACADEMIA IBERA, C/ Concepción, 10. Tei. 2140 40

12022
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¿ QUIERE USTED COMPRAR O VENDER SU VIVIENDA? ¡i visítenos !!

„ Mana

■P.nero d^ Jfert

AGENTE DE LA PBOPEDADINHOSILIARIA 
Emilio Hornémioz

r

VENTAS

ALBACETE
Tesifonte Gallego 12 - 1* Izq ^ ¡¡LLAMENOS!! 

ILJBBMBI^^H^H

l̂í íl

DE-IN
INMOBILIARIA 

GESTION Y

50 88 68. Ref. 809.

API SANMARTIN ■ FINANCIACION DE PISOS

PABLO MEDINA. 1 Collado Piña. 17

(Esquina San Antón)
Telefono 21 20 02 

ALBACETE
• DE-ln VENDE PISO zona 
centro, 3 dormitorios, 130 
mts. 16.000.000 Pts. Tlf.

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO, Calle 
La Caba N^ 8 Albacete, ven
de apartamento calle Doctor 

. Beltrán, dos dormitorios, 
garaje. Teléfono: 50 42 06

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO, Calle 
La Caba N^ 8 Albacete, ven
de piso, carretera de Jaén, 
tres dormitorios y salón, 
nuevo. Teléfono: 50 42 06

SE VENDE PISO
C/ Feria, 50. Refor
mado. Con salón, 4 
dormitorios, baño 
completo y aseo. Pre
cio 11.000.000. Tel. 
23 13 83 - 52 33 86

• SE ALQUILA APARTA
MENTO amueblado céntri-f 
co. Tel. 21 30 46

• ALQUILO apartamento 
amueblado a estrenar. Tel: 
21 86 70

• ELECTRICISTA Consi
gue el carnet de instalador, 
en un solo examen. (Bolsa 
Trabajo). Infórmate. 
902/10 18 21

CONTACTOS

• API SANMARTIN VENDE 
PISO, zona Menéndez 
Pidal, 70 m^ útiles, salón, 
3 dormitorios, baño, ascen
sor. Arreglado. 6 millones.

• DE-ln VENDE PISO zona 
Feria, 4 dormitorios, 90 mts. 
10.500.000 Pts. Tlf: 
50 88 68. Ref. 808

• API SANMARTIN VENDE 
PISO, zona Plaza de Toros, 
125 m^ útiles, salón, 4 dor
mitorios, 2 baños, calefac
ción, ascensor. Totalmente 
reformado, suelo parquet. 
12,5 millones. (Ref. 694)

• DE-ln VENDE PISO zona
Carretas, 2 dormitorios, 70 
mts. 7.000.000 Pts. Tlf: 
50 88 68. Ref. 805

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO, Calle 
La Caba N® 8 Albacete, ven
de piso Avenida de la Esta
ción, cuatro dormitorios, 
garaje, piscina. Teléfono: 
50 42 06

• SE VENDE franquicia 
céntrica. Funcionando 
varios años. Interesados 
Apdo. Correos 1093. 02080 
Albacete.

• VENDO terreno de 10.000 
m^. Zona Ctra. Jaén. Precio: 
1.075 Ptas/m^. Tel. 23 61 49

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 1 dormitorio, 
100 metros del parque. 
22 60 18

• TRANSPORTISTA obtén 
el carnet de capacitación de 
mercancías. (BolsaTrabajo). 
Infórmate. 902/10 18 21

EMPLEO

• OBTEN EL FPI consigue 
el Graduado Escolar o acce
de a la Universidad (Mayo
res 25), con un solo exa
men. Infórmate. 
902/10 18 21

• API SANMARTIN VENDE 
ULTIMAS VIVIENDAS, en 
construcción. Calle Cruz, 
pisos de 1, 2, 3 dormitorios 
y áticos, calefacción indivi
dual, garaje opcional.

• DE-ln VENDE PISO Zona
Centro, 3 dormitorios, 80 
mts. 13.200.000 Pts. Tlf: 
50 88 68. Ref. 803

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO, Calle 
La Caba N^ 8 Albacete, ven
de piso Avenida Menéndez 
Pidal, cuatro dormitorios y 
salón, calefacción, oportuni
dad. Teléfono: 50 42 06

• VENDO local comercial 
270 m^. C/ Juan Sebastián 
El Cano. 110.000 Ptas/m^. 
Tel 23 61 49

• AUXILIARES Bibliotecas, 
Archivos, Centros de Docu
mentación. Desde 18 años. 
Próxima convocatoria. Infór- 
mate. 902/10 18 21

• HAZTE Profesor/a de
Autoescuela 
jo). Sueldo 
200.000.
902/10 18 21

(Bolsa Traba- 
aproximado 

1 nfórmate.

• SE VENDE o alquila plaza 
de garaje en C/ Filipinas 
(Junto Iglesia del Pilar) Tel: 
32 52 59

• ACCEDE a Bancos y 
Cajas de Ahorros. Próximas 
Convocatorias. Infórmate. 
902/10 18 21

AGENCIA 
MATRIMONIAL

• DE-ln VENDE PISO Zona 
centro, 4 dormitorios, 
14.000.000 Pts. Tlf: 
50 88 68. Ref. 798

• API SANMARTIN VENDE 
APARTAMENTO, zona Asi
lo Parque, 67 m^ útiles, 
salón, 2 dormitorios, baño, 
calefacción individual, coci
na independiente, garaje, 
arreglado. 9,8 millones. (Ref. 
662)

• DE-ln VENDE PISO Zona
Hospital, 4 dormitorios, 122 
mts. 8.500.000 Pts. Tlf: 
50 88 68. Ref. 795

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO, Calle 
La Caba N? 8 Albacete, ven
de chalet. Los Riachuelos, 
legalizado. Teléfono: 
50 42 06

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO, Calle

_____________________________ . La Caba N® 8 Albacete, 
alquila piso calle Méjico,

• DE-ln VENDE PISO Zona

GESDOMUS
Vende piso principal, zona 
Franciscanos, de 165 
metros, 4 dormitorios, 
cocina amueblada, cale
facción individual, traste
ro. 12.000.000 ptas.-

Teléfono: 5232 81

Parque, 4 dormitorios, 105 
mts. 15.500.000 Pts. Tel:' 
50 88 68. Ref. 825.

amueblado, garaje, trastero.
Teléfono: 50 42 06

• DE-ln VENDE PISO ático 
zona semicentro, 3 dormi
torios, 100 mts. 15.000.000 
Pts. Tlf: 50 88 68. Ref. 816.

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO, Calle 
La Caba N- 8 Albacete, 
alquila apartamento calle 
Marqués de Villores, dos 
dormitorios. Teléfono: 
50 42 06

• GESDOMUS Vende pisos 
a estrenar de 3 dormitorios, 
zona Parque Sur, calefac
ción individual, ascensor, 
garaje, trastero, precio 
12.000.000. Tel. 52 32 81

• DE-ln VENDE PISO Zona 
Pedro La Mata. 3 dormito
rios, 90 mts. 8.200.000 Pts. 
Tlf: 50 88 68. Ref. 811

• GESDOMUS Vende piso 
zona Hospital, 122 M^, 4 
dormitorios, calefacción, 
ascensor, 8.500.000 Ptas. 
Tel. 52 32 81

• DE-ln VENDE PISO 
apartamento zona B® Pilar. 
2 dormitorios, 60 mts. 
7.300.000 Pts. Tlf: 50 88 68 
Ref. 812.

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO, Calle 
La Caba N- 8 Albacete, ven
de piso calle Torres Que
vedo, tres dormitorios, cale
facción individual. Teléfono: 
50 42 06

• VENDO o ALQUILO local
1.257 m^. Ramón y Cajal, 

■ 36. Tef. 21 03 67

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO, Calle 
La Caba N^ 8 Albacete, ven
de local calle Juan Sebastián 
Elcano, 147 m®. acondicio
nado. Teléfono: 50 42 06

Ultimas viviendas terminadas 
entre el Hospital General y el 

Campus Universitario.
De 3 dormitorios + trastero + 
garaje = 10.100.000.- Pts.

De 4 dormitorios + trastero + 
garaje = 11.750.000.-Pts.

Tel. 2112 52

ALQUILER

GESDOMUS 
Vende edificio en 
construcción en C/ 
Teodoro Camino, 
viviendas de 2 a 5 dor
mitorios, garajes y 
locales comerciales. 
Tel: 52 32 81

• GESDOMUS Alquila piso, 
zona centro, 3 dormitorios, 
cocina amueblada, calefac
ción. 50.000 Ptas. comuni
dad incluida. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS Alquila 
apartamento amueblado, de 
2 dormitorios, zona centro, 
cocina independiente, suelo 
parquet, calefacción indivi
dual, 65.000 Ptas. comuni
dad incluida. Tel. 52 32 81

• CORREOS Personal para 
clasificación y reparto, como 
Auxiliares o Ayudantes Pos
tales. Próxima convocatoria. 
Infórmate. 902/10 18 21

NUEVAS ALIANZAS 
MAXIMA DISCRECION

• JUSTICIA Personal para 
trabajar como Agentes,

• NUEVAS ALIANZAS: 
Comercial, 36 años. Divor
ciado aventurero y solo. 
Busco una mujer ultra-feme
nina. Tel. 52 15 90

• CASA DE TUATU.Eí
diantes, Meri, AtraclivaO 
ria, 18 años. Leticia, 
años. Dayana, 20 años ’
23 74 12

• CASA CONTACIC' 
señoritas no profesiorar 
Discreción. De 9 man»
9 tarde. Tef. 22 84 64

• NUEVOS CONTACK 
LIBERALES estudian'^
solteras, casadas, para 
buscando excitantes refe' 
nes sin compromiso er: 
misma ciudad. Servicio'
rápido y discreto a" 'ÍXAT'I
nacional. Contactos lewruMAU
eos. i Pruébalo! Neos ÍTV estr
mos socios para el! 
902/102 002 cualquier la 
Chicas asociaos gratis

las 18,D 
serie. “S 
una pro

• MUJER 39 AÑOS, a: na' de ii
convivir con un
35 años en adelante,:^, , ..
me guste. Preguntar:! raaa idi
Mari Cruz en el MesónOaociilta la
No se trata de trabajo.^ 
de compañía a poete j 

posible siempre,

kes. 
feta s

seriedad. Ctra. Barrax.i^iIjM

Auxiliares, Oficiales, 
mas Convocatorias, 
mate. 902/10 18 21

Próxi- 
Infór-

• TRABAJA en tu Ayunta
miento como: Auxiliares 
Administrativos. Policía 
Municipal o Bombero. Próxi
mas convocatorias. Infórma- 
te. 902/10 18 21

• NUEVAS ALIANZAS: 
Retirado. Quiero hacer feliz 
a una mujer y disfrutar jun
tos de la vida. Tel. 52 15 90

• POLICIA Nacional o 
Guardia Civil. Próximas con
vocatorias ingreso. Infórma- 
te. 902^0 18 21

• NUEVAS ALIANZAS: 
Delineante, 28 años, con
vencional en la superficie 
pero profundo en el interior, 
busco una mujer similar 
para compartir las risas y la 
vida. Tel. 52 15 90

C/ Tinte. 56-19- izDA. 
TELF. 52 15 90 ALBACETE

—----------------- seri
• CONTACTOS si iM&ie J 
chicas, ambiente 
relajado, Ilámame.

_ ^ito-Penc 
" “__________ inter

TRASPASOS b verc

uL acci

• TRASPASO local 
co económico, ofxT^ 
dad. Ideal para joyería» ' 
ca,... 908 04 99 75 _______

• SOLDADO profesional. 
Próximas convocatorias. 
(Miles de plazas). Sueldo 
superior a 100.000. Infórma- 
te. 902/10 18 21

VARIOS

• CELADORES Insalud. 
Requisito: Certificado Esco
laridad. Próxima Convocato
ria. Infórmate. 902/10 18 21 -EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS

-UMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION 

TELEFONOS: 
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

cete. 24 6214

» SE TRASPASA C^f ®ércu|(
RIA en el centro * ^Jjn

•' “Ví 
'la Pr

• SE TRASPASA 

comercial -
dicionado 200 ni - nteipretes

ques de ^°'".®J lele" teules 
rió. Llamar 
24 03 61 en Wran

comercio

Wión:

• GESDOMUS Vende apar
tamentos a estrenar de 84 
M^, zona P^ de la Libertad, 
2 dormitorios, 2 baños, coci
na amueblada en roble con 
encimera de granito, lavado
ra, frigorífico, lavavajillas, 
microondas, horno, campa
na, placas de cocción, gara
je y trastero, 13.300.000 
Ptas, calidades de 1^. Tel 
52 32 81

• GESDOMUS Vende piso 
de 3 dormitorios, zona Esta
ción, calefacción individual, 
ascensor, armarios empo
trados, 7.500.000. Tel. 
52 32 81

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO, Calle 
La Caba N- 8 Albacete, alqui
la local calle Caba, 350 m^. 
Teléfono: 50 42 06

• ALQUILO LOCAL comer
cial. 110 m^. C/ Hernán Cor
tés. Tel. 23 61 49

• ASEGURA tu futuro joven 
(14-17 años). Ingresa en los 
politécnicos del Ejército. 
Próxima convocatoria. Infór-

A 1 mate. 902/10 1821
• SE ALQUILA plaza de --------------------------------
garaje en C/ Ejército, 4 (fren
te Museo del Parque). Tel: 
22 28 21

, 1 e 
''''lado de 

^^¡Hera.
, SE TRASPASAIS^- 

5X-*a.1í|> 

no pode, ’ÍÍ'^H®"’

• GESDOMUS Vende piso 
principal, zona Residencia. 
3 dormitorios, patio como 
garaje, 3.500.000 Ptas. Tel. 
52 32 81

• GHUPU INMOBILIARIO
VENDO LOCAL 

COMERCIAL
ACONDICIONADO 

Y MEJORADO
110 M2 0 CAMBIO 

POR PISO. 
Tno: 51 09 30

SANCHEZ DEL RIO, Calle 
La Caba N- 8 Albacete, ven
de piso calle Rosario, 3 dor
mitorios, salón, calefacción 
central. Teléfono: 50 42 06

• VENDO piso 29. Econó
mico. "Barrio Residencia" al 
contado. Tef. 21 03 67

• ALQUILO LOCAL comer
cial. 270 m^. C/ Juan Sebas
tián Elcano (junto Plaza de 
Toros) Tel. 23 61 49________

• PARTICULAR ALQUILA 
estudio amueblado. Gas 
ciudad. Zona Feria. 40.000. 
22 94 59

• CELADORES Limpiado
ras, Peones Parques y Jar
dines, Ordenanzas, Conser
jes Colegios. Sueldo aproxi
mado 110.000 pesetas. 
Requisitos: 18 años; Certi
ficado Escolaridad, superar 
una prueba concurso opo
sición Te preparamos con 
garantías de éxito. Mas- 
ter-D. Constantes Convoca
torias. (BOE/BOP). Infórma- 
te. 902/21 04 01

• HIPOTECAS SUBAS
TAS, descontamos letras, 
pagarés, concedemos crédi
tos inversionistas. 
987-61 88 45

• ATENCION hosteleros. Si 
tiene pensado montar un 
establecimiento de hostele
ría, llámenos. Le ayudare
mos a financiarlo. Teis: 
50 17 30-908/36 80 69

cinoioie »’ gi IOS -■. 
llamar al 21 lección' 
comercio______ 'ntémmJ
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__ de 
traspasa I^f^combí0 SE ..■'— pij'

Tel. 22 48 62

EOXFICIO TEODORO CAml]^^
CONSTRUCCION DE 27 VIVIENDAS, GARAJES Y LOCALES COMERCIALES

o o o
'

Í'-'a 
ipii “OS 
“•“en H,VIVIENDAS DE 2 A5 DORMITORIOS

Fachada con aislamiento térmico y acústico, con ladrillo caravista y aplacado de piedra natural. aisl^'^ .'Mazup,
Ventanas de aluminio anodizado, acristalamiento con doble vidrio Climalit. Persianas con lamas de aluminio rellenas de espu

Tratamientosjndiyídualizsi^^ y

Pavimento de mármol en la vivienda.
Armarios empotrados, con altillos, forrados interiormente.
Pintura interior plástico lisa sobre yesos maestrados.
INFORMACION Y VENTA: GESDOMUS.

Preinstalación de aire ac ^^^^ 
Vídeo portero, antena 

PASEO DE LA LIBERTAD 15. 3° PTA. 1. TENO-JÍ:.

fetes:

Lda. en Farmacia

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Consulta en: 
HERBOLARIO NATUR-MARIBEL 

C/ San Agustín, 8 - ALBACETE

Tfno: 52 00 06

HEMORROIDES, VARICES, OBESIDAD, ..j^, ।
INSOMNIO, COLESTEROL, ACIDO UBICO, ^

.lAQUECAS, MIGRAÑAS, STRESS, ACNE, ’

CIATICA, CIRCULACON, >
DIARREAS, DIABETES, ENURESIS, UlOi n. j-
RINITIS, SINUSITIS, TABAQUISMO, ALCOH X tes:

PARASITOS INTESTIN^®^ 

quie

RES, OXIUROS, FAKASrrUiS un 
IMPOTENCIA, LARINGITIS, MEMORIA, 
NES, FLATULENCIAS, GASTRITIS,...ETC.

M.C.D.2022
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Canal + amplía el horario 
de “Programa más o menos 
multiplicado y dividido” La Tribuna

■ACTOS
TELEVISION

TUATU.Eü 
t, Atractiva ft 
)S. Leticia 
a, 20 años.Is

Relata un sinfín de intrísas, corrupciones y romances en el seno de una acomodada sociedad californiana

CONTAClt! 
i prolesioraí 
De 9 mañafs
22 84 64

“Segunda oportunidad”, nueva
¿serie norteamericana en Antena 3CONTACH

citantes n
ipromiso ?!
d. Servidor -
^^MADRID. (Efe).- Antena 3 
laioi iwlTV estrena hoy, a partir de 
5 para a^ 18^05 horas, una nueva 
SgS r™> “Segunda oportunidad”, 

tina producción norteamerica- 
) AÑOS, te nas de intri^ y misterio, que 
adeSÍ’ ^'^^''‘^ ^^ acción en una loca- 

Preguntar ;!1^ idílica, Santa Rita, que 
el MesáiOiipsilta las miserias de sus habi- 

mpre, q- J^fa serie está protagoniza- 
a. Barrax ’ ida ¡por actores conocidos de 

^te series de televisión como
Selleca, que ya actuó 

Sne.2i»|? Hotel” y “Contacto Cali- 
praia; Matt Salinger, de “Pic- 

____ F.Fcncc8”; Megan Follows, 
intervino en “Ana de las 

PASOS! RIS verdes”, y Ray Wise
___^ ^™sa “Twin Peaks”.

, en

0 local««?® cuando el ex convicto 
ico, Op^''' j 
rajoyena-í i
19 75

Mike Chulak regresa a su 
hogar en Santa Rita (Califor
nia) después de pasar diez años 
en prisión acusado de asesi
nato. Intenta comenzar una 
nueva vida y olvidar el pasado, 
pero no sospecha lo mucho 
que el tiempo puede cambiar 
a un lugar y sus personas.

En Santa Rita, un sinfín de 
intrigas, corrupciones, roman
ces, pasiones ocultas, infideli
dades y traiciones componen 
el retrato de una sociedad que 
sabe guardar sus secretos tras 
una máscara de hipocresía.

Por otra parte. Antena 3 TV 
anuncia que a partir de maña
na volverá a emitir, en la franja 
horaria del mediodía, las series 
“El Show de Bill Cosby” y “Pri
mos lejanos”.

Por otra parte, el espacio 
“Programa más o menos mul
tiplicado y dividido”, que emite 
Canal Plus dirigido a los más 
jóvenes, ampliará su espacio 
dentro de la rejilla diaria de 
la cadena.

De lunes a viernes, este 
espacio tendrá ahora una hora 
de duración, que se concen
trará por la tarde, entre las 
19 y las 20 horas, y estará com
puesto fundamentalmente por 
series dirigidas a los pequeños 
de la casa. Por la mañana desa
parecen los dibujos animados 
y, de miércoles a viernes en 
esa franja horaria se emitirá 
una teleserie. Los sábados y 
los domingos la duración de 
“Programa Más o Menos...” 
será de una hora y media.
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Connie Selleca, una de las protagonistas de la serie.
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Kim Novak Brigitte Nielsen.

fesional, sobre todo después de 
conseguir un papel de policía 
en una serie para la televisión.

►“Mujeres salvajes”.-La 2 ini
cia su emisión cinematográfica 
a las 10,00 de la mañana con 
“Mujeres salvajes”.
Dirección: Philip Leacock.
Intérpretes: Priscila Barnes y 
Lee Horsley.
En los últimos días de la 
Guerra Civil, cuando todos los 
hombre de Sweetwater son 
alistados y sólo quedan muje
res y niños, llega Maggie, una 
joven doctora, única heredera 
de casi toda la ciudad, ya que 
su tía Annie, dueña del burdel 
tiene poco tiempo de vida.

►“Ojos verdes, rubia y peli
grosa”.- En “Especial Cine”, 
a las 22,20 horas, se pasará 
“Ojos verdes, rubia y peligro
sa”.
Dirección: Hy Averback.

Intérpretes: Zero Mostel y Kin 
Novak.
Friendly es el único pueblo del 
Oeste seguro de que su banco 
es inexpugnable. Dirigido por 
ladrones y destinado a ladrones 
está repleto de dinero robado.

►“Y el mundo marcha”.- Y 
a la una de la madrugada, la 
2 continúa su emisión con “Y 
el mundo marcha”, un clásico 
de King Vidor del año 1928. 
John, nacido en una familia 
media americana es educado 
cuidadosamente para que lle
gue a ser algo grande. LLegado 
a la mayoría de edad, es 
empleado en una gran coope
ración de seguros.

►“Agente doble en Berlín”.- 
EI telefilme de la sobremesa 
en Antena 3 se titula hoy 
“Agente doble en Berlín”.
Dirección: Arthur Penn.
Intérpretes: Gene Hackman y

Matt Dillon.
En el transcurso de un viaje 
por Europa, Donna Lloyd, una 
atractiva mujer norteamericana 
desaparece. Enterados de su 
desaparición, su marido Walter 
y su hijo Chris se trasladan 
a París con el fin de averiguar 
lo ocurrido y pronto descu- 
brenque ha sido secuestrada 
por en ex espía de la RDA.

►“El ojo de la tormenta”.- Al 
filo de la medianoche, la cade
na privada pasa “El ojo de la 
tormenta”.
Dirección: Yuri Zeltser.
Intérpretes: Craaig Sheffer y 
Dennis, Hopper.
Ray no puede hacer nada para 
evitar que sus padres sean ase
sinados por dos delincuentes 
y su hermano Steve quede cie
go de un disparo en el trans
curso del atraco al motel de 
carratera que regenta la fami
lia.

►“El blanco, el amarillo y el 
negro”.- De madrugada. Ante
na 3 tiene programada una 
película italiana “El hjanco, el 
amarillo y el negro”. 
Dirección: Sergio Corbucci. 
Intérpretes: Giulano, Gemma, 
Thomas Milian.
Un grupo de indios apaches 
asaltan un tren secuestrando 
un poney sagrado japonés. El 
jefe apache amenaza con matar 
al animal si no le entrga un 
millón de dólares,

►“Africa Express”.- Tele 5 
emite a las 9,45 “Africa 
Express”.
Dirección: Michele Lupo. 
Interpretes: Ursula Andrews y 
Giuliano.
Una bella espía disfrazada de 
monja, con la ayuda de un 
camionero americano, tendrá 
que resolver una peligrosa 
misión en el corazón de Africa.

►“Terminal forcé”.- En la 
sobremesa. Tele 5 apuesta por 
el cine de acción con “Ter
minal forcé”.
Dirección: Willian Mesa. 
Intérpretes: Brigitte Nielsen, 
Richard Moll. Kyla, un cruel 
conquistador del espacio, inva
de un remoto planeta. Sus 
defensores son los guardianes 
de un cristal mágico.

►“Licencia para matar”.- Y 
a las 21,30 horas, la cadena 
amiga pasará una cinta del 
agente 007, “Licencia para 
matar”. Dirección: Lindsay 
Shoteff.
Intérpretes: Tom Adams y 
Karen Stepanek.
Esta vez el agente James Bond 
tendrá que localizar a un cien
tífico sueco inventor de una 
fórmula revolucionaria.
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“EI primer café” y “Lo más Plus” 
vuelven tras el paréntesis navideño
Tras el inevitable “paréntesis navideño”, vuelve a la pro
gramación de Antena 3 TV el espacio “El primer café”, 
que ha tenido una buena acogida por parte de los teles
pectadores, con una entrevista a la que fuera ministra de 
Asuntos Sociales Cristina Alberdi.
Hoy diputada, Cristina Alberdi hablará con Antonio Sanjosé, 
Consuelo Alvarez de Toledo, Alfonso Ussía y Pilar Miró 
de la política social que está llevando a cabo el gobierno. 
También tras el paréntesis anteriormente citado, regresa 
también el magazine de Canal Plus, “Lo más Plus”, con

un nuevo formato y con los mismos presentadores, Fernando 
Schwartz y Máximo Pradera.
El programa se dividirá ahora en dos bloques, y cada uno 
de ellos contará con la presencia de un invitado relacionado 
con el mundo de la cultura el deporte o el espectáculo. 
En el espacio de hoy está prevista la asistencia de la nueva 
promesa del flamenco. Niña Pastori, para hablar de su 
primer disco, “Entre dos puertos”, y de la actriz Concha 
Velasco quien se referirá a su última película “Más allá 
del jardín”.
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C. Alberdi, invitada a “El primer café” (AJi
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06,00.- EURONEWS
0730.- TELEDIARIO MATI

NAL
0830.- ESTAMOS DE VACA

CIONES
11,00.- LAS GEMELAS DE 

SWEET VALLEY
1130.- LOS ROMPECORA- 

ZONES
12,20.- SEA QUEST. LOS 

VIGILANTES DEL 
FONDO DEL MAR

13,10.- KUNG FU: LA 
LEYENDA CONTI
NUA

14,00.- INFORMATIVO
TERRITORIAL 

1430.- VIDEOS DE la 
15,00.- TELEDIARIO-1 
1539.. EL TIEMPO
15,45.- VACACIONES DE

CINE “Hércules y el rei
no perdido” Dirección: 
Bill L. Norton. Intérpre
tes: Kevin Sorbo, Ánt- 
hony Quinn.

17,25.- VACACIONES 
CINE “Zeppelin” 

DE

19,05.- BLOSSON
20,00.- GENTE
21,00.- TELEDIARIO-2
2139.- EL TIEMPO
21,45.- MARTES Y TRECE. 

EMISION IMPOSIBLE
22,50.- MARTES DE CINE 

“Un loco suelto en Holly
wood”

00,45.- TELEDIARIO-3
01,00.- CINE DE MADRUGA

DA “Amo los unifor
mes”

0235.- BAJO SOSPECHA
0335.- AMORES
04,15.- TELEDIARIO-4
04,45.- AGUJETAS DE 

COLOR DE ROSA

06,00.- CAPITALES CULTU
RALES EUROPEAS

07,00.- LOS FRUTOS DE EL 
DORADO

08,00.- EL BAZAR DE LOS 
TRES MARES

09,00.- NATIONAL GEO- 
GRAPHIC

10,00.- LA PELICULA DE LA 
MAÑANA “Mujeres 
salvajes” 1982 - 91’00”.

Dirección: Philip Leacock. 
Intérpretes: Priscila Bar
nes, Lee Horsley.

11,40.- HISTORIAS DE LA 
TELE

13,00.- CON MUCHA MAR
CHA

15,15.- ROMPECOCOS
15,45.- GRANDES DOCU

MENTALES
17,15.- LOS PUEBLOS
17,45.- PARA NOSOTROS
19,00.- LA ISLA DE LOS 

FUGITIVOS
1930.- COLEGIO MAYOR
20,15.- UN CHAPUZAS EN 

CASA
20,45.- LA SAGA DE LOS Me 

GREGOR
2130.- RALLYE DAKAR-DA- 

KAR
22,00.- LA 2. NOTICIAS
22,25.- EL TIEMPO
2230.- ESPECIAL CINE “Ojos 

verdes, rubia y peligro
sa” 1969 - 92’33”. Direc
ción: Hy Averback. 
Intérpretes: Zero Mos- 
tel, Kin Novak.

01,00.- CINE CLUB. CLASI
COS DEL CINE “Y 
mundo marcha”

02,45.- DESPEDIDA 
CIERRE

el

06,55.- EL MUNDO DE 
BOBBY

07,15.- CLUB MEGATRIX
09,00.- NOTICIAS
09,30.- EL PRIMER CAFE
10,45.- T.J. HOOKER
11,40.- MATLOCK
12,40.- EL SHOW DE BILL 

COSBY
13,10.- EL EQUIPO A
14,05.- PRIMOS LEJANOS
14,35.- COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS
15,50.- TELECINE “Agente 

doble en Berlín” 1985 
112’. Dirección: Arthur 
Penn. Intérpretes: Gene 
Hackman, Matt Dillon.

18,05.- SEGUNDA OPORTU
NIDAD

18,55.- LOS SIMPSON
19,20.- FARMACIA DE 

GUARDIA
19,50.- A TODA PAGINA 
21,00.- NOTICIAS
2130.- LA PARADIA NACIO

NAL
00,00.- CINE “EI ojo de la tor

menta” 1991 - 90’. Direc
ción: Yuri Zeltser. Intér
pretes: Craaig Sheffer, 
Dennis, Hopper.

01,35.- NOTICIAS
02,10.- COPS
03,00.- TELEVENTA
04,55.- CINE DE MADRUGA

DA “EI blanco, el ama
rillo y el negro” 1974 
110’. Dirección: Sergio 
Corbucci. Intérpretes: 
Giulano, Gemma, Tho
mas Milian.

06,40.- TELENOTICIAS

05,45.- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS PROMO
CIONALES

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

06,30.- LAS NOTICIAS TITU
LARES

0735.- LOS SNORKELS
07,50.- SUPER RATON
08,10.- EL SUPER VELOZ 

BUGGY BUGGY
08,40.- CAZAFANTASMAS
09,00.- LUPIN
09,45.- CINE DE VACACIO

NES “Africa Express” 
1130.- DIA A DIA
14,00.- VUELTA Y VUELTA 
1430.- LAS NOTICIAS
15,05.r EL TIEMPO
15,10.- ¡QUE ME DICES!
16,00.- TARDE DE CINE 

“Terminal forcé”
17,50.- ANA
19,15.- EL SUPER, HISTO

RIAS DE TODOS LOS 
DIAS

19,50.- LA RULETA DE 
FORTUNA

2030.- LAS NOTICIAS
21,15.- EL TIEMPO
21,20.- TELECUPON 
2130.- CINE “Licencia 

LA

para
matar” 1965 - 92’. Direc
ción: Lindsay Shoteff. 
Intérpretes: Tom 
Adams, Karen Stepanek.

23,50.- ESTA NOCHE CRU
ZAMOS EL MISSIS
SIPPI

01,50.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

02,20.- LOS MONROE
03,05.- MILAGROS
03,50.- REBELDE

08,00.- NOTICIAS
08,05.- ABC WORLD NEWS
CON PETER JENNINGS
08,25.- PLUSVALIA
0830.- EL DIA DESPUES 

PARTE)
09,10.- NOTICIAS
09,15.- EL DIA DESPUES 

PARTE)
09,52.- NOTICIAS

(2

10,00.- CINE: “Power Rangers: 
la película”

11,33.- CINE: “Milagro en la 
ciudad”

1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- MAS DEPORTE
14,55.- NOTICIAS
15,00.- CINE: “La hija de 

DArtagnan”
17,06.- CINE: “Las cosas que 

nunca mueren”
18,44.- PIEZAS: Brooms.
19,00.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO 0 DIVIDIDO 
(P+ó-Xó:)

20,00.. AVANCE REDAC
CION

20,05.- TELESERIE: Padres 
forzosos.

2030.- LO -l- PLUS
2130.- NOTICIAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENO CANAL 4-: 

“Sólo ellas... los chicos 
a un lado” 1995. Direc
ción: Herbert Ross. 
Intérpretes: Drew Barri- 
more, Mary Louise-Par-

23,54.- CINE: “Maldito Nick” 
01,26.- MUSICA NOCHE: LA 

FILARMONICA DE 
BERLIN INTERPRE
TA BEETHOVEN.

07,15.- CARTA DE AJIW J, a pa
07,30.- A LA BABALA tagalo
09,00.- MATAR PARAIWL
09,55- PERSONAS DE&Wr

REGIDAS . |“Y'0Si
10,45.- CINE DE Ü si
12,15.- INFORMATUKol. gQ 

PARA SORDOS

mí 
la histo 

lo que ‘ 

el nivei

12,20.- JA HO TENS I 
12,55.- A LA BABALA |
14,00.- NOTICIAS 9 
15,40-EL TIEMPO
15,45.- SI LO ACIERTAS^ 

ADIVINAS
16,30.- TARDES DE 
18,25.- PATRULLA DE® -..

CATE 
19,20.- EL MUNDO DE »»

LEON
20,00.- NOTICIAS 9 
20,50.- EL TIEMPO
21,00-CANTA, 
21,45.- MAS ALLA

LIMITE 11 
2330- CINE DE MEDIA

CHE: W0Ü 
ñas” D: Ala»
I: Robert Ln* ‘ 
Williams, Pau'
Hoys Axton, IW

”62, pa 
fetorif

<¡« guío:

01 15 - CINE DE MEDl^ 
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MULTIMEDIA SYSTEMS Cursos de íaforni^^
Inicio eo&i^

Cursos intensivos
1. Procesador de textos
2. Windows 95
3.’ Procesador de textos
4. Introducción práctica

(Word 6.0)

(Word 6.0) 
a Internet

5. Gestión de bases de datos Acces

Horario 19.00 a 21.00 Lunes, Miércoles y Viernes Duración 24 horas inicio
Horario 19,15 a 21.15 Martes y Jueves Duración 24 horas Inicio
Horario 9.30 a 11.30 Sábados Duración 24 horas Inicio
Horario 11.30 a 13.30 Sábados Duración 8 horas Inicio
Horario 16.30 a 18.30 Lunes, Miércoles y Viernes Duración 20 horas Inicio

Cursos Individuales
1. Inglés Multimedia (todos los niveles)
2. Francés y Alemán Multimedia
3. Todas las aplicaciones informáticas

Horario libre 
Horario libre
Horario libre

Apoyo tutorial
Apoyo tutorial
Inicio: Todos los días

INFORMACION: MULTIMEDIA SYSTEMS

13/01/97
14/01/97
18/01/97
18/01/97
8/01/97

Calderón de la Barca. 3 ALBACETE - Telh

M.C.D.2022
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K^a parte de ¡os realizadores provienen de TV

“Actual-97” difunde los 
trabajos de las nuevas 
promesas del cine español

CARTELERAS
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Miércoles no festivo, 
Dia del Espectador
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: LOGROÑO. (Efe).- La 
knueva generación de directores 
fe cine “ha mamado mucha 
televisión y videoclip y eso se 
Snota mucho en la calidad pór- 
fcue hay muy buenos realiza- 
Idores”, dijo ayer por la tarde 
Sen Logroño Pedro Jiménez, 
Idirector y productor del cor- 
Bometraje “Mambrú”, que se 
Iproyectó ayer en Logroño, en 
ÍActual-97”. ’
1 Muchos directores actuales 
Ide cortometrajes vienen de la 
■elevisión aunque hay otros 
Pue proceden del mundo de 
1 la publicidad, precisó Jiménez, 
B de 28 años, quien afirmó que 
| (estamos en un momento bue- 
1 no”.
L También comentó, en rueda 
Informativa, que “nos han 
Bochado como la generación de 
| los videojuegos y los pastilleros 
| y, a parte de que cada uno 
I^aga lo que quiera con su cuer- 
1 po, no somos una generación 

de tíos parados”.

RMAlB’ L 
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■. La situación del cine espa
cí. en la actualidad, “no es 

^ala, en 1996 se han produ- 
wdo más cortos que en toda 
h historia del cine español”, 

que “ha hecho subir mucho 
nivel”, añadió Pedro Jimé

nez, para quien “hay buenas 
¿«tonas, no todas, sigue 
^hiendo, quizá, un problema 
¡de guiones”.

Algunos “jóvenes directores 
tienen su película en el arma
rio”, señaló el director y pro
ductor de “Mambrú”, que 
narra la historia de dos jóvenes 
normales que deciden acudir 
a Mostar como cascos azules 
porque ganan más dinero y su 
deseo es regresar a casa y abir 
un bar de copas.

Pedro Jiménez afirmó que 
“sin gustamos, estamos obliga
dos a competir, la propia socie
dad te impone ganar premios 
y demostrar que tienes un pal
marés y ves a los otros como 
rivales”, lo que no sucede en 
“Actual-97-Escenario de Cul
turas Contemporáneas”, ya 
que es “una muestra, no una 
cosa competitiva”.

La jornada de ayer del fes
tival Actual-97, organizado por 
el Gobierno de La Rioja, tam
bién incluía un concierto de 
“Nación Reixa”, que prevé 
sacar al mercado su segundo 
disco, “Safari Mental”, el 
próximo catorce de marzo, 
indicó uno de sus componen- 
teSi Antón Reixa, ex miembro 
de “Resentidos”.

“Estamos reflexivos, no ago
biados”, añadió Antón Reiza, 
quien explicó algunos de los 
temas que preocupan a este 
grupo gallego, como la riqueza 
acumulada.

Descuentos 
mayores 65 años

Sesiones Madrugada Reserva de entradas 
Viernes y Sábados 400 pts. por teléfono

Descuentos Carnet Univ. 
Carnet Joven

W 

Parking Gratuito 
2.000 plazas

ola

Información 24h. 
Telf. 50 86 56

(T.P.)5, 6.45, 8.30 y 10.454.45, 7.30 y 10.30 (N.R.M. 18)(T.P.)5.00, 8.00 Y 10.40

(T.P.)4.50, 6.40 y 8.30

SleéperSJACA

5.00, 8.00 y 10.40 (N.R.M. 13)1 a
1 8

ra U RISPIRACIDN
(T.P.)

“MAS ALLA DEL JARDIN”
10.40 (N.R.M. 18)

4.50, 6.40. 8.30 y 10.45 (T.P.)

s r A L L o n t'4 

DAYUGHT 
(PÁNICO EN EL TÚNEL!

g%«« •- n i£O.1M «»A'i«i»i ”” |>- i^'j~—•

5.30, 8.00 y 10.40 (N.R.M. 18)

CEM rae: HIGIICRW

Í

1 I

AiCKlZAH 
EL LÍMITE

V)n.T><sunrtj«»b

4.50, 6.40 y 8.30

Si te divertiste con 
BABE, no te pierdas

Bajo esto imagen dulce e 
ingenuo se esconde un 
fa-oz y valiente héroe 

/Egt)tiíí^t,i/a,ert6!

“MEMORIA LETAL”o
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(N.R.IVI. 13)

(T.P.)5.00, 8.00 y 10.40

p*««»axbUr»í osmio.

Matilda

T lUn «UvM w **taUMB*

■t

^S9 
IPO 
CANIA 
ALLAl

E MED'^j 
íspK'^ 3 
Alan Rfl 
t UndiJl

on, Píi*^^ 

)E MEl^i 
In n''®““3 
1 segun'’’^ 
• Franco j 
;x CorA/l 
^rthuf *3

II® 
tolero 0*1

irá CO" - j 

des P»!*

: EMISION'

CINES SALCILLO, S.A
CAPITOL CERVANTES GOYA

GENEH.KTO HUGH GUIM

CERRADO
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alCRUZAR 
El LlMITH 
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'“^"«resdel3años

11 CANDILEJAS SALA I CANDILEJAS SALA II

Sesiones: 5, 7’45 y 10’30 
No recomendada a 
menores de 13 años

VíNad

Sesiones: 5, 7’45 y 10’30
No recomendada para 

menores de 13 años

Sesiones: 5’30 y 8.
No recomendada a menores de 7 años 

“EMIVIA”
Sesión única: 1030 
Todos los públicos
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MULTICINES ALBACENTER 7 SALAS

SALAI

JAW)S ÚNAb
EURIC PITT

SljeeperS

Sesiones: 4’30,7’15 y 10

No recomendada a 
menores de 18 años

65

l Ml|

SALAD

»‘
1^

Sesiones: 5,7’45 y 10’30

Recomendada para 
todos los públicos

SALAV

---
---

---
---

-^
-—

5

Sesiones: 4’45,6’45 8’45 
y 10’45 

Recomendada para 
todos los públicos

SALAD!

Sesiones: 5’30,8 y 10’30

No recomendada a 
menores de 7 años

—SOSTIENE— 
PEREIRA

SALA VI

0*
i

Sesiones: 5,7,9 y 11 

Recomendada para 
todos los públicos

SALA IV

más allá del

JARDIN
“^ Cc(KtuV(buo«naAap<t(ub«*MrqúiM

Sesiones: 6,8’15 y 10’30

No recomendada a 
menores de 13 años

SALAVD

•4
> 

11
 

m

Sesiones: 4’30,6’30,8’30 
y 10’30

Recomendada para 
todos los públicos

Descuentos mayores 65 años.
Reserva entradas por teléfono.
Descuento estudiantes.

Miércoles no festivos día del espectador.
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Grupo INTERPRÉS
• INFORMES COMERCIALES
• SEGUIMIENTO DE RIESGOS

• VERIFICACIONES DE FINCAS
• CANCELACION DE ANOTACIONES

EN R.A.I. Y B.D.I.

¡Usted va a cobrar!
INCOVERSA, S.L ♦ C/ PURISIMA, 1 -15 A • 02001 ALBACETE

TEL 967/21 49 27 - 21 49 16 • FAX 967/52 02 36
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El Grupo Socialista 
pide que se le 
conceda una ayuda 
a la asociación “El 
Arca de Noé”
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la cabalgata y los regalos. Jomada completa. JOSE LUIS
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Días de viento

Recogida selectiva

Se estrenó el balón rojo-

las asociaciones de vecinos 
de los barrios de San Pablo 
y Fátima.
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El Grupo Socialista en el * 
Ayuntamiento de Albacete ha 
solicitado al equipo de gobier
no del PP que conceda una 
ayuda económica a la asocia
ción ecologista “El Arca de 
Noé”, como se ha venido 
haciendo en años anteriores, 
por su labor de sensibilización 
y concienciación social.

Según el PSOE, durante los 
últimos cinco años el Ayun
tamiento de Albacete ha cola
borado con “El Arca de Noé”, 
asociación dedicada a la pro
tección de animales y plantas, 
mientras que en 1996 no se 
ha concretado ninguna sub
vención económica.

Por lo tanto, el concejal 
socialista Faustino Martín ha 
solicitado al PP que, “a través 
de la comisión de Medio 
.Ambiente, otorgue a esta aso
ciación 500.000 pesetas con 
cargo al periodo económico 
de 1996 y que se consigne 
en los presupuestos de 1997 
una cantidad similar”.

Faustino Martín informó a 
los medios de comunicación 
que la labor realizada por esta 
asociación, declarada de uti
lidad pública, ha beneficiado 
a más de 400 animales reco
gidos de la perrera municipal 
en el periodo 1995-96.

Asimismo, destacó su 
actuación en el ámbito sani
tario, ya que entre mayo de 
1995 y mayo de 1996 fueron 
vacuna’dos y desparasitados 
interna y externamente 353 
animales, todos procedentes 
de la perrera municipal.

Para el concejal socialista, 
“sus actuaciones y gestión sin 
ánimo de lucro ocasionan, no 
obstante, importantes gastos 
e inversiones, ya que mantie
ne un servicio veterinario per
manente, el albergue “Altair” 
y un servicio de recogida de 
animales”.

El Grupo Municipal Socia
lista entiende que son todas 
ellas acciones positivas para 
otorgar una subvención, nece
saria para mantener sus ser
vicios.

Reaparición
Albacete también

de las Manchegas.- Las Manchegas de la pasada Feria de
aportaron su granito de arena a la festividad de los Reyes Magos.

Melchor, Gaspar y Baltasar, recién llegados del lejano Oriente, estuvieron acompañados 
por las cinco jóvenes en sus visitas a las instituciones benéficas. Asilo de San Antón, 
San Vicente de Paúl, Cotolengo y Asprona. Posteriormente llegó el chaparrón de

Recosiendo las gúejas de ¡os vecinos de la zona del mercadiHo

IU solicita una mayor
limpieza en Los Invasores

El Grupo Municipal de 
lU-ICAM en el Ayunta
miento de Albacete ha pro
puesto reiterar a los comer
ciantes del mercadillo 
semanal, conocido popular
mente como “Los Invaso
res”, la obligación de reco
ger los residuos producidos 
por la venta de sus produc
tos, ya que generan proble
mas con la limpieza.

El concejal de Izquierda 
Unida Francisco Tierraseca 
explicó que estos residuos 
procedentes del mercado 
que cada martes se instala 
en las inmediaciones del 
Recinto Ferial ha provoca
do multitud de quejas de

Según los portavoces de 
estos dos barrios, una vez 
finalizado el mercadillo de 
“Los Invasores” la zona 
queda repleta de papeles, 
plásticos, bolsas, cajas y 
otros elementos utilizados 
como envase de los produc
tos en venta.

Esta situación, en opi
nión de Tierraseca, “se 
agrava sobre todo los días 
en los que además se levan
ta viento en nuestra ciudad, 
con lo que el papel, el car
tón y el plástico son arras-

trados a otras zonas llenán
dolas de suciedad”.

Por ello, lU-ICAM pro- 
. pone que el Ayuntamiento 
reitere a los comerciantes 
la obligación de recoger los 
residuos que producen e 
insta a que se les conciencie 
sobre la necesidad de la ges
tión de sus propias basuras.

Asimismo, solicita refor
zar el servicio de limpieza 
los martes con el fin de 
minimizar sus efectos nega
tivos sobre los dos barrios 
de la ciudad y proceder a 
una recogida selectiva de 
los residuos con implicación 
de los vendedores.

► Los Magos de Oriente cum
plieron con su cita y los niños 
pudieron disfrutar de su día 
grande, como está mandado.

►Y eso, a pesar de que la 
cabalgata dejó bastante que 
desear, aunque este año 
tenían la excusa de la lluvia.

►Para muchos albaceteños, 
mayores y pequeños, no 
mereció la pena desafiar las 
adversas condiciones climato
lógicas para ver lo que vieron. 
Otra vez será, suponemos.

► El Alba ha descendido 
algunos puestos en la tabla 
a resultas de su partido 
aplazado.

► Hace tres temporadas, las 
máquinas retiraron la nie«
por las bravas. Esta vez, íj 
cosa fue más relajada y । 
que había TV de por medio 
¿Por qué sería?

► Al menos la nieve ha ser 
vido para que los pupilos 
García Remón estrenaran« 
balón rojo, como hacen 
los países centroeuroP 
Aunque eso sí, en 
de entrenamiento y ” 
competición oficial, i o 
los utilleros están en
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